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Varios testigos declararon que no pagaba sus consumiciones y que cobró por influir en colocaciones

Azagra negó todos los cargos
en el primer día de juicio

Juan Antonio Azagra negó 
ayer, en el primer día de 
la vista oral, todas las acu
saciones vertidas contra él. 
Por su parte, varios tes
tigos coincidieron en afir
mar que nunca pagaba en 
determinados^- estableci
mientos y que cobró por 
influir en colocaciones.

Sin embargo, los propieta
rios de los establecimiéntos 
comerciales manifestaron que 
tampoco le exigieron abonar 
los productos que consumía, 
en ocasiones por temor a posi
bles represalias o simplemente 
por respeto a su alto cargo 
en la Policía local. Hoy con
tinúa la vista oral con la decla
ración de otros testigos, algu
nos de ellos relacionados con 
los hechos ocurridos en el 
"Club 28” y la acusación de
violación. (Págs. 6 y 7)
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y además

Méndez Pozo.

Azagra y Molina, en el banquillo. RUEDA V.

El pleno considera “un duro revés” la posible instalación de Medicina en Albacete.

Lo^ propietarios de 
los bares afirman 
que no le pidieron al 
subcomisario que 
pagara por temor a 
represalias o por ser 
quien era

Los fiscales 
marcan una 
fianza de 50 
millones a 
Méndez Pozo

(Pág. 23),

La vista oral, en la 
que todavía no han 
declarado alrededor 
de cincuenta de los 
setenta testigos 
citados, continúa 
hoy en la Audiencia

El “comando 
Vizcaya” escapa 
tras un 
tiroteo con la

(Pág. 24)

Según el presidente del Colegio de Médicos

Si Medicina va a
Albacete será un 
fracaso político

"Si la Facultad de Medicina 
if pierde para Ciudad Real 
Apondrá un fracaso de los poli
cios de esta provincia”, mani- 
ístó a LA TRIBUNA el pre
sente del Colegio de Médicos, 
^cual Crespo, quien señaló.
® embargo, que es aquella 
rovincia la que cuenta con más 
isibilidades para haber sido la 
^leficiada con estos estudios. 
Pascual. Crespo, por otro

lado, aseguró que disponen de 
un moderno plan de estudios 
de Medicina en el que se detalla 
que los recursos de la Comu
nidad castellano-manchega pue
den ser utilizados mediante la 
creación de dos ciclos de asig
naturas. Crespo dio varias razo
nes para ubicar aquí la Facul
tad, como la situación geográ
fica y el mayor número de estu
diantes y médicos. (Pág. 40)
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^astasio López reconoce su 
i'esponsabilidad en el cobro 

irregular de plusvalías

10

^1 alcalde de Alcázar de San 
Anastasio López Ramí- 

®s el responsable político 
®obro de plusvalías y de la 
®®sión de licencias de obras 

^^S®lares en la localidad. Así 
J®®onoció él mismo tras las 
ff^cias de Izquierda Unida 

31 cobro de plusvalías 
r^acima de lo que marca

López Ramírez, se ha 
.^'^■úo un error en el Ayun- 
’®'’to respecto a las plus-

valías, .ya que se interpretó que 
el valor catastral del suelo, 
sobre el que hay que aplicar 
el coeficiente que corresponde 
a este impuesto según la Ley 
de Haciendas Locales, incluía 
también el valor de la edi
ficación.

Asimismo hizo hincapié en 
el beneficio que ha supuesto la 
concesión anticipada de la 
licencia de obras a los 84 pro
pietarios de la cooperativa 
“Juan de Austria”. (Pág. 15)

Medicina a Albacete: Una
bofetada a Ciudad Real
El Ayuntamiento de Ciudad 

Real aprobó ayer una moción 
en la que se lamenta del '‘duro 
revés” que supondrá la insta
lación de Medicina en Albacete, 
lo que, además, frustra el

desarrollo de nuestro campus. 
Ante la ausencia de debate, el 
concejal popular Julián López 
Camarena explicó en una nota 
la postura que llevó a su grupo 
a plantear la moción. (Pág. 5)

Sanidad cifra el 
fraude en las 
recetas de 
pensionistas

(Pág. 25)

Rafael López 
León ha 
renovado como 
entrenador deí 
Caserío (Pág. 40)

Serra reconoce 
dificultades para 
convencer de la 
bondad del Plan 
de Convergencia

El vicepresidente del Gobier
no, Narcís Serra, aseguró ayer, 
primero en la reunión que cele
bró en el Congreso de los Dipu
tados con los parlamentarios 
socialistas, y luego en rueda de 
prensa, que el objetivo final del 
programa de Convergencia 
Económica es “garantizar a los 
españoles un incremento de bie
nestar estable, y para ello 
hemos de proponemos estar en 
1997 a la cabeza de Europa.

(Pág. 22)
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1 presidente del Gobierno, relajado y 
en plenitud de condiciones, dio la otra 
noche el espectáculo admirable de un

González comunicador

vención: siempre es discutible, en efecto, la 
fórmula de una comparecencia televisiva, y 
seguramente habría que variar el plantel de 
periodistas que acuden habituaimente a este 
programa, pero, en líneas generales, hay que 
reconocer la profesionalidad de los tres inter
locutores de González, que consiguieron sacar 
a la luz las cuestiones centrales del momento, 
sin caer en la demagogia de la pregunta estri
dente, aunque de puro valor anecdótico.

Tras oír al presidente, sólo los maliciosos 
o los sectarios pueden dejar de reconocer que 
tiene un gran proyecto de futuro en la cabeza, 
que pasa, obviamente, por la plena integración 
en Europa, nuestra “oportunidad” indiscutible 
de ser, a medio plazo, una nación puntera.

González conoce además con un detalle sor
prendente todos los entresijos de la operación: 
aunque él advierte con frecuencia que no es 
economista, ha aprendido bien la lección. Y 
sabe como desarrollaría en la práctica. Por 
lo demás, su discurso en relación al “decre- 
tazo” y a las demás medidas que han suscitado 
la huelga general del día 28 resultó impecable, 
y los sindicatos tendrán que hacer un esfuerzo 
inaudito para sostener sus argumentos en favor 
del paro, que podría terminar siendo un fiasco.

Pero lo más elocuente de su intervención 
no fue alguna delas cuestiones concretas que 
trató sino el conjunto: González infunde tran
quilidad y confianza, algo que pocos líderes 
son capaces de hacer. Llevó a terrenos racio
nales supuestos problemas internos de su par-

Arcalaus el encantador ■ 
fecto y respeto es lo que le resta al presidente 
Bono para con don Alfonso Guerra, un 
presidente que siempre ha sabido moverse 

a base de impulsos, también con simpatía innata 
y que parece haber apostado por la senda nueva 
que se abrirá tras la marcha de Felipe González. 
Ya cuando la salida de Guerra la Prensa apuntó 
las posibilidades del que siempre acrece en las elec
ciones, pero el vuelo cortóse de raiz tras una mirada 
dura de don Alfonso. Bono, entrevistado por Fran
cisco Frechoso, sabe que el poder al que vuelve 
el guerrismo es tremendo espejismo, también sabe 
que la reorganización del partido y los años tras 
González serán decisorios y decisivos. El desmarque 
—un desmarque analizado hace ya tiempo— muestra 
la cara de un hombre que ha hecho siempre lo 
mismo : pragmatismo apellidado de populismo y 
sonrisa eterna, que ese es el único pragmatismo 
que puede desarrollarse en Castilla-La Mancha, 
región que sufre múltiples carencias. Por una parte 
su posicionamiento es saludable e inequívoco: des
carta al guerrismo y sus fantasiosas aspiraciones, 
ratificando lo que parece muy natural, que hay que 
desprenderse de una .concepción de la política que

La Tribuna
de Ciudad Real

tido -la rivalidad que se quiere establecer 
entre Guerra y Serra, por ejemplo- y ubicó 
en sus justos términos, dentro de la exigible 
discreción que requiere el problema, el asunto 
del terrorismo, aunque sorprendió a todos con 
su afirmación de que él no hubiera suscrito 
el acuerdo con Lurraldea: dejó en mal lugar 
a sus correligionarios vascos, que están bajo 
su autoridad de secretario general del PSOE. 
Pero al margen de esta objeción, la compoa- 
recencia fue irreprochable.

La sociedad, harta de ver como la ciase 
política se despedaza internamente, agradece 
sin duda que quien ostenta la máxima auto
ridad del ejecutivo hable con respeto de sus 
adversarios -incluso de personas como Fraga, 
que no acaban de encontrar su sitio-y actúe, 
cuando debe, en forma institucional. Asimis
mo, sus criterios sobre la unidad del Estado, 
sobre el alcance de la descentralización, sobre 
el papel de España en Europa, sobre las pautas 
de crecimiento que deben adoptarse son, por 
supuesto, opinables pero resultan refrescantes 
por su firmeza y claridad. González es —ya 
lo sabíamos- un excelente comunicador. Pero 
esta calidad no empaña una solidez intelectual 
y política que no le deberían negar ni sus 
adversarios.

Lo triste no es que eso no ocurra sino 
que no haya rival de peso que pueda hacerle 
sombra en este territorio.

Porque la verdad es que en tanto González 
decida seguir en su cargo -y no hay indicios 
que avalen la tesis contraria-será muy difícil 
que pueda consumarse la alternancia en este 
país.

La política no es abstracta: está hecha por 
hombres, y la personalidad de quienes la sur
can resulta, al cabo, determinante. Este es 
el caso.

Lo más 
elocuente de 
su 
intervención 
no fue alguna 
de las 
cuestiones 
concretas que 
trató sino el 
conjunto: 
González 
infunde 
tranquilidad y 
confianza

Ingenieros de la solidaridad
RAMONBELLO SERRANO

Sabe que el poder al que vuelve el 
guerrismo es tremendo espejismo, 
también sabe que la reorganización 
del partido y los años tras González 
serán decisorios y decisivos

molesta a los ciudadanos, caso del yeclano célebre, 
hoy arrepentido. Si el cafarnaúm hubiera trocado 
en simpatía popular, simpatía por el depuesto, el 
“afecto y respeto” se hubieran hecho mayores. Des
pués de todo (y no cabe el reproche personal puesto 
que su posicionamiento es lícito) la política es una 
gran carrera, como la magistratura del señor Bono, 
sin apenas problemas para gobernar la región. En

Carlos Muñoz de Luna, Pilar Muñoz Gon
zález, Diego del Moral Ollero, Jesús 
Fuentes Cabañas, Francisco Javier Peña 
Cárdenas, Marisa García Carretero, Pela, 
yo Martín Sendarrubias.
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la entrevista está toda su dialéctica (bastante simple) 
y nueva fraseología que oiremos en lo sucesivo: 
“Si es menester perdamos las elecciones, pero nuncaj 
consistamos en perder el proyecto” (cosecha de don 
Felipe González y muy en la tónica del Plan de 
Convergencia) o la ya clásica y en exceso glosada 
que “el objetivo del partido es conseguir el Gobierno 
para llevar a la práctica un' proyecto de solidaridad": 
pero hay dos novísimas o espectaculares : “el bien 
no hace ruido y el ruido no hace bien; por eso, 
no todo lo que se hace tiene que hacerse con ruido.” 
Y la grande, la traca final, que “hoy no necesitamos 
profetas del dogma sino ingenieros de la solidaridad” 
caso de Narcís Serra (parece que no de Guerra, 
de ahí el evólucionismo de Bono) al que evalua 
bajo sobresaliente. Esta fraseología tiene virtudes 
amplias : abarca toda combinación dentro del aparato 
cuando la soledad de Alfonstí Guerra se le aparezca 
de plano,iluminando cual rayo cegador a todos y 
al propio Guerra, y cala en la ciudadanía, preci
samente por el simplismo del razonamiento. Bono 
ansia poner los pies en Madrid y afila el vocablo 
clave.

Ingenieros de la solidaridad.

.2022



Miércoles, 13 de
Mayo de 1992j,^ Tribuna OPINION

Alcaides “ilustraos”
¿Quo Vadis, 

PP? 
M. LOPEZ CAMARENA

[

uando esta mañana he grave error; hay que bajar de 
salido a la calle ya líe- él todos los días para comu-
vaba mi tarjeta con un 

: orden de gestión: primero san- 
j tiguarme al echar el pie 

izquierdo; saludar a don José; 
comentar la última noticia con 

L don Fernando; ir af periódico 
1 que es obligación diaria; estar 

unos minutos en la tertulia 
f “sanremoniana” y visitar al 
i personaje. Uno, en su cabeza, 
[ crea esta necesidad porque lo 

que piensá siempre es en 
i beneficio de la provincia, de 
1 su tierra manchega que nece- 
r sita constantemente que 

alguien, aparte de los políticos, 
( piense en su futuro. Y dis- 
i puesto a cumplir con las notas 
f de mi dosier, mira por donde, 
L me he topado con dos prime- 
j ros ediles de dos pueblos 
j importantes casi hermanados 
I por su proximidad territorial. 
! Al personaje que iba a ver, 

era difícil verlo, como siempre; 
tiene problemas urgentes a los 

* que acudir y mis cuitas, ideas 
y sugerencias no han alcan
zado altura suficiente y ade
udas, lo rodean un cinturón de 
hierro de secretarías y asesores 
Que no te permiten el acceso 
para no molestar su atención 
y así conservarle durante cien- 

i to y un años. No ocurre así 
^on los alcaldes, que cualquier 
currante” abre la puerta de 

1 ^u despacho y se cuela. Gober- 
1 "^ ai pueblo es acercarse a 
■ Uno tiene experiencia de 

esta filosofía y de este trata- 
Í ®'cnto. Los políticos si se 
| ^uben al Olimpo, cometen un

JOSE GONZALEZ LARA

nicarse con el pueblo que le 
ayudó a subir. Y cada vez que 
un “currante” quiere ver a un 
político es porque el “curran
te” necesita de su consejo; de 
su palabra buena; de su orien
tación clara sobre el tema, en 
definitiva, de la solución de 
su problema. Y todos son 
importantes sobre la mesa de 
un político que quiere servir ■ Efectivamente, hay vírgenes
a su pueblo. Alguien me ense
ñó un día esta máxima cuando 
era alcalde “medio ilustrao“: 
“Es más importante hacer feliz 
a una familia que colocar un 
adoquín”.

Pero a lo que iba, esta 
mañana los dos alcaldes “ilus
traos” me han ilustrado, me 
han facilitado el conocimiento 
de algo que me intejesa. El 
alcalde de Almagro, amigo de 
hace muchos años me decía, 
hablando del tema mariológi- 
co que tanto me interesa, que 
la Virgen de los Llanos fue, 
en su tiempo, patrona de 
Almagro; que podría facilitar
me documentación sobre este 
hecho y que todavía existen 
unas planchas para el fotogra
bado de la Virgen de los Lla
nos como patrona de Almagro. 
Y aún más; que en la fachada 
de la casa de Vicente Vicente 
existe una imagen en piedra 
de esta Virgen que ornamenta 
el pórtico. Nueva noticia para 
mí que estoy estudiando el 
campo de la mariología en la 
provincia. Por su parte el alcal
de de Bolaños me decía que 

muy próximo al santuario de 
la Virgen del Monte hubo otro 
muy humilde y hoy arruinado 
en donde se encontraba la Vir
gen de Mirabuen, preciosa 
advocación, que habrá que 
investigar, ya que preparo un 
apéndice a mi libro Santa 
María que va a presentarse en 
estos últimos días de mayo en 
un acto bellísimo en la cate
dral.

que no tienen culto porque 
muchas ya no existen; desa
parecieron en la historia de 
los pueblos y otras fueron sus
tituidas con otras de mayor 
actualidad y universalidad. Y 
ahí están: la de las Nieves en 
Montiel; la de los Mártires, 
pieza valiosísima, en Carrión _ 
de Calatrava; la de Villajos, 
joya románica últimamente 
descubierta, en Criptana; la de 
Aberturas en Valdepeñas; la 
de la Blanca en Torralba; la 
de los Olmos en la Torre de 

. Juan Abad; la de Mirabuen 
en Bolaños... Todo ello va a 
constituir la base de mi trabajo 
de investigación futuro, pues 
no hay que dudar que estas 
son señas de identidad de 
nuestro pueblo Üe gran valor 
que no deben permanecer 
ocultas.

Mis amigos Condés y 
Almansa, respectivamente, 
alcaldes de Almagro y Bola
ños, me han dado gran con
tento. Los alcaldes “ilustraos” 
son los que mueven a los pue
blos y colocan las piedras en 
su sitio y reciben a los “curran

Los políticos si se 
suben al Olimpo, 
cometen un grave 
error; hay que bajar 
de él todos los días 
para comunicarse con 
el pueblo que le 
ayudó a subir

Mis amigos Condés y 
Almansa, alcaldes de 
Almagro y Bolaños, 
me han dado gran 
contento. Los alcaldes 
“ilustraos” son los 
que mueven a los 
pueblos

tes” en cualquier lugar, con 
la misma seriedad que si lo 
hicieran con el rigor del pro
tocolo; son alcaldes para cual
quier tiempo y circunstancia 
y sin ningún sectarismo que 
secuestre su libertad. Y apro
vecho para romper una lanza 
por todos los alcaldes que tie
nen en sus manos el gran teso
ro de la historia del pueblo. 
De ellos depende, a veces, su 
futuro. El progreso no manda 
hacer borrón y cuenta nueva 
de la historia sino todo lo con
trario, montar sobre la base 
del pasado las líneas maestras 
del futuro. Porque todo ha ser
vido, en su tiempo, para el 
desarrollo de las comunidades.

Esta mañana, aunque no he 
podido ver a mi personaje, me 
he encontrado con dos “ilus
traos” alcaldes que me han 
“ilustrao” a mí, que soy un 
pobre buceador en nuestro 
mar azul de aguas y misterios 
soterrados. Otro día intentaré, 
si me deja el círculo de hierro 
de secretarías y asesores, 
hablar, dialogar, exponer, 
razonar, sobre temas que afec
tan a nuestra provincia; he 
quedado reducido a ser un ciu
dadano que ama a su patria 
chica y a la que con la pluma 
le dedica sus mejores loas. No 
quiero nada para mí pero me 
gustaría aportar, como el más 
humilde ciudadano, sus expe
riencias y sus ideas, en un 
momento de carencia imagi
nativa.

U
n . diputado provincial 
ciudarrealeño, salido 
de los votos 'montie- 

leños del Partido Popular, ha 
decidido pasarse al, por for
mar, Grupo Mixto de la Dipu
tación Provincial. Aduce el 
hombre, Manuel Carrizosa 
Valverde, que su partido, al 
que piensa seguir pertenecien
do cómo militante de base, le 
hace la vida imposible desde 
siempre y más desde la cele
bración del pasado Congreso 
Provincial. Esta reacción, supo
nemos que meditada y consul
tada con compañeros de viaje, 
es la consecuencia lógica de 
haber formado parte de la 
opción perdedora en el citado 
Congreso. Aunque no sea tan 
lógico, ni desde luego inteli
gente, el hecho de que la cúpu
la que gobierna el PP haya 
decidido ignorar, a la mayor 
gloria de ellos mismos y de los 
recuperados, el hecho conclu
yente de que el cuarenta y cin
co por ciento del partido no 
está con ellos y su gestión.

No es malo que los partidos, 
como cualquier otra organiza
ción ciudadana, sean controla
dos y gestionados por quienes, 
democráticamente, ganan la 
elección de que se trate. Frente 
a esta opinión, respetable, el 
propio presidente del Partido 
Popular de Ciudad Real, 
Eduardo Rodríguez Espinosa, 
optó libremente, aunque fuese 
con la boca pequeña, por 
hablar de integrar a la otra 
mitad del partido, personaliza
da en los oponentes congre
suales, en la nueva etapa. Si 
no estaba convencido de que
rer, o poder, hacerlo, hubiese 
hecho muy bien en callar y pre
sidir el partido con la fuerza 
de haber ganado el Congreso. 
Si, por el contrario, estaba 
decidido a integrar .a los “per
dedores”, debería haber empe
zado por incluir a algunos en 
el comité ejecutivo, cosa que 
no ha hecho o no le han dejado 
hacer.

Sea como fuere, lo cierto y 
verdad es que los dirigentes del 
PP están poniendo el Partido 
al borde del cisma o del ataque 
de nervios y eso no es bueno 
para la opción y el modelo de 
sociedad que defienden. Quizá 
la actual directiva necesite otra 
confrontación electoral muni
cipal y autonómica, lo mismo 
que España necesitaba una 
pasada por la izquierda, para 
convencerse de su poder de 
convocatoria ante las urnas, 
pero tengan cuidado que, al 
igual que le está sucediendo 
a España con la pasada por 
la izquierda, no vayan a dejar 
el partido en la más auténtica 
y desoladora bancarrota... de 
votos.

Cuánto cuesta

esta sonrisa

Nadie puede ponerle precio a la 
felicidad, pero tú puedes cambiar el 

hambre por sonrisas. 
Apadrinando a un niño, contribuyes a 
mejorar sus condiciones de vida y las 

de su comunidad.
Por sólo 70 Pts./día.

Ponte en acción.

Deseo información, sin compromiso.

Nombre y ApeíUdos:................................

Dirección:................................................

..Gudad:...................................
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Tel.:........................................
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-^ Aniversario de la Escuela de Magisterio
a quinta etapa es la últi
ma, correspondiendo al 
período actual; siendo 

consecuencia de la Ley General 
de Educación de Villar Palasí 
(1970), integrándose las Escue
las Normales en la Universidad. 
Tales Escuelas reciben del 
Ministerio un Plan indicativo, en 
el año 1971. con 'el objeto de 
que fuera puesto en marcha de 
forma experimental. Dicho Pian 
no fue refrendado de una mane
ra oficial hasta la aparición de 
la Orden Ministerial de 13 de 
junio de 1977. presentando una 
serie de innovaciones. Se cam
bia el nombre de Maestro por 
el de Profesor de EGB y el de 
Escuelas Normales por el de 
Escuelas Universitaria.s de For
mación del Profesorado de 
EGB. Los estudios tienen una 
duración de tres años después 
de superado el COU. Además, 
se agrupan las disciplinas de 
estudio en tres tipos: comunes, 
de especialización y optativas, 
estableciéndose cinco especiali
dades: Ciencias, Ciencias 
Humanas, Filología, Educación 
Preescolar y Educación Espe
cial; de las cuales,, nuestra 
Escuela de Ciudad Real ha teni
do las t^es primeras y da de 
Preescolar desde hace tres años;

En este Pian, la Psicología se 
estudia a lo largo de dos cursos 
con la denominación de Psico- 
sociología de la Educación. 
Ahora bien, dentro del ámbito 
nacional el Plan de Estudios se 
diversifica, como consecuencia 
de las diferentes adaptaciones 
que se hicieron en cada una de 

■"las Universidades; incluso hubo 
diferencias -y sigue habiéndolas- 
dentro de un mismo distrito uni
versitario. En el caso de nuestra 
Escuela de Ciudad Real se ha 
estado impartiendo en el curso 
primero Psicología General y 
Evolutiva, que corresponde a la 
asignatura Psicosociología de la 
Educación I; mientras que en 
el curso tercero se imparte la 
asignatura Psicosociología de la 
Educación II con los contenidos 
de Psicología Social y de Socio
logía de la Educación. Esta dis
tribución es compartida por un 
buen número de Escuelas de 
Magisterio españolas.

La reforma del actual Plan de 
Estudios

Los intentos para reformar el 
actual Plan de Estudios de 1971 
han sido numerosos en los últi
mos años. Se han organizado 
Comisiones, Seminarios y Jor
nadas para tal fin, a veces con 
la dirección o intervención del 
MEC.

El Ministerio de Universida
des organiza, en el año 1980, 
un Seminario en Segovia, en el 
que se analiza la identidad de 
nuestras escuelas universitarias, 
estudiando la posible reforma 
de sus enseñanzas. En esta oca
sión se observa la división del 
profesorado en dos grupos: Los 
partidarios de una formación 
eminentemente* cultural, con 
unos contenidos similares a los 
de un primer ciclo universitario 
y los partidarios de una forma
ción profesionalizada, con unos 
contenidos esencialmente psico
pedagógicos e instrumentales.

A partir de estas fechas se 
suceden, no sólo Seminarios y 
Jornadas, sino también nume
rosos estudios en diferentes 
ámbitos del área de la educa
ción. Son dignos de mención los 
cuatro seminarios estatales de 
las Escuelas Universitarias de

«
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Magisterio en los que se 
reflexionó sobre la identidad, 
estructura y funciones de estos 
centros educativos: Badajoz 
(1984), Valladolid (1985), Teruel 
(1987) y Soria (1989). Todo ello 
es indicativo de la imperiosa 
necesidad de unos cambios 
importantes en la formación del 
profesorado.

En los numerosos estudios 
llevados a cabo sobre la con
veniencia de una reforma edu
cativa se observa que la mayoría 
de los autores inciden en los 
siguientes, aspectos: Degenera
ción del sistema educativo del 
momento y necesidad de ade
cuarlo a los tiempos actuales, 
necesidad de un nuevo rol (pa
pel, función) para el profesor 
con una rigurosa formación pro
fesional, primacía de las ciencias 
sociales y de las ciencias de la 
educación en la formación del 
profesor, reciclar al profesorado 
que ya está en ejercicio, etc.

Entre los estudios más inte
resantes, en los que han sido 
consultados profesores en ejer
cicio y alumnos de nuestras 
escuelas universitarias, citamos 
el realizado por Gimeno Sacris
tán y Fernández (1981) sobre 
una muestra representativa de 
toda España (con 20 escuelas 
universitarias), del que destaca
mos el hecho de que un 44% 
del profesorado en ejercicio 
acusa su falta de conocimientos 
en Psicología (siendo el mayor 
de los porcentajes en la tabla 
de deficiencias acusadas). Vare
la y Ortega (1984) con una 
muestra representativa de las 
escuelas universitarias de Magis
terio del Distrito de Madrid de 
aquel entonces (Madrid, Tole
do, Ciudad Real, Cuenca, Gua
dalajara y Segovia), señalizan 
una serie de resultados, entre 
los que destacamos (Tabla 32) 
el que la asignatura de Psico
logía Evolutiva es la que en la

JUAN ANTONIO MORENO ABELLO

Los intentos para reformar el actual Plan de 
Estudios de 1971 han sido numerosos en los 
últimos años. Se han organizado Comisiones, 
Seminarios y Jornadas para tal fin, a veces, 
o muchas veces con la dirección o intervención 
del MEC

práctica resulta la más intere
santes de todas las que cursan 
aquellos alumnos.

En el curso 1988-89 el Con
sejo de Universidades publica 
una Propuesta de Planes de 
Estudio acorde con lo previsto 
en la Ley Orgánica 11/83 de 25 
de agosto de Reforma Univer
sitaria (L.R.U.). Entre los obje
tivos de esta reforma de ense
ñanzas universitarias señalamos: 
Actualizar las enseñanzas y 
conocimientos que se imparten 
en las universidades españolas; 
flexibilizar tales enseñanzas, de 
modo que el carácter estatal de 
los -títulos académicos, recono
cido en el artículo 149.1. 30“ de 
la Constitución Española, se 
armonice con la autonomía de 
las universidades y ésta con res
pecto a los intereses de los estu
diantes; vincular universidad y 
sociedad, aproximando las ense
ñanzas a las necesidades sociales 
y, adaptar las enseñanzas a los 
requerimientos derivados de las 
diversas directrices de la C.E.E.

En la citada planificación se 
distingue entre asignaturas 
“troncales”, que el alumno debe 
cursar obligatoriamente y asig
naturas “optativas"; de todas 
ellas, el Consejo de Universi
dades señala más del 50% de 
asignaturas troncales. A efectos 
de carga lectiva para el alumno 
se habla de créditos, teniendo 
en cuenta que una hora semanal 
de clase durante todo el curso 
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equivale a 3 créditos. En esta 
ocasión, y para darnos una idea 
de la importancia concedida a 
las asignaturas psicológicas dire
mos que, para la obtención del 
título de Diplomado en Edu
cación Primaria, el alumno debe 
cursar, de un total de carga lec
tiva troncal de 106 créditos, 22,5 
de asignaturas psicológicas; 
siendo las asignaturas ■ corres
pondientes : “Psicología del 
Desarrollo“ (equivalente a Psi
cología Evolutiva) (9 créditos), 
“Psicología de la Educación“ (9 
créditos) y “Bases Psicológicas 
de la Educación Especial” (4,5 
créditos).

Sin embargo, el reconoci
miento que se había concedido 
a la Psicologia.se ha visto dis
minuido notablemente en la 
última decisión del Consejo de 
Universidades. En octubre de 
1991 se publica un Real Decreto 
de 30 de agosto (BOE 11-10-91) 
por el que se establece el título 
universitario oficial de Maestro 
en sus diversas especialidades, 
y las directrices generales pro
pias de los planes dé estudios 
conducentes a su obtención. En 
esta ocasión el Ministerio asigna 
tan sólo 12 créditos de Psico
logía (recordemos que equiva
len a 4 horas semanales durante 
todo un curso académico), aun
que mantiene las mismas asig
naturas con la consiguiente 
reducción en extensión lectiva. 
De esta manera, en las espe

Ii 1 #
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cialidades de Educación Infat 
til. Educación Primaria, Lengu! 
Extranjera, Educación Físicas 
Educación musical sobre a: 
total de alrededor de 100 cré
ditos (86, 88,96 y 102 respec
tivamente) la formación psicc- 
lógica se reduce a Psicología i 
la Educación y del Desarrolle 
en edad escolar (8 créditos)’ 
Bases psicológicas de la Edu
cación Especial (4 créditos):Er 
las otras dos' especialidades 
Educación Especial y Audició! 
y Lenguaje, el porcentaje di 
materias troncales psicológico 
aumenta en cierta medida 8 
detrimento de otras menos sig 
nificativas para la formación á 
estos especialistas.

La escasa preparación psicc 
lógica antedicha será sólo pa- 
cialmente paliada con la inde 
sión por parte del Departamerr 
to de Psicología de una serk 
de asignaturas optativas. End 
caso de la Escuela de Ciudad 
Real se ofrecerán a los alumníí 
las siguientes: Psicología de 11 
Educación Infantil, Psicolo2ü 
Social de la Educación, PsiciJ 
diagnóstico escolar y Psicoj^l 
tología escolar. Otra cuesíc^l 
pendiente es el número de «P^I 
cialidades que podrán cursanif 
en las Escuelas de MagisteU''! 
Es bastante probable, que 
Ciudad Real puedan formal*! 
por lo menos, cuatro tipos*! 
especialistas, de los que po^l 
mos asegurar dos: Educao^i 
Primaria y Educación Irf^l 
De todas maneras, tanto ell^B 
de Estudios como las Espe^'fl
lidades que se van a brindar 
nuestras Escuelas necesitada 
aprobación de nuestra Vna^^ 
sidad y del Consejo de Vaa* 
sidades. En cualquier es-^ 
esperemos que toda esta rí , 
vación contribuya consecucU 

mejor educid 
ciudadanos

mente a una 
de nuestros 
jóvenes.

F
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Luis Arroyo apostara hoy por la ubicación de Medicina en Albacete. Julián López Camarena cree que el PSOE ha guardado silencio durante los diez años de gobierno.

El Ayuntamiento pide que se mantengan las titulaciones de Letras y que se convierta en Facultad el Centro jurídico-empresarial 

La adjudicación de la Facultad de Medicina 
a Albacete, una “bofetada” para Ciudad Real

Arroyo defenderá la ubicación de Medicina en Albacete por la mejor infraestructura hospitalaria de aquella ciudad

Los cuatro grupos políticos con presencia en el Ayun
tamiento de Ciudad Real aprobaron ayer por unanimidad 
una moción en la que, entre otras cosas, reivindican la 
Facultad de Medicina, una aspiración “histórica” de la 
capital de importante signifícación académica y social.
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Carlos MUÑOZ DE LUNA
re m

Los cuatro grupos políticos 
que componen el Ayuntamiento 
de Ciudad Real consideran 
"frustradas las expectativas del 
campus universitario de Ciudad 
Real, ya que históricamente la 
ciudad ha venido reivindicando 
la Facultad de Medicina por su 
significación académica y 
social”, según la moción que 
aprobaron en el pleno extraor
dinario celebrado ayer. El texto 
deja moción añade que es “un 
dufo revés para Ciudad Real” 
que Medicina se anuncie como 
ya concedida a Albacete.

La declaración institucional 
que efectuará el Ayuntamiento 
a raíz de la moción, incluirá la 
petición de las siguientes titu
laciones, además de Medicina; 
ETS Ingenieros Industriales, 
segundo ciclo de Informática, 
Físicas, Periodismo, Ingeniería 
Técnica Electrónica, y Automá-

^ Ingeniería Técnica de 
horas Públicas.

Además exigen el manteni- 
ftento de las licenciaturas ya 
existentes en la Facultad de 
^Ifus y que el Patrontato de 
.studios Jurídicos y Empresa- 

■^«es se convierta en facultad 
todos los efectos.

^Í’^^ parte, el concejal del 
Julián López Camarena 

xplica en una nota las razones 
HUe llevaron a su grupo a soli- 

'^ ^^^ebración de un pleno 
■ raordinano y la aprobación 

a moción. A su juicio, “un 
j topus universitario bien dota- 

, y con titulaciones de gran 
hb'^d^^ ^°^’^'’ I^^IQ ^^ salidas 

como en petición de 
^^ el auténtico tren 

‘^e esta capital y de 
y añade que “hora 

lar ^*^’e dejemos de expor- 
‘^e fincas urbanas 

^•'’les a Madrid y de impor

tar titulados superiores”. López 
Camarena señala además que 
“nuestra provincia, teniendo el 
mayor potencial humano y de 
recursos, no está hoy en la situa
ción que en justicia nos mere
cemos en el entorno regional”. 
El concejal alude también en 
la nota a “la Facultad de Medi
cina que nos quieren quitar, y 
digo quitar porque es la más 
vieja aspiración universitaria de 
nuestra ciudad” y recuerda que 
“la ley que creaba nuestra uni
versidad contemplaba que dh 
nuestro campus de Ciudad Real 
habría de construirse, entre 
otras, la Facultad de Medicina”. 
Tras recordar que de las titu
laciones que vengan a Ciudad 
Real va a depender “de forma 
muy importante, más si cabe 
que de otras cosas, el que nues
tra provincia salga del estado 
de postración que en tantos 
ámbitos se encuentra”, López 
Camarena acusa al PSOE de 
que , a pesar de haber tenido 
el poder durante diez años, no 
han dado cauce a “nuestras jus
tas aspiraciones”, sino que “su 
respuesta ha sido el silencio” 
y concluye diciendo que “no es 
moral callar y dejar que pro
vincias hermanas se enzarcen 
entre ellas como buitres por 
unas migajas”.

El rector apuesta por Albacete

El rector de la UCLM, Luis 
Arroyo, por su parte, compa
reció ayer ante la Comisión de 
Educación y Cultura de las Cor
tes regionales* según informa 
Efe. Con respecto a la polémica 
suscitada respecto a si la Facul
tad de Medicina debe ubicarse 
en el campus albaceteño o ciu- 
darrealeño, el rector adelantó 
que en la reunión que manten
drá hoy la Junta de Gobierno 
de la Universidad, él propondrá

El pleno de ayer aprobó la moción en que pedían la Facultad de Medicina.

Además de pedir la instalación de Medicina 
en Ciudad Real, el pleno solicitó que se man
tengan las actuales titulaciones de Letras y 
que se convierta en Facultad el Centro de 
Estudios Jurídicos y Empresariales

que este lugar sea Albacete, 
“porque allí tenemos mejor 
infraestructura hospitalaria”.

También se refirió a la “prio
ridad” que en estos momentos 
constituye la Escuela Superior 
de Industriales por su relevancia 
para el mecanismo productivo, 
y en este sentido señaló que su 
situación más idónnea será Ciu
dad Real por la cercanía de 
Puertollano, donde trabajan 200 
ingenieros superiores. Por últi

mo, el diputado del PP Blas 
Camacho reiteró ayer la nece
sidad de que Ciudad Real luche 
por la Facultad de Medicina. 
Asimismo expresó su apoyo a 
Luis Arroyo, que, en su opinión, 
“es un buen rector para la Uni
versidad de Castilla-La Mancha 
y, precisamente por eso, no debe 
dar mañana (por hoy) un paso 
en falso”, en alusión a la posible 
petición de Medicina para Alba
cete.

RUEDA VILLAVERDE

La suerte está 
echada

La UCLM aprobará 
hoy la propuesta defini
tiva de nuevas titulacio
nes que elevará al Minis
terio de Educación. Todo 
parece indicar, y más des
pués de las palabras de 
ayer del rector en Toledo, 
que Medicina se irá para 
Albacete, mal que nos 
pese a los ciudarrealeños, 
y que el segundo ciclo de 
Informática vendrá a Ciu
dad Real, para disgusto 
de los albaceteños. Des
pués de todo, los ríos de 
tinta y bilis derramados 
en estas últimas semanas 
sólo habrán servido para 
levantar una polvareda 
que, quizá, tarde tiempo 
en posarse de nuevo.
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Juicio contra Azagra I

El director de Encasar (arriba izquierda). Manuel Espadas y su yerno, testigos (arriba derecba). Juan Antonio Azagra con su abogado (abajo izquierda). El

Í 
X

subcomisario, en los pasillos (abajo derecha).

Propietarios de establecimientos afirmaron que no pagaba sus consumiciones, aunque ellos tampoco le requirieron para que lo hiciera

El subcomisario Azagra negó todas las 
acusaciones en la primera sesión del juicio

Varios testigos reconocieron que les pidió dinero por haber influido en su colocación

El subcomisario de Puertollano, Juan Antonio 
Azagra, negó ayer, en la primera sesión del 
juicio que se sigue contra él, todas las acu
saciones de haber utilizado su condición de poli
cía para procurarse bienes y servicios, de obtener 
dinero a cambio de favores, o de haber violado

a una súbdita marroquí que trabajaba en un 
club de alterne. En este primer día, además 
del interrogatorio de los procesados (Azagra y 
Molina), declararon más de diez testigos. Algu
nos de ellos, los propietarios de establecimientos, 
reconocieron que el subcomisario consumía y

no pagaba. Sin embargo, afirmaron que noli 
exigieron que abonara estas cuentas por respd^ 
o temor a represalias. Otros testigos manib 
taron que Azagra les había pedido dinero poi 
su mediación para conseguirles trabajo, bsp 
amenazas de perderlo si no lo hacían.

Francisco J. PEÑA

La vista oral, en su sesión 
matinal, comenzó con el interro
gatorio de los dos acusados, 
Juan Antonio Azagra y Manuel 
Molina, que negaron todos los 
delitos que se les imputan. El 
subcomisario está acusado por 
el Fiscal de los delitos de fraude 
cometido por funcionario públi
co, cohecho, limitación a la 
libertad sexual, proposición para 
falso testimonio, y delito contra 
la Administración de Justicia. 
La Acusación Particular, por su 
parte, le considera autor de los 
delitos de violación, detención 
ilegal, delito contra el ejercicio 
de los derechos de la persona, 
fraude cometido por funciona
rio público, cohecho, proposi
ción para un delito de falso tes
timonio, delito contra la Admi
nistración de Justicia y amenaza 
y coacciones.

El fiscal preguntó a Juan 
Antonio Azagra sobre estas acu
saciones, por separado, a las que 
contestó diciendo que no tenían

fundamento y que en algunos 
casos habían sido vertidas por 
despecho u odio hacia él. Asi
mismo dijo que había sufrido 
una situación de indefensión 
durante el proceso, y que habían 

El ex-comisario de Puertollano estaba al mando cuando ocurrieron los hechos.

existido algunas cosas raras en 
la investigación, “como el hecho 
de que fuera la Brigada de Segu
ridad Ciudadana la que realizó 
las diligencias y no la Policía 
Judicial”. Con respecto a este 

tema, dijo que el jefe de Segu
ridad Ciudadana había actuado 
con precipitación, afán persecu
torio y ansias de poder. Azagra 
no respondió directamente a la 
pregunta sobre si este proceso

Azagra dijo que había 
aspectos raros en el 
proceso, como el 
hecho de que fuera la 
Brigada de Seguridad 
Ciudadana la que 
iniciara las diligencias 
y no la Policía 
Judicial; también dijo 
que en declaraciones 
de testigos se 
apreciaba un 
“dirigismo” 

había sido organizado como uo 
contubernio o trama por partí 
de la Policía de Puertollano. Sin 
embargo, sí afirmó que en lí 
declaraciones de los testigos "sí 
trasluce un dirigismo”.

Con respecto al primer Wa 
que de acusaciones, sobre a 
aprovechamiento de su cornil- 
ción policial para lograr bienís 
y servicios, sin abonar o haci® 
do ver que por su cargo co^ 
venía estar a bien con él. 
subcomisario negó cualqu'í* 
intervención para solucio"^ 
temas relacionados con n’ 
negocio de alarmas, en el <1 
trabajaba Manuel Espadas. Í 
regentaba también el bar 
Giralda”. También negó 
realizado consumiciones 
cuentes en este estableciiw«*| 
sin pagar. ,

Otra de las imputaciones 
la de haber ayudado con . 
influencias a conseguir ■ 
a varios miembros de 
lia de Villamayor, los ” . 
guez-Barahona, con los 
mantenía amistad, a camW
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^ Juicio contra Azagra
Hoy declararán testigos relacionados con los hechos ocurridos en el club de alterne

dinero y productos de sus esta
blecimientos, un pub y un super- 
niercado. Juan Antonio Azagra 
ifirmo que, a petición de Dolo- 
jes Barahona, accedió a hablar 
con algunos amigos suyos, res
ponsables de empresas, para ver 
si existía la posibilidad de colo
car al hijo y yerno de Dolores, 
"aunque nunca recibí ni exigí 
pgda a cambio”. Achacó tam
bién estas acusaciones al resen- 
liniiento hacia él, por haberse 
distanciado en su amistad “por
que veía cosas e intenciones 
raras en esta mujer”.

Bn cuanto a la acusación del 
delito contra la libertad sexual, 
en la persona de la súbdita 
marroquí que trabajaba en el 
Club 28, Juan Antonio Azagra 
dijo que no mantuvo con ella 
relación sexual. Según su decla
ración, fue a ese lugar a tomar 
una copa con un amigo, donde 
invitaron a dos mujeres. Una 
de ellas, la súbdita marroquí, 
le pidió que la llevara a tomar 
un café. Azagra dijo que no 
habían hablado de su situación 
como extranjera ilegal, “situa
ción que conocí con posterio
ridad”, ni que fuera en días pos
teriores a pedirle perdón.

Declaración de Manuel Molina

El otro procesado, Manuel 
Molina, que está acusado del 
delito de proposición para falso 
testimonio, manifestó que no 
tenía explicación para él el verse 
involucrado en este proceso, 
porque aunque es amigo de 
Azagra y familiar de los pro
pietarios del supermercado de 
Villamayor, no ha hablado nun
ca con ellos sobre este tema.

Los primeros testigos en 
declarar fueron Manuel Espa
das, propietario del bar “La 
Giralda”, Pedro Espadas, hijo 
del anterior, y Miguel Morales, 
yerno de Espadas. Los tres coin
cidieron en afirmar que el sub- 
comisario frecuentaba este esta
blecimiento, donde hacía con
sumiciones que no pagaba. Este 
declaró que un día que uno de 
sus empleados cobró a Azagra, 
éste le,amenazó diciendo que 
^ iba a acordar de él y que 
se verían en los tribunales.

Espadas señaló que no le 
cobraban por miedo al poder 
9^0 pudiera tener el subcomi- 
®rio. Su hijo declaró además 
9ue les había amenazado varias 
veces con denunciar a su padre 
por dedicarse a la instalación 
oe alarmas sin autorización. El 
yerno de Manuel Espadas, que 
^cnía un negocio de congelados, 
yo que Azagra le hecho dos 

*¡ocargos de marisco, de los que 
^00 no fue pagado y el otro, 

verse obligado el subcomi- 
^*^0 a hacerlo, amenazó con 
enunciar el hecho de que tuvie- 

[^ unos gramos menos del peso 
'0 icado. También señalaron 
4^0 se decidieron a declarar en 
ontra del subcomisario cuando 

llamaron.
Eas presidenta de la Asocia- 

1®”^ Amas de Casa, Carmen 
h.., •?’ estaba citada a conti- 
m.^^-'P’^" En su declaración 
^'f?sió que había sido invi- 
1 ’Jtinio a otras señoras, por 
np ^^^' ^e Juan Antonio Aza- 
celch*^ Ea Giralda para 

onomástica. Allí, 
«na” ^^- ^^stimonio, se sirvió 
tía „^‘'?^'^ad anormal de comi- 

n labitual en celebraciones

La súbdita marroquí que trabajaba en el Club 28.

de este tipo. Añadió que a la 
salida alguien comentó que 
daba igual la cantidad, porque 
no iba a ser pagada.

Lorenzo Torres, propietario 
del bar “Loren”, fue el siguiente 
testigo. Coincidió con los regen
tes de “La Giralda“ en señalar 
que Azagra no pagaba en 
muchas ocasiones, aunque reco
noció que tampoco le exigió el 
pago por ser el subcomisario, 
“por respeto”.

Actuación en Villamayor

Los siguientes testigos citados 
tienen relación con los hechos 
ocurridos en Villamayor de 
Calatrava. María Dolores Bara
hona y su marido, Eusebio 
Rodríguez Molina, propietarios 

José González, abogado de la Defensa, Francisco Moreno, Fiscal, y Arcediano González, letrado de la Acusación Particular. Fotos: RUEDz\ V'.

de un pub y un supermercado 
en esta localidad, también decla
raron que Azagra frecuentaba 
sus establecimientos, en los que 
se surtía de productos de ali
mentación o consumía bebidas 
sin pagar.

Dolores Barahona explicó 
que cuando conoció a Juan 
Antonio Azagra, éste se dio a 
conocer por su cargo (“enseñó 
la placa“), y se ofreció a hacerle 
los favores que necesitara “por
que tenía mano con todo el 
mundo”, según esta testigo. En 
concreto, se ofreció a colocar 
a familiares y conocidos de la 
familia, y como ejemplo, Dolo
res dijo que su yerno había obte
nido el título de vigilante en 
un tiempo récord y comenzó a 
trabajar en muy poco tiempo.

fe

Azagra y Molina, en el banquillo.

El mismo yerno, Esteban Ruiz 
Medina, manifestó que Azagra 
se ofreció a hacerle el título. 
A cambio, tiempo después, le 
pidió la cantidad de 50.000 pese
tas, que le entregó en la comi
saría. Más adelante, continuó en 
su testimonio, le solicitó otras 
100.000 pesetas, y al decirle que 
no las podía pagar le amenazó 
con que le despedirían. Inme
diatamente fue trasladado a 
Madrid y poco tiempo después, 
despedido. El hecho de colocar 
a otras personas y solicitar dine
ro después se repitió con un 
hermano de Dolores Barahona 
y con otra persona más, según 
estos testigos, que coincidieron 
en afirmar que habían sido ame
nazados con ser despedidos si 
no pagaban el dinero.

El otro procesado, 
Manuel Molina 
Fernández, también 
negó haber hablado 
con testigos para que 
se retiraran del 
proceso; por otra 
parte, estos afirmaron 
que les habían 
ofrecido dinero por 
hacerlo, y que Molina 
les había intentado 
convencer
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Doscientas personas se beneficiarán del convenio firmado con la Diputación

Telefónica amplía su red a 
cinco nuevos núcleos

El convenio supone una inversión de 43 millones de pesetas

Consideran la medida injustificada e inadmisible

Las APAs rechazan la " 
reducción de jornada escolar

La Diputación provincial 
y Telefónica firmaron ayer 
un convenio por el que se 
extiende el servicio teléfo
nico a cinco pequeños 
núcleos de población en 
los que viven alrededor de 
200 personas. En total, se 
invertirán 43 millones de 
pesetas.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

Los núcleos beneficiados 
por este convenio son Venta 
de Cárdenas, en Almuradiel; 
Baños del Peral, en Valde
peñas; Las Islas, pedanía de 
El Robledo, y las entidades 
de población de Las Tablillas 
y Navalajarras, también en El 
Robledo.

Según explicó el presidente 
de la Diputación, Francisco 
Ureña, con la firma de este 
convenio queda cubierta 
totalmente la cobertura tele
fónica de la provincia e, inclu
so, se ha superado el convenio 
suscrito durante la legislatura 
anterior, que contemplaba la 
instalación del servicio en 
núcleos superiores a los 50 
habitantes. Con ese convenio, 
señaló Ureña, “quedaron 
algunos flecos y algunos de 
ellos, aunque no tenían 50 
habitantes, tenían alguna con
notación significativa que 
aconsejaba la extensión del 
servicio”. De este modo, se 
llegó a la inclusión de Venta 
de Cárdenas en un nuevo 
convenio, ya que, debido a 
tener varios establecimientos 
hosteleros, era aconsejable 
llevar el teléfono hasta allí. 
La inversión en este núcleo 
asciende a 11 millones.

Algo similar ocurrió con 
los Baños dél Peral, paraje 
cercano a Valdepeñas muy 
concurrido en determinadas 
épocas del año. En este caso, 
la mitad de la inversión, que 
en total supone 12 millones, 
la aportará el Ayuntamiento 
de Valdepeñas.

Respecto a los anejos de 
El Robledo, Las Islas quedó

Juan García Justos, director provincial de Telefónica.

fuera del convenio anterior 
por no llegar a los 50 habi
tantes, pero, según el último 
.censo, ya ha alcanzado esa 
cota mínima.

Las otras dos entidades 
menores de población. Las 
Tablillas y Navalajarras, se 
han concertado como núcleos 
cerrados de extrarradios. Este 
tipo de concierto tiene la ven
taja, según Telefónica, de que 
al satisfacer la Diputación el 
importe para constituir estas 
líneas en extrarradios, el futu
ro abonado tendrá que apor
tar exclusivamente la cuota de 
conexión como cualquier otro 
ciudadano que se encuentra 
dentro de una zona urbana 
telefónica.

El presidente de la Dipu
tación destacó que ' Ciudad 
Real es una de las primeras 
provincias de España que 
alcanza este nivel de cober
tura del servicio telefónico e 
hizo especial hincapié en la 
escasa población a kt que 

beneficiará el nuevo conve
nio, ya que, en total, afecta 
a 200 personas (Las Tablillas 
y Navalajarras suman entre 
ambas 52 habitantes), lo que, 
en su opinión, es prueba sufi
ciente para desacreditar a 
quienes les acusan de invertir 
sólo a cambio de votos.

Por su parte, el director 
provincial de Telefónica, Juan 
García Justos, mostró su satis
facción por este nuevo pro
yecto y por el beneficio que 
supone para este grupo de 
ciudarrealeños.

El presidente Ureña ade
lantó también un próximo 
convenio para la urbanización • 
del campus universitario, que 
incluye toda la infraestructura 
de alcantarillado, jardines, 
etc, además de las telecomu
nicaciones, campo en el que 
entrará en juego Telefónica. 
Este proyecto supondrá una 
inversión de 350 millones de 
pesetas.

LT

La Federación provincial de 
Asociaciones de Padres de 
Alumnos “ve con malos ojos“ 
la reducción de la jornada esco
lar de los alumnos para las dos 
últimas semana del mes de 
mayo. Esta Federación consi
dera la medida adoptada por 
la Dirección General de Coor
dinación y de Alta Inspección 
del Ministerio de Educación y 
Ciencia como injustificada e 
inadmisible, ya que a su enten
der no existen argumentos 
serios para su adopción. La 
medida se justifica en el 
comienzo de la Reforma Edu
cativa el próximo curso para 
que los profesores destinen las 
dos horas diarias de horario lec
tivo que se supone debían tener 
por la tarde, a preparar el dise
ño curricular de centro.

Según José Diego Caballero 
Klink, presidente de la Fede
ración de Asociaciones de 
Padres de Alumnos de centros 
docentes de Ciudad Real “Al
fonso X El Sabio”, el Ministerio 
de Educación y Ciencia preten
de justificar esta medida argu
mentando que de esta forma 
los maestros dispondrán de dos 
horas diarias para la prepara
ción y elaboración de los pro
yectos curriculares de Educa
ción Infantil y Primaria, como 
si la puesta en marcha del nue-

Carrizosa se va del PP para 
iiitegrarse en el grupo mixto

LT

El diputado provincial de 
Partido Popular, Manuel Carri
zosa Valverde ha dirigido una 
carta a Eduardo Rodríguez 
Espinosa, en la que le informa 
que ante las reticentes actua
ciones en su contra por parte 
de la Ejecutiva provincial desde 
las últimas elecciones munici
pales, ha remitido al presidente 
de la Diputación la solicitud 
sobre los trámites áseguir para 
su integración en el Grupo Mix
to de la Corporación.

Carrizosa manifestó también 
su total desacuerdo con .la 
Dirección provincial del Partido 
Popular, antes y durante el 

vo Proyecto Educativo de este 
país, se pudiese resolver en tan 
sólo unas horas.

Por otro lado, la Federación 
considera que, dada la inipor.^ 
tancia de este proyecto educa
tivo, por una vez, los maestros 
podrían dedicar parte del vera
no, que no esté dentro de sus 
vacaciones, a la preparación de 
los proyectos curriculares.

Los padres de los alumnos 
ciudarrealeños no entienden 
cómo, si el Ministerio de Edu
cación y Ciencia considera la 
medida como fundamental, sólo 
afecta a los centros públicos) 
no a los privados, cuando la 
Ley de Ordenación General del 
Sistema Educativo, la populai 
LOGSE, es un proyecto de 
todos.

Los representantes de la 
Federación Provincial de APAs 
manifestaron también su preo
cupación por el futuro de la 
LOGSE ya que se está viendo 
cómo aquello que se diseñaba 
con ilusión y que suponía una 
apuesta por el aumento de la 
calidad en la enseñanza de 
nuestro país en un futuro, se 
ve poco a poco despojado de 
los recursos necesarios para lle
gar a buen fin. Por esta razón, 
pide a las partes implicadas, 
tanto profesores como padres 
y la Administración, el .esfueno 
necesario para lograr el correc
to desarrollo de la LOGSE
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Congreso del partido, y coí 
mayor motivo después de éste, 
al no haber facilitado ninguns 
vía de integración “a los q# 
como yo están arrimando d 
hombro después de la fundí' 
ción del partido”.

Manuel Carrizosa Valverá 
ha tomado esta decisión poi
que, según señalaba en la calis 
dirigida al presidente provincial 
del Partido Popular, Eduardo 
Rodríguez Espinosa, no ve pers
pectivas de cambio con la actual 
Directiva provincial, razón p« 
la que ha decidido no ser par
tícipe de la debacle que se^ 
el diputado popular se avecina 
al partido' en la provincia * 
Ciudad Real.
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AGRADECIMIENTO Y SUFRAGIO 
LOS FAMILIARES DE

DON ARTURO RECAS 
SUAREZ-GUISASOLA 

(Coronel de Infantería)
Falleció er pasado día 6 de Mayo en Ceuta, 
y muy especialmente su hermana, D- Lucía 
Recas de Gascón, ante la imposibilidad de 
hacerlo personalmente, agradecen las innu
merables muestras de condoclencia recibi
das con motivo de tan doloroso trance.
Al mismo tiempo comunican que mañana jueves, día 14 de 
mayo, se celebrará una misa, en sufragio de su alma, que 
tendrá lugar a las SIETE de la tarde en la Parroquia de 
San Pablo de Ciudad Real, por cuya asistencia quedarán 
agradecidos. Ciudad Real, Mayo, 1992

. Las exploraciones y estudios periódicos 
permiten el diagnóstico precoz del 

cáncer genital y mamario.
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ASAJA y UPA se 
reúnen hoy con 
Solbes para 
negociar sobre el 
campo

Marisa GARCIA

Esta nueva forma de reserva es pionera en Ciudad Real, dijo Escolástico González, gerente del AVE

Las reservas para viajar en AVE 
pueden hacerse ya por teléfono
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Los representantes de las 
organizaciones agrarias se reú
nen hoy con el ministro de 
Agricultura, Pedro Solbes, para 
¿niar llegar a una solución 
para la crisis por la que atra
viesa el campo. El documento 
oue entregó Solbes a las OPAs 
es vago, genérico y difuso según 
ASAJA, y se tiene que traducir 
en cosas concretas, por esta 
razón han elaborado una con
trapropuesta que presentarán 
en la tarde de hoy a Solbes, 
después de ser . estudiada por 
(amañana por el Comité nacio
nal de ASAJA. UPA también 
presentará una propuesta alter
nativa a determinados puntos 
del documento que les presentó 
el MAPA, un documento que, 
según Fernando Moraleda, 
secretario general de UPA, no 
es de negociación porque lo que 
hace es establecer un diagnós
tico de la situación. Lo impor
tante de ese documento, según 
Moraleda, es que no es el mar
co de negociación, sino de 
reflexión y lo que ellos quieren 
es concretar las mesas de nego
ciación inmediatamente. El 
secretario general de UPA 
pedirá la urgente actuación de 
Pedro Solbes en el tema de la 
sequía, porque los agricultores 
están' sufriendo sus efectos y 
necesitan que el Ministerio res
ponda a sus problemas. UPA 
ha sistematizado las 9 peticio
nes que plantearon en las movi
lizaciones en 3 grandes bloques 
para que los acepte el MAPA. 
El primero es una mesa de 

. estructuras agrarias para tratar 
las jubilaciones anticipadas, la 

[ incorporación de jóvenes al 
I campo, reformar la Ley de 
‘ Arrendamientos Rústicos y la 

bey de Explotaciones Familia
res Agrarias como temas más 

l importantes. El segundo bloque 
■ es una mesa de mercados agra

rios para que éstos tengan 
i mayor transparencia, tratar el 

tema de los imputs y la dis
tribución agroalimentaria. En el 

l tercer bloque incluyen las rela- 
| ciones contractuales, la necesi- 
J dad de aplicar la Ley de Inter- 
r profesiones y el tema de la cali- 
j dad en las producciones y con- 
r tratos agrarios.
i Según ASAJA, antes de la 

onalización de mayo se sabrá 
de qué han servido las movi- 

l lizaciones y si las negociaciones 
. 10 se traducen en frutos habrá 
! tjoa respuesta que puede tra

ducirse en la convocatoria de 
“na manifestación a nivel nacio- 

' t^l para seguir presionando. 
■ Fernando Moraleda señaló 
f ^tnbién que las negociaciones 
i pueden dilatarse en el tiem- 

y 9he lo importante es deli- 
■ 'tar las prioridades en la 
: ^gociación porque hay una 
' u^ ‘'^paciencia por parte de 

Agricultores, que están a la 
pera de soluciones concretas.

^ m^riifestó asimismo 
L, tiegociación afecta a la 
jy^J '^^ Agraria casi en su con- 

por lo que no piensa que 
negociar todo en un 

‘ bién^ ‘^°rto. UPA pedirá tam- 
1 lude ^” Í”^^ementó de las 

das j’^*^^^*°^es complementa- 
favnr ^- montaña y zonas des- 

^°^ecidas.

Habrá, próximamente, nuevos servicios de AVE y Talgos para Ciudad Real y Puertollano

Los viajeros que quieran 
utilizar el AVE tendrán 
una nueva forma para 
reservar sus billetes; ésta 
será por medio de un telé
fono puesto a disposición 
del público. Este nuevo 
servicio, pionero en Ciu
dad Real, comenzó ayer a 
funcionar. Por otro lado, 
dentro de unos meses 
comenzarán a funcionar 
nuevas lanzaderas para 
completar el servicios de 
trenes de alta velocidad en 
la capital y Puertollano.

Pelayo MARTIN

Los viajeros del AVE pue
den reservar sus billetes para 
viajar por teléfono. Este nuevo 
servicio entró en funciona
miento ayer, “y facilitará el 
uso y será una comodidad 
para los viajeros”, dijo Esco
lástico González, gerente del 
AVE en Ciudad Real. El telé
fono al que habrá que llamar 
es el 23-05-43, “al cliente le 
asignarán una clave y un 
número, y en un plazo de 48 
horas el usuario debe recoger 
el billete, si no es así, pasado 
este tiempo la reserva se anu
lará”, dijo Escolástico Gonzá
lez. Añadió que esta nueva 
forma de venta de billetes 
podrá realizarse en cualquier 
estación de la provincia con 
servicio de venta electrónica. 
Por su parte, también entró 
en servicio ayer la entrega a 
domicilio de billetes en Ciu
dad Real y en un radio de 
cuarenta kilómetros. Los via
jeros que quieran utilizar este 
servicio verán incrementado el 
precio del billete en 225 pese
tas en la capital y 450 pesetas 
en el segundo caso. Habrá 
cuatro entregas al día, a las

Los usuarios del AVE podrán reservar sus billetes por teléfono Rueda V.

ocho, doce, diciséis y veinte 
horas.

Otra novedad es la pro
puesta de material didáctico . 
para escolares del tren AVE 
que será repartido por los 
colegios de la capital. Para 
esta nueva forma de conoci
miento del AVE ha colabo
rado la concejalía de la Juven
tud e Infancia del Ayunta
miento, “habrá, asimismo, 
unos premios para los trabajos 
que presenten los escolares en 
relación con el AVE”, dijo 
Lorenzo Selas, alcalde de Ciu
dad Real.

El edil capitalino anunció, 
igualmente, que Ciudad Real 
no tiene todavía un servicio 
completo de trenes AVE, “y 
debido al gran número de via
jeros que está utilizando esta

nueva forma de comunicación, 
hemos pedido dos nuevas lan
zaderas, una quen salga de 
Madrid a las 15 horas y pare 
en la capital y otro al final 
de la tarde”. Agregó que tam
bién se están estudiando todo 
lo relacionado con los precios.

Por otro lado, pararán en 
Ciudad Real los trenes talgo 
provenientes de Cataluña, del 
Norte, y el actual París-Ma- 
drid, que se ampliará hasta 
Sevilla.

Lorenzo Selas dijo que uno 
de los dos kioskos que hay 
en la estación será utilizado 
por el Ayuntamiento para dar 
información de la capital y de 
la provincia, al viajero.

Enrique Fernández, direc
tor comercial del AVE, en 
relación a la falta de trenes

de alta velocidad para Ciudad 
Real explicó que era porque 
la oferta estaba supeditada 
actualmente a la Expo, “pero 
en agosto tendremos 16 nue
vos trenes que ampliarán el 
servicio, ya que somos cons
cientes que Ciudad Real no 
recibe aún lo que quiere”. 
Para agosto, una o dos lan
zaderas diseñadas para octu
bre entrarán ya en funciona
miento, dijo.

Enrique Fernández comen
tó que las previsiones se 
habían cumplido con creces al
haber uña media de 
sonas que usan el 
Madnd-Puertollano. 
que también parará

260 per- 
corredor 
Anunció 
el talgo

Madrid-Málaga, una vez al 
día.

El sindicato cree que debería existir una alternativa

CCOO rechaza los cierres de las cárceles
de Ciudad Real y Alcázar

P. MARTIN

Joaquín García Poblete, res
ponsable de la sección sindical 
de prisiones de Comisiones 
Obreras señaló que el pasado 
mes de febrero les informaron 
que el cierre de las dos pri
siones sería para el año 1997, 
“pero al mes el director de la 
prisión de Ciudad Real nos 
anunció a los trabajadores que 
el cierre sería este año, en oto
ño al mismo tiempo que se 
abren las nuevas cárceles de 
Navalcarnero y Valdemoro”. 
Para García Poblete, ésta es una 
muestra más de la descoordi
nación que existe en referencia 
a este asunto. El responsable 
de prisiones del sindicato aña
dió que están de acuerdo con 
el cierre pero si hubiera una

alternativa, “ya que Ciudad 
Real será la única capital de 
provincia que se quedará sin 
cárcel de preventivos”. Agregó 
que las doscientas personas que 
trabajan en la capital y Alcázar, 
“queremos una indemnización 
por daños y perjuicios ya que 
seremos trasladados de aquí 
obligatoriamente en otoño, aun
que es ilegal que nos metan 
en un concurso de traslados 
debido a que éste es opcional”. 
Hay que recordar también que 
161 de los 208 internos son de 
la provincia y muchos de ellos 
están en, régimen abierto. Gar
cía Poblete criticó al Ayunta
miento de Ciudad Real por no 
presentar un plan de viabilidad 
para un nuevo centro de este 
tipo y “pensamos que debería 
ofrecer unos terrenos para la

construcción de una nueva cár
cel, como ya hizo en 1988”. 
Resaltó, asimismo, que la nueva 
cárcel haría que vinieran unas 
cuatrocientas familias a la capi
tal”. Miembros de Comisiones 
Obreras se han puesto en con
tacto con la Secretaría de Asun
tos Penitenciarios, y ésta les 
indicó que no existía ninguna 
alternativa a las cárceles de Ciu
dad Real y Alcázar de San Juan 
en la provincia, “y lo único que 
comunicaron es que pretendían 
causar el menor daño posible 
a los trabajadores”. Reseñó el 
responsable de prisiones del sin
dicato que es grave que no haya 
una cárcel en la tercera provicia 
más grande por extensión y que 
no haya ninguna prisión en más 
de trescientos kilómetros a la 
redonda. Este diario ha pregun-

La cárcel de la capital cerrará en otoño 

tado a la Secretaría de Asuntos 
Penitenciarios sobre cuándo va 
a producirse el cierre y seña
laron que no sabían nada.
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M Vanguardia en Otorrinolaringología

Tendrá lugar el 22 y 23 en Almagro y hablarán sobre implantes cocleares, fonocirugía y septorrinoplastias 

El Congreso de ORL reunirá a 160 
otorrinolaringólogos de 30 hospitales

Seres fantásticos 
en la exposición 
del pintor leonés 
Mateo 
Santamarca

EI hospital de Alarcos cuenta con seis facultativos y necesita dos mas Pilar MUÑOZ

Alrededor de 160 especia
listas en Otorrinolaringo
logía de 30 hospitales 
españoles celebran el XII 
Congreso en nuestra pro
vincia, concretamente en 
Almagro. En el citado con
greso serán tratados los 
temas de implantes coclea
res, fonocirugía y septorri
noplastias.

Marisa GARCIA

El XII Congreso Interregio
nal de Otorrinolaringología de 
hospitales de la Seguridad 
Social tendrá lugar los próxi
mos días 22 y 23 de mayo en 
el Parador nacional de Alma
gro, organizado por el Servicio 
de Otorrinolaringología del 
Hospital Nuestra Señora de 
Alarcos de Ciudad Real. En 
este congreso intervendrán 
alrededor de ciento sesenta 
facultativos de treinta hospi
tales de todas las regiones 
españolas, que debatirán los 
temas que consideraron de 
mayor interés un grupo de 
especialistas, reunidos el pasa
do mes de enero para estudiar 
el tema.

El Congreso comenzará a 
las nueve y media de la maña
na con una conferencia-colo
quio sobre el tema de los 
implantes cocleares, que estará 
a cargo del doctor Agustín del 
Cañizo Alvárez. Este es un 
tema muy importante según 
Carlos García Linares, espe
cialista en Otorrinolaringolo
gía en el Hospital Nuestra 
Señora de Alarcos y presidente 
del Comité organizador del 
Congreso, además está en van
guardia dentro de la especia
lidad, que tiende a introducir 
unos medios para captar los 
sonidos y que se pueda realizar 
una comunicación humana en 
sordos profundos, personas 
que no han oido nunca con 
sordera congénita, bien que ha 
aparecido esa sordera en los 
momentos en que estaban 
aprendiendo a hablar, o que 
desaparece el oido después de 
haber tenido un periodo más 
o menos largo en el cual el 
habla se había adquirido de 
una manera normal.,

Con estos implantes coclea
res se trata, según señaló el 
doctor García Linares, de abrir 
una ventana al sonido en aque
llos pacientes en los cuales la 
capacidad auditiva es nula y 
no se pueden beneficiar de la 
colocación de prótesis y ampli
ficación, aunque éstas sean 
muy potentes; además, cons
tituye un dato de interés el 
pensar que aunque falle el 
oido, pueda haber restos del 
nervio auditivo que siendo 
estimulados bioeléctricamente 
de una forma adecuada pue
dan llevar a las áreas cere- 
brale.s de la audición a una 
forma de manifestación de 
registros de los sonidos. Este

EI doctor Carlos García Linares es el presidente del Comité organizador del XII Congreso

proceso es muy complicado y 
requiere la concurrencia de 
varios profesionales como edu
cadores, foniatras, puesto que 
un paso importante y necesa
rio es la rehabilitación, para 
que el paciente pueda hacer 
uso del implante conveniente
mente y sacar los máximos fru
tos de su colocación.

Implantes, una actividad de 
vanguardia

El campo de los implantes 
es una actividad dentro de la 
Otología de vanguardia que se 
está llevando a cabo en todo 
el mundo y que se introdujo 
en España hace unos años por 
la necesidad de una progra
mación, ya que hay que tener 
en cuenta el elevado precio 
de estos aparatos.

A las once y media de la 
mañana del día 22 tendrá lugar 
una mesa redonda para tratar 
el tema de la Fonocirugía, en 
la que participarán facultativos 
de varios hospitales generales 
y estará moderada por el doc
tor Talavera Sánchez, jefe del 
Sel-vicio de Otorrinolaringolo
gía del hospital de Alicante. 
Según el doctor García linares, 
el tema de la Fonocirugía ha 
cobrado importancia en los 
últimos tiempos, corresponde 
al tratamiento de toda alte
ración de la voz, pero sobre 
todo a aquellas alteraciones 
producidas por lesiones de las 
cuerdas, que muchas veces son 
el resultado de una mala fun
ción fonatoria, pero que en la 
sociedad actual, donde la 
comunicación es uno de los 
elementos más importantes 
por la cantidad de situaciones 
que debemo.s atender, se acu
de cada vez más frecuente
mente a los especialista en la 
cirugía estética que abarcan las

RUEDA VILLAVERDE

Cartel anunciador del Congreso

alteraciones de la voz para que 
una vez resueltas mediante 
cirugía, rehabilitación o 
ambas, la persona pueda 
desarrollar la calidad de voz 
que tenía, que es un elemento 
necesario para podemos mani
festar y transmitir nuestras 
impresiones.

Corregir defíciencias de 
respiración nasal

La segunda mesa redonda, 
que tendrá lugar a las cinco 
de la tarde tratará el tema de 
Septorrinoplastias, moderado 
por el doctor Jiménez Cervan
tes, una cirugía que ha avan
zado mucho y entraña no sólo 
corregir deficiencia.s para la 
respiración nasal, sino también 
corregir aquellos defectos de 
configuración de la pirámide 
nasal que con tanta frecuencia 
inciden en trastornos de la 
personalidad y situaciones 
depresivas.

El día 23 estará dedicado

RUEDA VILLAVERDE

a la lectura de comunicaciones 
libres y presentación de videos 
científicos enviados por facul
tativos de ORL que prestan 
sus servicios en la red de hos
pitales de la Seguridad Social.

El Sei’vicio de Otorrinola
ringología del hospital Nuestra 
Señora de Alarcos ha absor
bido la demanda asistencial de 
la provincia de Ciudad Real, 
aunque otros hospitale.s 
comarcales colaboran en la 
realización de esta asistencia, 
que ha desbordado a los facul
tativos del hospital Alarcos, 
que han tenido que traer com
pañeros fuera de plantilla por
que la demanda asistencia! que 
hay no puede cubrirse con los 
sei.s profesionales que prestan 
senacio en el hospital, pero 
a pesar de ello, no hay excesiva 
lista de espera para los enfer
mos que han solicitado el Ser
vicio de Otorrinolaringología, 
según el doctor Carlos García 
Linares.

El pintor Mateo Santamarca 
inauguró en la tarde de ayer 
su exposición de pintura, tita, 
lada “Relieves de azar s 
pasión”, en el Museo Municipal 
Elisa Cendrero. La muesin 
recoge un total de catorce cua. 
dros de gran formato en los 
que concurren varias técnicas

Mateo es la primera vez que 
presenta sus obras en nuestra 
ciudad, obras que se puede; 
encuadrar dentro de un expre. 
sionismo abstracto con cienosU 
matices subrrealistas. La temá" 
tica gira en torno a su propio 
mundo. En sus lienzos se pue-i 
den ver seres fantásticos pro 
pios de su subconsciente, que! 
ofrecen la mágica conjunción 
del color y la forma, en unas 
composiciones en las que la 
figura humana se deforma y ere 
ce desmesuradamente ocupas 
do un lugar en el espacio.

En los cuadros destacan Io¡ 
colores líquidos, un tanto diluí 
dos, cuadros en los que en algo 
ñas ocasiones hay una concen
tración de color que determina! 
una obra fresca y original 
Mateo presenta unas figura 
enigmática.s y misteriosas, qui 
son el reflejo de las propias 
motivaciones que atraen i 
autor.

Esta original exposici;in, tiif 
lada “Relieves de azar 
pasión”, se podrá visitar e 
horario laborable hasta el pros 
mo día 30 de mayo.

Un millar de 
personas han 
visitado hasta la 
fecha la muestra 
“A todo color”

Alrededor de un millar i 
personas han visitado hasta & 
fecha la exposición “A t^i 
color”, en el Museo Lóp® 
Villaseñor. Esta muestra, «l»^ 
recoge el trabajo de cuarf 
y dos ilustradores españoles* 
libros para niños y jóvenes, sej 
clausurada el próximo día -‘ 
de mayo.

“A todo color”, contiene ai 
muestra de los ilustradores í 
campo de la ilustración ¡nía® 
y juvenil, que recoge todas' 
tendencias existentes en ^ 
materia.

Esta interesante expos><^ 
se exhibe en nuestra capital!* 
primera vez en España, desp® 
de haber pasado por el Cea 
Pompidou de París. Por e 
los ciudarrealcños tien^” 
oportunidad de poder conté 
piar y admirar esta 
muestra, hasta el día 
mayo, en el Museo López''' 
señor de diez a dos de 
y de seis a nueve de la 
de marte.s a sábado.

M.C.D.2022
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El coste del traslado ha sido de seis millones de pesetas, según Unión Fenosa
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Las torretas de Alarcos ya 
tienen nueva ubicación

Amenazaban los yacimientos arqueológicos del cerro

<
S

las torres de tendido eléctrico situadas en el área de 
íofíuencia del yacimiento de Alarcos han sido ya ubicadas 
go otro lugar.
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Jaime Sánchez Escribano, 
delegado de Unión Fenosa en 
Ciudad Real señaló a este dia
rio que las torretas de elec
tricidad que estaban ubicadas 
en la zona de protección de 
los yacimientos de Alarcos han 
sido desmanteladas y situadas 
en un nuevo lugar.

Sánchez Escribano comentó 
que se han pedido los permisos 
pertinentes al dueño de las 
tierras en las que irá la nueva 
ubicación y han accedido “de
bido a que le hemos pagado 
una indemnización por perder 
la cosecha”. Agregó que si no 
hubiera querido el dueño aco
gerse a tal indemnización, “ten
dríamos que haberle expropia
do”.

Comentó que se ha aprove
chado parte de las torres que 
había “pero a pesar de esto 
han costado unos seis millones 
de pesetas, dos millones por 
cada torreta”.

El delegado de Unión Feno
sa criticó, asimismo, que un 
proyecto que había salido a 
información pública deba 
modificarse al enterarse las 
delegaciones correspondientes 1 
(Cultura e Industria) por medio ! 
de este diario y no por la infor
mación pública, “eso da a ; 
entender cómo funciona la ' 
Administración”, dijo. Cabe , 
recordar que LA TRIBUNA ; 
denunció hace unos meses que ■ 
las torretas mandadas instalar 
por Unión Fenosa a Suheca en ¡ 
el yacimiento de Alarcos, ¡ 
podría perjudicar futuras j 
extracciones debido a que una ; 
de ellas estaba situada a menos 
de cinco metros (en su áera 
de influencia) y como reafirmó 
en su día la Delegación de Cul
tora a través de su responsable 
en la provincia, Javier Arteche. !

ha aprobado la nueva ubicación 
de las torres de tendido eléc
trico y confirmó que la empresa 
Unión Fenosa había hablado 
con los nuevos propietarios a 
los que afecta la instalación.

Javier Naharro resaltó que

la nueva conducción sigue aho
ra la línea recta, “cosa que no 
ocurría anteriormente con lo 
que podría afectar a los yaci
mientos en el cerro de Alar
cos”. Añadió que antes de ins
talarse la nueva línea se han 
hecho excavaciones para ver si 
había algo de importancia y los 
resultados han sido negativos.

Las torres de tendido eléctrico, cambiadas de posición
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A raíz de esta información, j 
delegaciones de Industria y i 

Cultura pusieron manos a la ! 
®ka, y Luis Sánchez-Miras,
delegado de Industria ordenó-
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paralizar las obras hasta ahora.
La línea que está instalán- 

aose y.que finalizará en quince 
*as, señaló Sánchez Escribano, 

es muy importante para Ciudad 
*'eal y provincia, “ya que se 
eierra una linea de alta tensión 
que cerrará el circuito que nace 
en Manzanares con una nueva 
subestación, construida ya, en 

’eon y que servirá como des
pensa en caso que falle la 
e nal Este nuevo circuito 
omenzará a funcionar a partir 

nel próximo año.
toP^^ indicó que las 

'‘retas fueron desmanteladas
"^ee ya un mes.

^^obado el nuevo proyecto

Naharro, delegado 
f^ vincial de Cultura de la Jun-

^ Comisión de Patrimonio

ESTE MES EN TELVA, 
LO MEJOR DE 
LAS SEVILLANAS.
Ahora TELVA te regala un cassette con las ocho 
sevillanas que han triunfado en la Feria.
Y además:
ESPECIAL ADELGAZAR.
• 55 trucos para perder peso.
• Guía para vencer la celulitis.
Y como siempre, todo lo último en moda, decoración, 
belleza, entrevistas, salud, tiempo libre... ¡qué número! 
TELVA... ¡Por sevillanas!

Guadalquivir • Retama^ Los Choqueros 
Hermandad Rociér^Los Romeros 

•^, La Lurja^. jWma^Élamerica

PREC

íGLEN 
CLO

ENTRAi 
ENCASA

TRUCOS

Y... LOS NUEVOS TEJANOS • LAS RAYAS 
LOOK ETNICO - AZUL MARINO Y BLANCO
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“ Reducción de horas lectivas

FAPA, no hay porqué recortar el horario lectivo para hacer el proyecto curricular cuando quedan días laborables después del curso

\Í̂
^

Los padres de los alumnos ^se oponen a que se reduzca desde el 18 de mayo el horario lectivo

FAPA: Los profesores pueden preparar en verano 
el proyecto curricular sin quitar horas de clase

Consideran que con las 20 horas previstas por el MEC es imposible que los maestros elaboren un proyecto serio

La Federación comarcal de APAS de Puertollano junto 
con la Federación Provincial Alfonso X El Sabio se han 
manifestado en contra de la orden de la Dirección Pro
vincial del MEC de reducir en dos horas diarias el tiempo 
de clase de los alumnos a partir del 18 de mayo.

Ana BARCENILLA

La reducción del horario lec
tivo, adoptada por la Dirección 
General de Coordinación y de 
Alta Inspección, se refiere a las 
medidas para que los centros 
elaboren el proyecto curricular 
de la Educación Infantil y Pri
maria y establece que a partir 
del 18 de mayo el horario lectivo 
de los alumnos de los Centros 
Públicos se desarrolle en jor
nada de cuatro horas de dura
ción y que los maestros dedi
quen dos horas diarias a la pre
paración y elaboracióno del 
proyecto curricular. Según la 
circular 3,''92 de la Dirección, 
General del MEC remitida a 
todos los centros de la provincia 
desde el 18 de mayo hasta el 
29, el horario lectivo de los 
alumnos de los centros públicos 
se desarrollará en jornada de 
mañana de 4 horas de duración, 
una medida que se justifica en 
el comienzo de la Reforma 
Educativa el próximo curso 
para que los profesores destinen 
esas 2 horas diarias a preparar 
el diseño curricular del centro.

La presidenta de la FAPA, 
Maribel Sánchez, miembro de 
la Federación Provincial, mani
festó la rotunda disconformidad 
de la federación con esta medi
da que es consecuencia de la 
faltci de previsión del MEC 
"una imprevisión que no puede 
traducirse en prisas que puedan 
perjudicar los resultados del 
presente curso”. La FAPA de 
Puertollano, en sintonía con la 
FAPA provincial, considera que 
en esas 20 horas previstas es 
imposible que los profesores 
preparen y elaboren un proyec
to curricular serio, en especial 
cuando para muchos centros 
supone empezar desde cero. 
Añade la Junta Directiva de la 
FAPA que no hay porqué 
recortar el horario lectivo de 

los alumnos cuando para los 
maestros quedan muchos días 
laborables una vez terminado el 
curso “durante los meses de 
junio y julio respetando su dere
cho legítimo a un mes de vaca
ciones”. Asimismo se pregunta 
si esta medida es necesaria por
qué sólo obliga a los Centros 
Públicos ¿Se trata de una con
cesión a algún sindicato del sec
tor? El comunicado se ha envia
do a todas las APAS de la 
comarca para que valoren la 
medida de la Dirección Provin
cial a pesr de que la orden del 
MEC es de obligado cumpli
miento y de carácter cerrado, 
según advirtió a la Comisión 
Asesora formada por las APAS, 
el secretario de la Dirección 
Provincial, en ausencia de Hila
rio Caballero. La Federación 
Provincial y la FAPA de Puer
tollano han presentado una 
modificación a la orden de la 
circular en la que proponen que 
los profesores elaboren ese pro
grama curricular en junio y sep
tiembre, en los que está implan
tada la jornada continua, o en 
su defecto en junio y julio “pero 
que no se quiten clases a los 
alumnos que son los que siem
pre salen perdiendo”. Por otra 
parte, la FAPA de Puertollano 
ha organizado para el próximo 
jueves a las 7 de la tarde la 
conferencia “Orientación de 
estudios después de 8® de 
EGB”, que estará a cargo del 
profesor Manuel Fonseca, 
director del Instituto de FP n- 
1. que hablará de la Enseñanza 
Secundaria Obligatoria (ESO) 
que sustituye a la FP en la 
LOGSE. En esa conferencia, el 
profesor Santiago Elorriaga 
hablará sobre FP mientras que 
Gabriel Serrano, profesor del 
Instituto Dámaso Alonso se 
encargará de hablar sobre BUP.

La zona de carga y descarga frente a Simago convierte al Paseo de San Gregorio en un colapso circulatorio
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Circular por Puertollano 
puede resultar una pesadilla

A.B.

Diversos factores hacen que 
circular por Puertollano se con
vierta en una pesadilla para las 
personas que no tienen más 
remedio que utilizar el coche 
en sus desplazamientos diarios. 
A la configuración de las calles 
y la peculiar orografía de la ciu
dad, situada entre dos cerros, 
se suman problemas tradiciona
les de cualquier localidad como 
los derivados de las zonas de 
carga y descarga que se agravan 
en algunas de las arterías prin
cipales de Puertollano. Por 
ejemplo la zona de carga y des
carga frente a Simago convierte 
el Paseo de San Gregorio en 
un embudo que origina colapsos 
circulatorios -al poder circular 

solamente por un carril todos 
los vehículosdesde la zona del 
Bosque sin que las autoridades 
hayan buscado alternativas.

Otra zona habitual de atascos 
es la confluencia de la calle 
Pablo Neruda, conocida como 
de Nueva Apertura, con el 
Paseo de San Gregorio o la Pla
zoleta Patón donde cada día se 
originan atascos de duración 
considerable «Jurante las horas 
de carga y descarga de los esta
blecimientos y bares de la zona.

Cambio temporal de algunas 
calles

El cambio temporal de algu
nas calle.s con motivo de las 
obras de la N-42(), que ha des
viado todo el tráfico con destino 

a Córdoba por el interior * 
la ciudad, ha agravado la pt^ 
cupante situación del tráb'^’ 
que según los responsabk^i 
municipales se debe a que ha.’ 
más coches de los que cak® 
en las calles. A lo.s problema’ 
citados se suman las numero’aj 
infracciones urbanísticas del'’’ 
conductores y las de los p^U 
tones que cruzan el Paseo N 
San Gregorio por donde meH 
les parece sin ceñirse a M 
numerosos y excesivos pasuí* l 
cebra existentes. Si en el ¡o'N 
no se aguantan con 
humor los diversos atascos” | 
rios con la llegada del 
ánimos se crispan y sopor!”'' J 
atascos es poco menos <11 
labor de estoicos. 1
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Villarrobledo: 
Viuere un vecino 
de Socuéllamos 
en accidente de 
tráfico

Pilar MUÑOZ

Las de Juan Alcaide, Maestro Ibáñez y T. de Antequera, serán respetadas

La historia de Valdepeñas, 
en el nombre de sus calles

El nuevo callejero podría quedar terminado en breve

Convocatoria de 
presentación de 
proyectos para 
campamentos de 
verano
____________ E.L.

Gregorio Martínez Chillaron 
de 28 años, vecino de Socué
llamos, perdió la vida en un acci
dente de tráfico que tuvo lugar 
el lunes, en el término municipal 
de Villarrobledo.

El siniestro se produjo poco 
después de las nueve y media 
de la noche, al salirse de la cal
zada y volcar el turismo, Fiat 
Tipo, matrícula CR-1667-O, a la 
altura del kilómetro 127,500, de 
la N-310. A consecuencia del 
fuerte impacto falleció Gregorio 
Martínez, que regresaba a 
Socuéllamos tras su jornada de 
trabajo en Villarrobledo. El 
cuerpo de la víctima fue tras
ladado al depósito de cadáveres 
de la localidad albacetense.

Por otro lado, cinco heridos 
de consideración es el balance 
de tres accidentes de circulación 
ocurridos en las carreteras de 
la provincia, en la mañana de 
ayer y en la tarde del lunes.

Alrededor de las diez de la 
mañana, tres personas resulta
ron heridas de consideración en 
un accidente de tráfico, a con- 
secucia del cual se incendió un 
coche, ocurrido en el término 
municipal de Santa Cruz de 
Mudela.

Por otra parte, a las cuatro 
de la tarde del lunes se produjo 
un accidente de circulación, en 
el término de Miguelturra. El 
suceso ocurrió en el kilómetro 
4,700 de la carretera CR-512. En 
este punto, el turismo matrícula 
M-3912-EJ se salió de la calzada 
y chocó contra una alcantarilla, 
volcando a continuación. En el 
accidente resultó herida grave 
G.D.F., de 16 años, que viajaba 
en el turismo accidentado. El 
mismo día, una hora más tarde, 
un motorista resultó herido gra
ve al colisionar por alcance con 
un camión en el término de 
Villarta.

La comisión informativa creada por la Concejalía de 
Cultura del Ayuntamiento de Valdepeñas respetará tas 
denominaciones actuales de las caites Juan Alcaide, 
Maestro Ibáñez y Tomás de Antequera. Por otro lado, 
el nuevo callejero podría quedar terminado presumi
blemente en un corto período de tiempo.

Elisa LADERAS

La comisión informativa 
que creó la Concejalía de Cul
tura para devolver a las calles 
de la localidad sus nombres 
originales, responderá a la 
demanda popular, y respetará 
las denominaciones actuales 
dé las calles Juan Alcaide, 
Maestro Ibáñez y Tomás de 
Antequera, si bien para reme
morar y mantener viva la his
toria del municipio, se colo
carán debajo de las respec
tivas placas indicadoras, otras 
en las que se refleje el nom
bre popular, según afirmó el 
concejal de Cultura Jesús 
Martín.

Para Martín, con esta ini
ciativa se “recuperará la 
memoria que de alguna 
manera se ha querido usurpar 
de las placas”, y explicó que 
en estos casos concretos como 
los anteriormente aludidos, 
era injusto restar protagonis
mo a personas que tanto han 
difundido el nombre de Val
depeñas.

Sin embargo, añadió Mar
tín, la calle Cecilio Muñoz 
Fillol, pasará a denominarse 
nuevamente “Pangino”, debi
do a la peculiaridad que pre
senta. Este pasaje es una 
pequeña fosa donde se inhu
maron los cuerpos de los sol
dados franceses junto con los 

caballos que perecieron en la 
batalla conocida como “Seis 
de junio”, durante la contien
da de la Guerra de la Inde
pendencia. La calle que forma 
parte de la historia, estará 
también dedicada a Cecilio 
Muñoz Fillol.

No sólo se colocarán placas 
en todas las calles, sino que 
además se bautizarán las de 
reciente creación, y en este 
sentido, la comisión consideró 
oportuno que al lado de las 
placas indicativas figure una 
reseña histórica para que todo 
el mundo sepa quien es la 
persona a la que se ha dedi
cado la vía, con objeto de que 
las nuevas generaciones se 
familiaricen con los valdepe- 
ñeros insignes.

El nuevo callejero podría 
quedar terminado presumi
blemente en un corto período 
de tiempo, y las calles que 
están sujetas de modificación 
son todas aquellas que en los 
últimos 50 años, adquirieron 
el nombre de popular por el 
de una personalidad política 
o militar.

Por otro lado, las obras 
completas del poeta Juan 
Alcaide, tras 50 años serán 
publicadas, gracias al conve
nio suscrito entre la Diputa
ción provincial y la Concejalía 
de Cultura, que será la encar
gada de buscar a un coor-

Valdepeñas, pronto nuevo callejero.

dinador para que recopile 
toda la obra del poeta, mien
tras que la Diputación asu
mirá la impresión de las mis
mas, y su publicación dentro 
de la colección “Ojo de pez”. 
Juan Alcaide, considerado 
como el alma mater de la 
poesía manchega, por razo
nes, a veces no muy compren
sibles, aunque muy conocido 
como Valdepeñero, sigue sien
do un poeta inexplorado, ya 
que sus libros no se encuen
tran en el mercado.

En el plazo de un año, la 
voz y la palabra de los man
chegos, se conocerán a través 
de las obras de Alcaide, tras 
la labor ímproba que tendrá 
que realizar la persona encar
gada de recopilar sus trabajos 
dispersos en diversos docu
mentos, libros, y revistas anti
guas, donde el poeta publicó 
parte de su producción lite
ral ia.

Con objeto de ofrecer al 
colectivo infanto-juvenil de esta 
localidad unas vacaciones vera
niegas, en contacto con la natu
raleza, la Concejalía de Juven
tud en colaboración con el Con
sejo Local de la Juventud, ha 
organizado una convocatoria de 
presentación de proyectos para 
la organización de campamen
tos municipales de verano.

Los proyectos, se basarán en 
la organización de campamen
tos con una duración de 15 días, 
para participantes con edades 
comprendidas entre los 9 a 14 
años. En los mismos se deberán 
detallar las actividades que se 
realizarán durante el tiempo 
que dure el campamento, así 
como las condiciones económi
cas y de material que se 
requieran.

Director de actividades 
juveniles

Será de obligado cumpli
miento, según se contempla en 
las bases, la presentación de los 
datos del director de actividades 
juveniles que se erigirá como 
responsable del mismo, y el 
número de monitores será de 
uno por cada diez asistentes.

La adjudicación del proyecto 
implica la realización por parte 
del adjudicatario de una cam
paña de captación de asistentes 
y lá organización de todos los 
detalles del campamento.

Los proyectos podrán enviar
se por correo, o entregarse en 
la oficina del centro de Juven
tud, antes del día 18 del pre
sente mes, y será la comisión 
de Cultura, Deportes y Juven
tud quien decdiriá, previo infor
me de la Comisión Mixta de 
Juventud, la adjudicación de los 
mismos.

J.A.S.

LA ADMINISTRADORA
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VALMOTIC, S.A.
ANUNCIO DE 

inANSFORMACION
En la Junta General de Accio
nistas celebrada el 5 de Mayo 
de 1992, se acordó la trans
formación de esta Sociedad 
en Sociedad de responsabi
lidad limitada, la ampliación 
del objeto social y la modi
ficación de los estatutos.

CAMBIO DOMICILIO
Por acuerdo adoptado por la Junta Universal 
de accionistas el 06-04-1992. La Sociedad 
Anónima FRIGORIFICOS DE DAIMIEL, S.A. 
ha trasladado su domicilio a la calle Mag
dalena, n- 62 de Daimiel.
Daimiel 6 de Abril 1992

EL ADMINISTRADOR SOLIDARIO

TOME BUENA 
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ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
Iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tu que me das el don divino 
ue perdonar y olvidar él mal 
Que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
^as, que nunca quiero sepa- 
tarme de Ti por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise- 
^ordia para conmigo y los 
^ios. (La persona deberá 
ezar esta* oración tres días 
eguidos sin decir el pedido: 

centro de tres dáis será alcan- 
Sua la gracia por más difícil

®?®- Publicar en cuanto 
gracia).

f®s gracias alcan
zadas.

QUESERA CAMPOMONTIEL, S.A.
La Compañía Mercantil Quesera Campomontiel, S.A., en cum
plimiento del acuerdo aprobado por unanimidad por la Junta 
Universal el día 24 de Marzo de 1992, va a proceder a su trans
formación en Sociedad de Responsabilidad Limitada con el nom
bre de QUESERA CAMPOMONTIEL, S.L. lo que se publica para 
dar cumplimiento a lo que establece el artículo 224 del vigente 
texto refundido de la Ley de Sociedades Anónimas.

Vva. Infantes a veinticinco de marzo de 1992
El administrador, M® Dolores Pérez Medina

ELECTRICIDAD PRADILLO, S.A.
La Entidad Mercantil ELECTRICIDAD PRADILLO, S.A. comu
nica que la Junta General Universal Extraordinaria de la 
misma, celebrada el día seis de Mayo de 1992, en el 
domicilio social, acordó por unanimidad proceder a la trans
formación, de la sociedad en otra de responsabilidad limi
tada denominada ELECTRICIDAD PRADILLO, S.L., lo que 
se comunica a los efectos previstos en el Texto Refundido 
de la Ley de Sociedades Anónimas.

En Alcázar de San Juan a 8 de Mayo de 1992
Fdo. El presidente del Consejo de Administración
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La Cooperativa “Virgen de las Viñas”, una de las galardonadas.

I

1

La Peña de Tomelloso en Madrid entrególos en la capital de España

Ezequiel Cano, A. Cañas y la ^^Virgen 
de las Viñas”, ^^Tomelloseros 1991”

* Olmedo: ‘Ea Cooperativa ha sabido decir aquí estamos y lo ha dicho a lo grande”

La “Peña de Tomelloso en Madrid” organizó, el domin
go, en la capital, un acto de homenaje a los “To- 
melloseros del año 1991”. Ezequiel Cano -concedido a 
título póstumo-, Andrés Cañas y a la Cooperativa Agra
ria Vinícola “Virgen de las Viñas”.

LT

La presidenta de la Peña, 
Olga Alberca, abrió el acto 
con la presentación de los tres 
elegidos “Tomelloseros del 
año 1991”, destacando, en pri
mer lugar, a Andrés Cano del 
que dijo: “Es un tomellosero 
afincado en Barcelona desde 
hace muchos años y que siem
pre ha procurado difundir los 
valores tomelloseros en los 
ambientes sociales en que se 
ha desenvuelto”, resaltando el 
tesón voluntad y trabajo de 
este manchego, así como su 
libro “Mi otra voz”, guía prác

No serán físcalizadas las 
cuentas del Ayuntamiento

LT

El Grupo Socialista del Con
greso de los Diputados votó en 
contra de la iniciativa presen
tada por el Partido Popular de 
que se fiscalicen las cuentas del 
Ayuntamiento de Tomelloso de 
los últimos cinco años.

Esta iniciativa tiene su origen 
en la denuncia que el portavoz 
municipal del grupo popular, 
Ramón González, hizo a Loyo
la del Palacio cuando apareció 
la noticia de que el Ayunta
miento de Tomelloso estaba 

tica para personas limitadas de 
la voz por laringectología 
total”.

De la Cooperativa “Virgen 
de las Viñas” dijo que era una 
de las Cooperativas Vinícolas 
que más premios reúne, y es 
una de las mayores del mundo 
en capacidad, “habiendo 
logrado el potencial suficiente 
como para haberla incluido en 
la guía Guinness, en el año 
1992”.

Por último, Olga Alberca, 
sumamente emocionada, se 
refirió al desaparecido Eze
quiel Cano, vicepresidente de 
la Peña, del que dijo: “Eze

implicada en el fraude del IVA, 
noticia que levantó un gran 
revuelo en la localidad pór la 
magnitud del hecho y que su 
alcalde, Javier Lozano, pidió la 
rectificación de las menciona
das noticias.

El diputado popular, Blas 
Camacho, dejó clara la hono
rabilidad de dicho Ayuntamien
to, “que nada tiene que ver con 
el fraude del IVA, que está 
sometido a investigación por la 
Agencia Estatal Tributaria y 
por los Tribunales de Justicia”. 

quiel fue líder. Líder de los 
amantes del teatro, participan
do en varios grupos; líder de 
los amantes del arte, influyen
do en la creación de un for
midable grupo dedicado a 
artes manuales; líder en su 
último puesto de trabajo, don
de alumnos de la Prisión le 
respetaban y querían”./

Seguidamente, Araceli 
Olmedo fue la encargada de 
presentar a dos de los galar
donados: Andrés Cañas, y la 
Cooperativa. Refiriéndose a 
Andrés Cañas dijo que “es un 
ejemplo vivo de tesón por la 
vida. Un hombre voluntarioso 
y tenaz, que ha dad rienda 
suelta a su esperanza, compar
tiéndola con otros seres en 
situaciones similares a la suya 
(los laringectomizados). Ahí 
tenemos “Su otra voz“ enca
minada a la utilidad de los

Camacho subrayó la convenien
cia de llevar al Tribunal de 
Cuentas la gestión de los últi
mos cinco años para ratificar 
de una vez la claridad de toda 
la corporación municipal tome- 
llosera y eliminar así todas las 
dudas que han saltado a los 
medios de comunicación.

Finalmente, el diputado del 
Partido Popular por Ciudad 
Real añadió que los socialistas 
votaban en contra parecía que 
estaban ocultando y sembrando 
la duda de la gestión municipal. 

derrotados, sacándolos a nue
va luz, con un golpear de la 
conciencia veladora”.

De la Cooperativa ‘‘Virgen 
de las Viñas”, Araceli Olmedo, 
dijo que fue fundada en el año 
1961 por diecisiete tomellose
ros, que a pesar de las difi
cultades: “Hoy, aquella aven
tura cooperativista cuenta 
nada menos que con 1960 
socios y una producción media 
anual de 80 millones de litros 
de vino”. “La Cooperativa, 
presidida por Nicolás López, 
ha sabido decir aquí estamos 
y lo ha dicho a lo grande, 
como Tomelloso sabe hacer 
las cosas. Por eso nos dicen 
que somos unos exagerados. 
Y quizá tengan razón, porque 
Tomelloso tiene la culpa, en 
la mayor parte de los casos, 
de que España se presente 
ante el mundo de una forma 
excesiva y desorbitada”.

Blas Camacho.

Marcelino Félix.

Marcelino Félix 
informó en 
Tomelloso sobre 
la huelga 
general del 28-M

Marcelino Félix, secretario 
general provincial de Comisio
nes Obreras, hizo unas reflexio
nes, ayer martes en rueda de 
prensa, sobre la legalidad y el 
carácter de la convocatoria de 
huelga. Situó los acuerdos 
alcanzados con CGT a nivel 
provincial, para afrontar de 
manera unitaria el paro general 
de media jornada del día 2S 
e hizo alguna recomendación a 
los ciudadanos, en cuanto a 
cómo deben comportarse de 
cara a esta huelga.

Los sindicatos, según Félii 
hacen esta convocatoria de 
paro, porque quieren negociar 
con el Gobierno la política de 
convergencia con Europa, qiie 
no solamente van a afectar: 
esos 5 millones, si no a todo 
los trabajadores del país.

En cuanto a los acuerdos coi 
UGT, han constituido un Comi
té de huelga conjunto, en k| 
provincia, integrado por -1 
representantes de cada sindica-! 
to: “Ayer -dijo Félixalcanzanios! 
acuerdos decisivo.s con UGTl 
respecto a encierros, aún sídI 
fechas, en las oficinas de INEMl 
entre el 18 al 27 de mayo; una! 
manifestación conjunta comol 
culminación al paro del 28 M I 
en Ciudad Real, sobre las 8 del 
la tarde; así como que el hora-1 
rió marco de paro en Ciudad! 
Real, entre las 5 y las 12 df| 
la mañana. I

En lo que respecta a q 
comarca de Tomelloso-Manza-I 
nares, el coordinador de lamis l 
ma, Antonio Cervantes, di?| 
que por la mañana habían teni-| 
do una reunión de la Ejecutiq 
Comarcal con participación »| 
delegados de empresa y mio>'' | 
bros de comités de empr^j 
en la que han valorado e in^j 
mado del paro del día 28, .'1 
organizando preparativos dc’l 
huelga. Las decisiones que 
tomado van encaminadas ■ 
movilizaciones previas, I 
brando asambleas de afiii‘'“‘’'l 
en La Solana, Manzanal 
Argamasilla de Alba, Tomell<^l 
y Socuéllamos; asambleas ■ 
delegados; encierros en las 1 
ciñas del INEM de TomelMJi 
y Manzanares, para pro^®^i 
por el “decretazo“; y asanw^¡ i 
en todas las empresas 
comarca, de más de 6 ■ 
bajadores. ■

.2022
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^suró que se había producido un error en el Ayuntamiento, que está corregido

Anastasio López, responsable
El Ayuntamiento cederá 

terrenos para la nueva cárcel
del cobro de plusvalías

Así ¡o reconoció ayer ante los medios de comunicación de la ciudad

Anastasio López es el responsable político del cobro de plus
valías y concesión de licencias de obras irregulares en esta 
localidad. Así lo reconoció tras las denuncias de lU relativas 
n¡ cobro de plusvalías por encinta de lo que marca la ley 
y la concesión de 84 viviendas en régimen cooperativo.

Doinin VILLAREJO

Anastasio López aseguró, 
respecto a las plusvalías, que 
se había producido un error en 
el Ayuntamiento, según el cual 
se interpretó que el valor catas
tral del suelo, sobre el que hay 
que aplicar el coeficiente que 
conesponde a este impuesto 
según la ley de Haciendas Loca
les, incluía también el valor de 
la edificación. El error se detec
tó el pasado mes de abril y afec
ta, según el alcalde, a todas las 
plusvalías gestionadas desde el 
segundo semestre de 1991,

El primer edil agregó que 
una vez conocida esta irregu
laridad por la que se ha pro
ducido un exceso de valoración 
en este impuesto, el Ayunta
miento, ha puesto los medios 
para corregirlo y así, se están 
revisando aquellas plusvalías en 
fase de cobro fraccionado y las 
que ya se habían liquidado con 
anterioridad.

Anastasio López dijo sentirse 
preocupado por algunas de las 
manifestaciones hechas por el 
portavoz del grupo municipal 
de IU, Pedro Pablo Novillo que 
según sus palabras, “algunos 
ciudadanos pueden interpretar 
como un llamamiento a la deso
bediencia fiscal que sería muy 
grave para este Ayuntamiento”.

En otro orden de cosas, 
Anastasio López calificó de “ex- 
(xsiva” la denuncia judicial 
interpuesta por IU contra el pri
mer teniente de alcalde, José 
Femando Sánchez, por la con
cesión de la licencia de obras 
antes referidas y agregó que 
“esta actuación no está medida 
politicamente y da al traste con 
las excelentes relaciones que 
existían entre los miembros de 
la Corporación”. López Ramí
rez explicó que el alto grado 
de consenso y acuerdo de todos 
los grupos políticos de la Cor- 
{Wración alcazareña, durante el 
tiempo que ha durado la revi- 
sióii del Plan General de Orde
nación Urbana, permitía en 
principio la concesión de licen
cian de obras, ajustadas al plan, 
aunque este no estuviera aún 
publicado y a sabiendas de que 
los trámites burocráticos se 
aargan durante meses. Todo 
®’lo» agregó el alcalde “con la 
pretensión de agilizar los trá- 
’nites en lo posible y facilitar 
^ k 5^H^adanos las gestiones 
nrbanísticas”. Anastasio. López 

preguntó ¿qué pretendía IU 
esta denuncia contraa la 

persona del primer teniente de 
^alde? A lo que el mismo res- 
^ndió que “paralizar el Ayun- 

reiento y la gestión munici
pal • Asimismo, hizo hincapié 

® el beneficio que ha supuesto 
,. concesión anticipada de la 
Jencia de obras a los 84 pro- 
Pretarios de la Cooperativa 

'^an de Austria”, de los que

46 son solteros y 38 casados 
que viven aún con sus padres 
y cuyas economías no les per
mite acceder al mercado libre

COPE

COPE |

de vivienda. Tampoco se ha 
producido especulación con los 
terrenos ya que según el alcalde 
continúan en las mismas manos 
que anteriormente. Por último 
Anastasio López destacó, entre 
otras cuestiones, que los únicos 
perjudicados en la operación 
son los promotores privados 
“que si hubieran podido espe
cular?.

Vuelta Ciclista a España.

INFORMA

Con Agustín Castellote, 
dirigiendo el más completo 
equipo y con todo el “Royo”. 
El de Manolito y su “show" 
en nuestro Estudio 2000.

Desde tierra y aire. Con 
nuestras unioades móviles 
y nuestro helicóptero, 
informando sobre la marcha. 
En todos los boletines 
horarios y, de 11 a 16, 
también a las medias.

O

El Ayuntamiento está dis
puesto a ceder terrenos de su 
propiedad a la Dirección Gene
ral de Instituciones Penitencia
rias para la construcción de una 
nueva cárcel, según el alcalde, 
Anastasio López. López Ramí
rez responde así a la petición 
de apoyo hecha recientemente 
por los funcionarios de la pri
sión, con el objetivo de evitar 
su cierre tal y como se ha cono
cido a través de esta Dirección 
General. El primer edil mani
festó no conocer con exactitud

En Onda Media. 
En la COPE.
Con la 
eooperación 
de todos.

LA RADIO ES COPERACiON

la fecha del cierre ya que según 
unos rumores este se producirá 
en 1997, mientras que otros 
apuntan al próximo mes de sep
tiembre. En cualquier caso, el 
alcalde dijo que esta ciudad 
siempre ha tenido centro peni
tenciario y es algo asumido por 
la población, al margen de que 
una mayoría de funcionarios 
procede de esta comarca por 
lo que “estamos a punto de 
cerrar una oferta de terrenos 
fuera del casco urbano, donde 
se puede construir un nuevo 
centro que reúna mejores con
diciones que el actual”.
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Toros

La corrida nianzanareña contará con Ponce, Finito de Córdoba y otra figura contrastada del toreo

Torifinsa ultima los carteles para 
Manzanares, Almagro y Valdepeñas

L. Guzmán: ^^No hay que relacionar la muerte de Montoliú con el peso de los caballos^^

La empresa Torifínsa ha 
apostado muy fuerte desde 
su llegada a nuestra pro
vincia, y al arrendamiento 
inicial del coso taurino de 
Valdepeñas, se les ha ido 
uniendo otros como Man
zanares y Almagro. Así, ya 
están casi ultimados los car
teles de ganaderías y toreros 
de esas localidades.

LÓPEZ DE LERMA

Además, TORIFINSA ha 
convocado el certamen literrio 
“Ignacio Sánchez Mejías”, 
dotado con 200.000 pesetas, 
cuyo premio será entregado al 
ganador el día 18 de julio por 
Alfredo Corrochano en el 
coso manzanareño, en donde 
un 11 de agosto perdiera la 
vida el mítico torero. Este pre
mio no podrá quedar desierto 
y la periodicidad será anual.

Según ha manifestado a LA 
TRIBUNA el presidente de 
Torifinsa, Luis Guzmán Jus
ticia, las bases de este con
curso literario serán presen-' 
tadas inicialmente en Manza
nares, concretamente • en el 
Ayuntamiento, pues de hecho 
el presidente del jurado será 
el alcalde o concejal en quien 
delegue. Y posteriormente 
será presentado igualmente en 
Ciudad Real. Guzmán hizo 
mucho hincapié en que Tori
finsa no pretende ni mucho 
menos monopolizar el premio, 
sino por el contrario ha nom
brado un jurado diverso y 
variopinto, pues además del 
presidente, entre los vocales 
figura un representante de la 
peña Ignacio Sánchez Mejías, 
un representante del consejo 
de Administración del centro 
de asuntos taurinos de la plaza 
de toros de Madrid y otro de 
la peña “Los de José y Juan”, 
así como la representación de 
una persona ligada a una 
ganadería o que haya sido 
figura del toreo, y algunas per
sonas más.

Las pretensiones de Tori
finsa son las de premiar el 
mejor trabajo literario que 
sobre temática taurina se pre
senta al mismo, siendo pre
cisamente el tema a libre elec
ción del autor, por lo que no 
necesariamente deberá ser 
referida a Ignacio Sánchez 
Mejía.

Confirmada quedó ya en su 
día la fecha de la celebración 
de la corrida de Manzanares, 
por lo que el día 18 de julio 
será el punto de inicio en los 
compromisos que Torifinsa ha 
adquirido en nuestra provin
cia, por ello, el presidente de 
Torifinsa, Luis Guzmán Jus
ticia manifestó que está 
cerrando carteles, pero anti
cipó que todo está un poco 
condicionado al desarrollo de 
la temporada taurina. No obs
tante señaló que la ganadería

La plaza de toros de Valdepeñas acogerá el 6 de septiembre un buen cartel de toros de Pablo Romero. M. DEL MORAL.

será de los herederos de Car
los Núñez. En cuanto a 
toerros hay compromiso firme 
ya con dos figuras, concreta
mente Enrique Ponce y Finito 
de Córdoba, quedando pen
diente el cierre de la terna 
con otra figura de las primeras 
del escalafón, es decir Rincón, 
Aparicio o similar, por lo que 
se nos antoja que el cartel es 
de superlujo. Por lo que con
cierne al coso taurino de 
Almagro, habrá dos corridas, 
concretamente el domingo día 
23 de agosto y la legendaria 
fecha del 25 de agosto, y en 
medio de-esto habrá un espec
táculo cómico taurino.

El día 23, Torifinsa ya tiene 
definido que será una corrida 
de más carácter torista, y para 
eso han pensado la ganadería 
que podría ir ese día al coso 
de Almagro, que muy posi
blemente será la de Salvador 
Domecq “El Torero”. En 
cuanto a nosotros, deducimos 
por lo manifestado por el pre
sidente de Torifinsa, que 
Antonio Sánchez Puerto posi
blemente haga el paseillo y 
no se descarta que repita Pon
ce y otra figura de primera 
línea. En cuanto al día 25, 
fecha sin duda muy taurina 
para Almagro, Luis Guzmán 
anticipaba a este periódico 
que los toros serán de Here
deros de Carlos Nuñez, y el 
cartel será en la misma línea 
que Manzanares o posible
mente se superaría dentro de 
lo que cabe. Cerrado ha que
dado prácticamente el cartel 
taurino para la corrida del día 
6 de septiembre en Valdepe
ñas, con motivo de sus fiestas 
patronales, y una de las ocho 
corridas que este año lidiará 
la divisa de Jaime de Pablo 
Romero será en la ciudad del 
vino, máxime tras el éxito

Luis Guzmán, presidente de Torifínsa.

alcanzado el pasado año en 
el mes de agosto.

Luis Guzmán se refirió a 
las convesaciones mantenidas 
con las grandes figuras del 
toreo para su participación en 
esta corrida, pero han decli
nado al conocer la ganadería 
a la que se tendrían que 
enfrentar, de ahí que Guzmán 
se encontrara contrariado por 
este hecho. Los gestores de 
Torifinsa, tras sondear un 
poco a la afición taurina han 
optado por presentar una ter
na de banderillas, de ahí que 
j;epita el torero de Fuenlabra
da José Pedro Prados “El 
Fundi”, además de la posible 
presencia de Juan Antonio 
Esplá, y quizás Pedro Castillo 
o Morenito de Maracay.

Aprovechando la amabili
dad del presidente de Tori
finsa, quisimos conocer su opi
nión en torno al contencioso 
ocurrido recientemente entre 
subalternos y administración a 
raiz de la entrada en vigor 

el pasado día 1 de mayo del 
nuevo reglamento taurino y 
nos decía que el reglamento 
anterior era del año 1962, y 
se preguntaba Guzmán que si 
después de 30 años se ha apro
bado un nuevo reglamento, 
parece lógico que se mejoren 
algunos errores que el mismo 
contenía, y para Luis Guzmán 
uno de los aspectos que mejo
ra el nuevo reglamento es toda 
la temática del tercio de varas, 
en el cual el tema de los caba
llos desempeña un papel 
importantísimo. Luis Guzmán 
manifestó finalmente que lo 
que se venía haciendo hasta 
ahora, con caballos de hasta 
900 y 1000 kilos en el primer 
tercio era abusivo, y esto viene 
corregido en el actual regla
mento que admite caballos de 
hasta 650 kilos, y lo que nunca 
se puede correlacionar -aña- 
dióes la muerte de Montoliú 
con la debilidad y peso de los 
caballo, porque eso no es 
serio.

Reunión para 
crear una 
Asociación de 
Consumidores 
en Daimiel

—_ __________
Hoy, a partir de las siete y 

media de la tarde, tendrá lugar 
en el Salón de Plenos del Ayun
tamiento de Daimiel, una reu- 
nión en la que se informará 
detenidamente sobre la creación 
de una Delegación de la Unión 
de Consumidores de España 
(UCE) en esta localidad. Pre. 
viamente a esta reunión, a través 
de la Oficina Municipal de 
Información al Consumidor se 
ha enviado una documentación 
sobre el tema en la que se infor
ma del objetivo que se persigue: 
la puesta en marcha de una Aso
ciación de Consumidores y de 
los requisitos que se exigen para 
que pueda entrar en funciona
miento y que, en principio, no 
son otros que la existencia de 
un mínimo de cincuenta per
sonas interesadas en ser socios 
y la designación de un delegado 
o representante de los asocia
dos, que tendrá como funciones 
la de hacer de intermediario, 
siendo así el que se ocupe de 
recoger todo lo solicitado por 
los socios, para remitirlo a los 
distintos servicios de la Unión 
de Consumidores de España, 
bien en la delegación provincial, 
o en la regional. -

Los derechos de los asociados 
son recibir mensualmente la 
revista “Ciudadano”, disponer 
de folletos informativos que edi
ta la UCE sobre vivienda, ban
cos, seguros, etc, y poder utilizar 
el servicio de información y 
atención de consultas jurídicas 
de Consumo, entre otros.

Poblete, sede el 
próximo sábado, 
del Día de la 
Mancomunidad 
del Guadiana

LT

Después de Los Pozuelos. 
Corral de Calatrava y. Picón, 
será este año Poblete el anfi
trión del día de la Mancomu
nidad, fecha en que se intenta 
realzar la evolución y desarrollo 
tanto cuantitativo como cuah- 
tativamente de «todos los ser
vicios que ofrece la Mancomu
nidad del Guadiana.

El próximo sábado, en Pobk 
te, se realizarán gran diversidao 
de actividades. Por la mañana, 
se celebrarán exhibiciones 
deportivas entre las que destaca 
un partido amistoso de futí’* 
entre las autoridades de los 
diversos pueblos, previo a la 
comida. También se realizata 
un concurso de dibujo a cargo 
de la oficina de información ai 1 
consumidor, con el agua como | 
tema a abordar. , |

Después de saborear una ca 1 
dereta, tendrán lugar juegos I 
actividades culturale,s y óai 1 
folklórico y popular a cargo \ 
los diferentes pueblos, ya e”*^ | 
da la noche. 1

M.C.D.2022
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^ III Encuentro Regional de Bandas de Música .-.-.-,■..
Bandas de Albacete y Toledo actuaron gracias al III Encuentro Regional

Torralba vivió el pasado 
domingo una jornada musical

Conchita Bautista cerró el día con sus canciones

la Consejería de Cultura de Castilla-La Mancha, por 
tercer año consecutivo, convoca y reúne en los meses de 
mayo y junio, a las Bandas de Música de nuestra región 
para los conciertos del III Encuentro Regional que este 
año van a tener lugar en cincuenta pueblos diferentes.

Esteban SÁNCHEZ

Durante estos dos meses, las 
130 bandas inscritas y casi 7.000 
músicos se desplazarán fuera de 
sus provincias para darse cita 
en alguna Casa de Cultura, tea
tro o bien en un templete de 
parque o plaza. Torralba de 
Calatrava vivió el pasado 
domingo uno de estos encuen
tros musicales a cargo de las 
bandas de conservatorio de 
Albacete, de Ajofrín y Dos 
Barrios (Toledo). Alrededor de 
las siete y media de la tarde 
se concentrabanlas tres bandas 
en la plaza de la Villa para, 
en primer lugar, hacer un pasa
calles. Así, cada banda partió 
por diferente recorrido y fueron 
tocando sus composiciones por 
las calles de la localidad. Trans
currida media hora, volvieron 
a juntarse en la plaza y allí, 
en un escenario montado para 
tal evento, subieron una por una 
para interpretar sus composi
ciones.

La primera en hacerlo fue 
la del Conservatorio de Música 
de Albacete, que cedió su pues
to a la de la Asociación Músico 
Cultural “Virgen de Gracia” de

El pintor 
manchego José 
Luis Samper

Ajofrín. Por último, hizo acto 
de presencia la Unión Musical 
“Santa Cecilia" de Dos Barrios. Actuó la Banda del Conservatorio de Música de Albacete.

El encuentro terminó sobre las 
diez de la noche. Hay que decir 
que solo una de las tres bandas 
-la de Dos Barrios-, se ajustó 
al repertorio inscrito en el pro
grama, mientras que las otras 
dos variaron éste. Por último, 
la noche terminó musicalmente 
con la actuación de Concha 
Bautista, gracias a Caja Madrid.

>

expone en 
Criptana

P.M.G.

El pintor manchego José Luis 
Samper expone parte de su que
hacer pictórico en la Casa de 
Cultura de Campo de Criptana, 
con motivo de la XIV Semana 
Cervantina. Esta muestra que 
fue inaugarada el pasado domin
go permanecerá abierta hasta el 
día 17 de mayo.

Samper, que pinta únicamente 
paisajes manchegos, pretende 
perennizar en sus lienzos la elo
cuencia rural del mutismo de 
nuestra tierra, tan callada y silen
ciosa como es La Mancha. Por 
^0 los cuadros de José Luis 
Samper no son otra cosa que 
la declamación del silencio.

La obra de Semper se encua
dra dentro del realismo. El 
espectador que acuda a contem
plar sus cuadros podrá ver esce
nas costumbrista y paisajes man
chegos. El pintor se encuentra 
en un momento de madurez 
artística, de dominio del oficio, 
en el concepto más amplio de 
a pintura. José Luis Samper a 
n largo de su trayectoria artística 
n expuesto en numerosas oca- 
iones y ha sido galardonado con 
niportantes premios. Asimismo, 
ny obra suya en colecciones 

privadas.

' Entrar en un Volksvyagen es una d(;ci
! sión acertada-. Sobre todo porque ahora el 
5 Polo lo tienes desde un precio muy peque; 
| ño: 965.000 pesetas*. ¿No es tentador? 
§ También.tienes el Polo Coupé GT. Un co 
£ che grande en prestaciones, en linea y 
; en confort a un precio también diminuto:

1.199.000 pts*

Polo Coupé GT. No encontrarás un coche V 
como éste a un precio tan pequeño. I

(I(;sd(; 1.199.000 pesetas* ¿No es 
atractivo'’

Y si todavía vas a más tienes el Polo G40 
de 115 CV. Por supuesto con un precio 
muyespcjcial: 1.583.000pesetas*. ¿Noes 
irrrxsistible?

Subete a un Polo. Esta (;s la ocasión de

tu vida de entrar en un Volkswagen.
O PVP recomendado (IVA. transporte y 
promoción incluidos).

Volkswagen 
Polo Coupé

ES UNA OFERTA DE LA RED DE CONCESIONARIOS VOLKSWAGEN-AUDI DE LA PROVINCIA DE CIUDAD REAL

TALLER HISPANO, S.A. 
C/ Clérigos Camarenas, 50
MANZANARES

TRESA AUTOMOCION, S.A.
Ronda de Toledo, 15 
CIUDAD REAL

TALLERES MANCHEGOS, S.L.
Polígono Alces, P6 Parcela 35
ALCAZAR DE SAN JUAN



g:
2-

 

o o
 

■o
.a

 
o ro £1

I--
-^

 
O

O W
 o HH O
 

S!
 r i

Albacete se moviUza por su Universidad
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No fue “una minoría absolutamente minoritaria” la que secundó la manifestación. Padres de familia, jóvenes ya licenciados, alumnos de Bachillerato y FP... todos a una.

Los estudiantes del campus no estuvieron solos en la gigantesca manifestación de ayer, una de las más multitudinarias celebradas en la ciudad

La sociedad de Albacete salió a la calle a 
pedir un desarrollo universitario justo y lógico

Unas siete mil personas secundaron la movilización, abogando por ‘‘una universidad de primera, y no de segunda’’

Unas siete mil personas demostraron ayer en una de 
las manifestaciones más multitudinarias y de mayor caris
ma social que se han realizado en esta ciudad, que no 
es «una minoría absolutamente minoritaria» la que pide 
un desarrollo universitario justo y lógico para Albacete.

F. IZAGUIRRE

Los estudiantes del campus 
no estuvieron solos en la gigan
tesca manifestación de ayer. 
Padres de familia, jóvenes ya 
licenciados, niños, alumnos de 
Bachillerato y FP, profesores, 
personas mayores preocupadas 
por Albacete... todos salieron a 
la calle a pedir un desarrollo 
universitario justo y lógico para 
Albacete.

Además de las diversas fuer
zas sociales, (Federación de 
Padres de Alumnos, la Fede
ración Católica de Padres, Aso
ciaciones de Vecinos, etc.), par
ticiparon en la movilización los 
sindicatos de mayor implanta
ción social, la representación 
empresarial de Albacete con la 
asistencia de FEDA, y los par
tidos políticos (PP, IU, y CDS) 
con la ausencia destacada del 
PSOE.

Con el acto de protesta de 
ayer, quedó más que demos
trada la capacidad de convo
catoria de las delegaciones de 
alumnos de las Facultades y 
Escuelas del campus universi
tario, que con grandes pancar
tas defendían unas reivindica
ciones que han calado hondo 
en la sociedad albaceteña.

Una gran pancarta con el 
lema “Por el des-Arroyo del 
campus de Albacete”, encabe
zaba la manifestación que par
tió alrededor de las 7,20 de la 
tarde de ayer de la fuente del 
Parque. Tras ella, había otras 
muchas: “Segundo ciclo de 
Informática en Albacete ¡Aho
ra!”, “Sin segundo ciclo de 
Industriales no vamos a ninguna 
parte”, “El que reparte sin arte, 
o te engaña o lleva parte”, “Me
dicina si. Informática también”, 
“Laureano: Judas vendió más 
caro”, “Por un campus no mani

pulado. ADEU”, “Planes de 
Estudio: sí información, no 
imposición (Derecho)”, y “Tus 
hijos necesitan profesores espe
cializados (Magisterio)”.

Lo que empezó con unas dos 
mil personas se fue incremen
tando espectacularmente, a 
medida ¡que la movilización 
transcurría por la Avenida de 
España y calle Ancha, y todos 
a una al compás de los mensajes 
que lanzaban por megafonía los 
universitarios que encabezaban 
la manifestación: “Si no quieres 
una universidad de segunda, 
lucha por una universidad de 
primera. Por el desarrollo de 
la Universidad en tu ciudad; por 
el futuro de Albacete y por los 
estudios que reivindicamos; ¡La 
Universidad es de todos, tus 
hijos también estudian”.

Se corearon también varios 
lemas, entre ellos: “El campus 
unido, jamás será vencido”, 
“Vamos de culo con este rec
tor”, “Arroyo vete, somos de 
Albacete”, “Queremos un cam
pus, no un cementerio”, y uno 
muy importante para los estu
diantes, en el que hicieron 
mucho hincapié: “¡Luego diréis 
que somos cinco o seis!”, en 
relación a las palabras que tuvo 
el rector en Albacete de que 
estaba en contra del acuerdo 
de nuevas titulaciones univer
sitarias de la Junta de Gobierno 
de la Universidad “una minoría 
absolutamente minoritaria”.

Tarfló alrededor de dos horas 
la mahifestación en llegar a su 
punto final, el Vicerrectorado 
del campus de Albacete (a las 
nueve menos cuarto de la 
noch^). Los estudiantes ador
naron este edificio con sus pan
carta?, y permanecieron senta
dos frente al mismo mientras 
se dispersaba la movilización, 
mostrando con una sonora pita-

Í

La movilización fue creciendo hasta llegar a cifras de asistencia espectaculares. JESUS MORE.''*'

La impresión de los estudiantes por la res
puesta masiva a su convocatoria no pudo ser 
más grata: “Gracias a todos, por la gente 
que ha venido. Así sí que se puede contar 
con lo que queramos”

da y pacificamente, sus pro
testas.

En esta manifestación ha 
quedado patente que Albacete 
está seriamente preocupada por 
su universidad. Uno de sus 
momentos más claves y emo
cionantes, fue cuando al son de 
miles de palmas, los ciudadanos 
coreaban el nombre de nuestra 
ciudad.

Y la impresión de los estu
diantes por la respuesta masiva 
a su convocatoria no pudo ser 
más grata: “Gracias a todos, por 
la gente que ha venido. Es una 
asistencia muy mayoritaria; así 

sí que se puede contar con lo 
que queramos”.

Por otra parte, los ciudada
nos no estudiantes que secun
daban la manifestación, coinci
dieron en señalar consultados 
por este diario, que “estamos 
con los alumnos, pues piden 
una cosa que es justa y nece
saria para Albacete. Albacete 
lo necesita”.

Otros decían que “no hay 
derecho que aquí se corte el 
desarrollo de los primeros ciclos 
de ingenierías técnicas, y que 
los segundos ciclos se vayan a 
otro sitio”.

Reparto de 
titulaciones

Además de manifestar
se contra el reparto de 
titulaciones que prevé la 
Junta de Gobierno de la 
Universidad regional, que 
obstaculiza el desarrollo 
de Informática e Indus
triales en el campus, los 
estudiantes mostraron sus 
protestas por la forma en 
que se les han “impuesto 
los nuevos planes de estu
dios para su carrera sin 
contar con ellos, como es 
el caso de Derecho.

Otros alumnos, como 
los de Magisterio, pide*’ 
la entrada en funciona
miento a partir del ano 
que viene de nuevas espe
cialidades: Educación 
Física e Idiomas.
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Z^munia afírma 
que el Plan de 
Convergencia 
generará más 
riqueza y empleo

TALAVERA DE LA REI- 
¡qA. (Efe).- El ex ministro de 
Administraciones Públicas, Joa
quín Almunia, manifestó en 
Talavera de la Reina (Toledo) 
que “el Plan de Convergencia 
es ese esfuerzo para estar en 
primera línea en Europa, para 
integrar nuestra economía y 
para obtener más riqueza y 
empleo”.

Almunia, quien ^ofreció una 
conferencia el lunes por al 
noche en la Casa de la Cultura 
de Talavera de la Reina, que 
se inscribe dentro de la cam
paña del PSOE para dar a cono
cer “Los 10 años de Gobierno 
socialista”, dijo que el objetivo 
de este plan “es diseñar una 
estrategia económica que nos 
permita superar con éxito el 
reto de integrar nuestra eco
nomía con los países más poten
tes de Europa”.

El ex ministro aseguró que 
esta estrategia de integración 
servirá, “lógicamente, para 
seguir avanzando en la gene
ración de binenestar social, de 
mejora del nivel de renta y de 
reducción de las ¡desigualdades 
en España”. i

El también diputado por 
Madrid afirmó que “esta nueva 
orientación siempre ha estado 
dentro del proyecto socialista, 
que busca una menor desigual
dad social y mayor justicia”, y 
añadió que el Plan de Conver
gencia “no exige recortes dra
conianos, sino un esfuerzo de 
todos porque no se nos va a 
regalar nada”.

Comenzó en 
Cuenca la XXI 
Edición de las 
Sesiones! de Cine 
Amateur!

CUENCA. (Efe).- La XXI 
edición de las Sesiones de Cine 
Amateur comenzó el lunes por 
la noche en Cuenca con la pro
yección de diez películas, aun
que durante esta semana se pro
yectarán, además, 49 cortome- 
Mes realizados por directores 
procedentes de catorce provin
cias españolas.

Estas sesiones, al igual que 
w anteriores ocasiones, han 
Sido organizadas por la Asocia
ción Conquense de Cine Ama- 
*^r*r y patrocinadas por el con
venio “Cultural Cuenca”, sus- 
0)10 entre la Junta de Comu
nidades y el Ayuntamiento, la 
diputación Provincial y la Caja 
de Ahorros de Cuenca y Ciudad 
Real.

Las películas proyectadas en 
^^^a edición están divididas en 
°s apartados: el A, en el que 

5® incluyen las películas de 
^fguntento, fantasía y anima- 
'®^ y el B, destinado a docu- 
^ntales y reportajes, mientras 

se han establecido tres pre- 
'^ para cada una de estas 

^Q^ 1-1 na cuantía de 
100.000 y 75.0ÜÜ pese- 

mJjí^^P^ctivamente, más una 
"'«la de trofeo.

En una carta remitida al presidente de la entidad, Juan Antonio Nuevo 

Los sindicatos piden a la Caja 
alcarreña que apoye la fusión

La entidad no apoyó el protocolo de fusión con el resto de las cajas regionales

Los tres sindicatos repre
sentados en el Comité de 
Empresa de la Caja de 
Ahorros de Guadalajara 
remitieron ayer un escrito 
al presidente de esta enti
dad, Juan Antonio Nuevo, 
para que inste al Consejo 
de Administración a que 
vote a favor de la fusión.

GUADALAJARA. (Efe).- 
Según dijeron a Efe fuentes 
de CSIF, UGT y CC.OO. esta 
medida se ha tomado ante el 
temor de que el Consejo de 
Administración de la Caja de 
Guadalajara decida “descol
garse” del proceso de fusión 
iniciado el pasado mes de sep
tiembre por las cajas de la 
región, aunque la de Guada
lajara no firmó entonces el. 
protocolo de fusión.

En el escrito se pide que 
el Consejo que apruebe la fir
ma de dicho protocolo y que 
delegue en la Asamblea 
General que se celebrará el 
próximo día 30 la decisión 
última sobre el asunto.

Los representantes de los 
trabajadores, que son favora
bles a la fusión siempre y 
cuando se firme el denomi
nado Pacto Laboral, aún pen
diente, han convocado a los 
empleados de la Caja de Gua
dalajara a una asamblea para 
presionar al Consejo en el 
sentido antes citado y que 
éste tenga en cuenta el cri
terio de los trabajadores.

Tras la reunión mantenida 
ayer entre los representantes 
de los empleados y el pre-

Basándose en la doctrina del propio Tribunal Constitucional

Los empresarios toledanos piden que 
se declare ilegal la huelga del 28-M
TOLEDO. (Efe).- La Fede

ración Empresarial Toledana 
(FEDETO) pidió ayer al 
Gobierno de la Nación que 
declare ilegal la huelga convo
cada por CC.OO. y UGT para 
el próximo 28 de mayo, basán
dose en la doctrina del Tribunal 
Constitucional, según un comu
nicado difundido por esta orga
nización.

El Tribunal Constitucional en 
una sentencia de 8 de abril de 
1991 señala que “no nos encon
tramos ante el fenómeno de 
huelga protegido por el artículo 
veintiocho de la Constitución 
cuando ésta tiene como fin pre
sionar sobre la Administración 
Pública o sobre los órganos del 
Estado”.

FEDETO manifiesta también 
en su comunicado que las 
empresas de la provincia de 
Toledo “cumplirán con su obli
gación de mantener abiertos sus 
centros de trabajo para así 
garantizar, en la medida de 
nuestras posibilidades, el dere
cho al trabajo”.

Para la patronal toledana.
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Los sindicatos demandan el denominado Pacto Laboral, aún pendiente.

sidente de la entidad alcarre
ña, éste no les ha comunicado 
la postura definitiva que 
adoptará el Consejo, con 
mayoría del PP, aunque los 
sindicatos tienen la “impre
sión” de que la postura no 
será favorable a la fusión.

No obstante, Paulino 
Noguerales, representante de 
la CSIF en la Caja de Gua
dalajara, mayoritaria en la 
entidad, dijo a Efe que tam
poco es “muy partidario de 
la fusión, pues no nos han 
tratado muy bien”.

Noguerales indicó también 
que aunque en el período 
transitorio de la fusión -que 
puede durar dos años- “han

FEDETO rechaza la huelga general.

“resulta totalmente rechazable 
que se convoque una huelga 
general cuyo objetivo es polí
tico, al intentar violentar deci
siones del Gobierno y del Par
lamento de la Nación”.

Según FEDETO, “la convo
catoria de huelga general de los 
siqdicatos no obedece a los 
deseos de los trabajadores” y 

sido generosos, después, la 
Caja de Guadalajara deberá 
entregarse a la entidad fusio
nada sin contrapartidas” por
que los estatutos se hacen en 
función al pasivo, y la entidad 
alcarreña aportaría una míni
ma parte, alrededor del 10%.

Los sindicatos también 
muestran su preocupación 
por el futuro del Pacto Labo
ral y temen que lo hasta ahora 
acordado con la Federación 
de Cajas se pueda modificar 
a la baja en lo referente a 
trienios, horarios y fondo de 
pensiones, tras la firma del 
convenio del sector firmado 
por UGT y CC.OO. a nivel 
nacional en abril.

añade que “un medio tan 
extraordinario como el de la 
huelga no puede ser empleado 
para mantener un pulso con el 
Gobierno, sustituyendo las 
tareas que incumben a los par
tidos políticos y al Parlamento, 
que es, en definitiva, donde 
reside la soberanía nacional”.

‘‘Práctica de las cúpulas 
sindicales’^

Esta asociación empresarial 
considera que “nos encontra
mos ante una práctica de las 
cúpulas sindicales, gravemente 
perjudicial para la economía 
española y, muy especialmente, 
para las de la provincia de Tole
do, inmersas en un proceso de 
renovación, reciclaje y adapta
ción de cara al Mercado Unico 
Europeo, que se implantará en 
1993”. FEDETO dice también 
que la huelga general “generará 
un marco de desconfianza para 
la inversión, tanto nacional 
como extranjera, y para la crea
ción de empleo”.

Aplazadas las 
movilizaciones por 
el posible 
cementerio nuclear 
en Nombela

ALMOROX. (Efe).- Los 
alcaldes y vecinos de los pueblos 
cercanos a Nombela, donde 
temen' podría instalarse un 
almacén de residuos radiactivos, 
decidieron aplazar la convoca
toria de posibles movilizaciones 
hasta tener información de 
sobre los trabajos que se llevan 
a cabo en la finca “El Berrocal”.

En la reunión celebrada 
anteanoche en el Ayuntamiento 
de Almorox, los asistentes acor
daron constituir la denominada 
“Comisión Anticementerio 
Nuclear de El Berrocal”, donde 
el Centro de Investigación 
Energéticas, Medioambientales 
y Tecnológicas (CIEMAT) 
investiga los movimientos del 
uranio en una antigua mina de 
este mineral situada en dicha 
finca.

No obstante, los alcaldes y 
representantes de los vecinos de 
la zona “esperarán un tiempo 
prudencial para recibir esa 
información, y de no tenerla a 
tiempo podría alterarse el orden 
social en la zona”.

Por su parte, CIEMAT y la 
Empresa Nacional de Residuos 
Radiactivos, ENRESA, han 
negado que con estos trabajos 
se pretende situar en la zona 
un cementerio radiactivo, al no 
ser el terreno apto para este 
tipo de instalaciones debido a 
que el granito está fracturado 
y podría permitir filtraciones.

Localidades afectadas

La comisión está constituida 
por los alcaldes de Almorox, 
Cenicientos, Higuera de las 
Dueñas, Pelahustán y cuatro 
vecinos de las localidades de El 
Real de San Vicente, Escalona, 
Almorox y Nombela, según 
consta en un comuniccado 
remitido ayer a Efe.

La comisión solicitará infor
mación a la Confederación 
Hidrográfica del Tajo sobre los 
perjuicios que causarían las fil
traciones de agua al río Alber
che en caso de que se instalara 
un cementerio nuclear, así 
como al Ministerio de Industria 
sobre los planes de investiga
ción de residuos radioactivos.

Además, en dicha reunión se 
acordó enviar una carta a los 
responsables del Gobierno 
Regional, Diputación Provincial 
y Gobierno Civil de Toledo 
para pedir explicaciones sobre 
los planes de ENRESA y CIE
MAT en la finca El Berrocal 
de Nombela.

Según los reunidos, la empre
sa propietaria de dicha finca, 
IMPESA, se constituyó en 1986, 
el mismo año en que comenzó 
la primera fase de investigación 
de Enresa para buscar un lugar 
donde instalar un cementerio 
nuclear, denominado proyecto 
AFA, recoge el comunicado.

La tomisión anticementerio 
nuclear ha solicitado al registro 
de la propiedad de Escalona 
información para conocer los 
detalles y la fecha de la compra 
de la finca así como al registro 
mercantil para saber los nom
bres de las personas que cons
tituyen la sociedad IMPESA, 
propietaria del Berrocal.
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Balance de la Feria de Abril

La faena de Manzanares en la tarde del 23 de abril, de lo mejor de la Feria.‘Cabatisto” segó la vida de Montoliú en la tarde del viernes, uno de mayo.

La muerte del banderillero Manuel Calvo ^Mon- 
toliú^ marcó el abono de Sevilla, cuyo ciclo inin
terrumpido, terminado el pasado lunes dejó un 
pobre balance artístico y los ecos de una postura 
por parte de los subalternos, negándose a actuar

con los caballos de picar que establece el nuevo 
reglamento, que han traido unos días de des
concierto, suspensiones incluidas. “Montoliú”, 
el primer torero que muere en La Maestranza, 
fue herido por el toro “Cabatisto” de los here-

deros de Atanasio Fernández, primero de la te 
de del viernes uno de mayo, al que banderú] 
“dejándose ver” mucho, preparando y ejecutaíí 
el par con la guapeza que él solía ponen 
esta suerte.

El subalterno de lujo de Manzanares es el primer torero que muere en la arena de La Maestranza

La tragedia de Manolo Montoliú marcó una
Feria muy pobre en el aspecto artístico

A la zaga de Manzanares quedó el espejismo de unos momentos de toreo de ensueño a cargo del inefable Curro Romero

Juan Miguel NUÑEZ

SEVILLA. (Efe).- Tanto 
templó el hombre que el toro, 
manso y, como tal, de reaccio
nes imprevistas, le ganó la últi
ma acción cuando ya se iba de 
la cara, alcanzándole con un 
derrote certero a la altura del 
abdomen.

El pitón de “Cabatisto” le 
llegó al corazón, abriéndoselo 
“como un libro”, según la frase 
gráfica de Ramón Vila, el médi
co que ya no podría hacer nada 
en la enfermería, porque “Mon
toliú” murió desangrado en el 
mismo ruedo.

La conmoción por la muerte 
del torero provocó las lógicas 
reacciones de dolor y otras que 
fueron tachadas de “oportunis
mo” por reivindicar los subal
ternos el caballo de picar que 
precisamente ese día empezaba 
a ser sutituido por otro más 
ligero de peso y de raza.

El “estreno” del nuevo caba
llo coincidía igualmente con la 
utilización de una nueva puya, 
también menor que la anterior, 
y de petos protectores asimismo 
más reducidos, todo de acuerdo 
a lo que estipulaba el nuevo 
reglamento.

Al ver los toreros que en el 
primer toro que se pone en 
práctica la nueva suerte el pica
dor Alfonso Barroso salió por 
los aires en los dos primeros 
encuentros que tuvo con el asta
do (y eso que éste no se empleó, 
lo que propició que se quedara 
más “crudo” de lo normal), con 
la desgracia añadida de que 
segundos después el mismo toro 
mató a “Montoliú”, se produjo 
la explosión.

T^s reivindicaciones de los 
toreros dejaron a España sin 
toros al día siguiente (una corri

da matinal y otra por la tarde 
se suspendieron en Sevilla), 
pactándose finalmente una tre
gua entre los representantes de 
los subalternos y el Ministerio 
del Interior, quienes acordaron 
fijar el tope de peso del caballo 
en los 650 kilos y dejar a criterio 
de los veterinarios el matiz de 
interpretación sobre el tipo de 
raza del caballo.

“Mucho ruido y pocas nueces^’

Y eso fue la Feria. Porque 
en el ruedo, quitando una gran 
faena de Manzanares (el “jefe” 
de filas de Montoliú) en la tarde 
del 23 de abril, precisamente 
la última en la que La Maes
tranza dedicó una gran ovación 
al desgraciado torero, que se 
desmonteró tras parear al toro 
del triunfo, lo demás fue mucho 
ruido y pocas nueces.

Y puesto que en el débito 
de la Feria cuentan mucho 
las ganaderías, la inmensa 
mayoría de las cuales han 
lidiado un toro desrazado, hay 
que anotar que hubo muchos 
toreros que por ello han pasa
do sin pena ni gloria, como 
son los casos de Julio Apa
ricio, Víctor Méndes, Pareja 
Obregón, José Luis Parada, 
Fernando Cepeda, José Anto
nio Campuzano y Rafi Cami
no.

Dato elocuente

Un dato muy elocuente: los 
únicos que han cortado dos

Las reivindicaciones 
de los subalternos 
sobre la suerte de 
varas dejaron a 
España sin toros el 
día 2 de mayo

La faena de Manzanares fue 
de anales. Y a la zaga quedó 
el dulce espejismo de unos 
momentos de toreo de ensueño 
a cargo del inefable Curro 
Romero la tarde del domingo 
26, cuando el colombiano César ción de los triunfos que viene 
Rincón consiguió también “en- cosechando por otras plazas y

Fracaso ganadero
orejas han sido un novillero 
y un rejoneador, “Chiquilín” 
y Javier Buendía, respectiva
mente, en las dos matinales 
que se celebraron. Si no fuera 
porque ha muerto un torero, 
esto parecería una broma.

Los triunfadores

El novillero Rafael Gon
zález “Chiquilín” y el rejo
neador Javier Buendía, que 
cortaron dos orejas cada uno, 
han sido los triunfadores, en 
número de trofeos, de la con
cluida Feria de Abril de 
Sevilla.

Por detrás quedan los dies

trar” con mucho respeto en 
Sevilla por una valentísima fae
na, jugándose la vida con gran 

’ verdad y entrega.
Tóreo a pellizcos, unas veces 

de maravilla y otras de deses
peración por la fragilidad de 
ánimo, el de Pepe Luis Váz
quez. Poco pero muy bien en 
la corrida de Carlos Núñez, el 
miércoles 22, y escandalosa- 
mente fatal el dia de los “miu- 

. ras”, el domingo 3 de mayo, 
dejándose vivo un toro.

Media faena de dos orejas 
hizo “Finito de Córdoba”, el 
sábado 25, pero como no fue 
capaz de seguir en la segunda 
parte, se fue de vacío.

Enrique Ponce, la revelación

La gran revelación, confirma- 

tros José María Manzanares, 
Paco Ojeda, Juan Antonio 
Ruiz “Espartaco” y Emilio 
Muñoz, que obtuvieron un 
apéndice cada uno.

Valientes y dejando bien 
claro que sus sitios no los 
pueden ocupar otros de 
momento, los “legionarios” 
Ruiz Miguel y Manili, los dos 
por encima de la mansada de 
“Miura”.

Ortega Cano fue la última 
decepción, sin entender un
buen toro 
mientras el 
taco Chico” 
de no estar 
labor.

de “Jandilla”, 
llamado “Espar- 
dio la impresión 
este año por la

ferias, fue Enrique Ponce, | 
quien “le robó” una orejal 
mismo presidente que tresl 
después “se la regaló” a Ena 
Muñoz, siendo éste uno del 
pocos que “tocó pelo”, aun» 
con el matiz de que fue una 
feo muy benevolente y “se d 
ir” tres toros “de lío”. 1

“Espartaco” cortó una oa 
a un toro de Juan Peí 
Domecq, el lunes 20, otro triJ 
fo “casero”, pero donde estii 
bien, en profesional y con a 
gran sentido de la responso 
lidad, fue en la difícil con! 
de Murteira, el jueves MI

A Paco Ojeda se le itol 
feria, con toros desperdiciadi 
de Juan Pedro Domecq yJ 
“Jandilla”, cuando a últil 
hora se pudo salvar con I 
de Salvador Guardiola, al d 
arrancó una oreja por unafael 
alejada de su proverbial estul

Sin suerte con los toros, j 
selito” sigue a la espera 1 
“romper” en la Maestrani 
Toreó muy serio y valiei'l 
jugándose la vida en la de 
currucén”, y entregándose 1 
dos magníficas estocadas, l 
único que dependía de

Otro que también estuvo™ 
encima de las condicioj 
adversas de sus toros, y que a™ 
más ha mejorado mucho 1 
cuanto a técnica, fue 
haciendo lo imposible enlaíij 
lucida corrida de “Los Gual 
les”, el martes 28. Ese 
dia “Niño de la Capea” tadiuj 
estuvo en profesional, peí? J 
do de pies y manos por la 
sibilidad de los toros.

Valientes y dejando bien V 
ro que sus sitios no los 
ocupar otros de momento'® 
“legionarios” Ruiz Migf^J 
Manili, los dos por enetf’^M 
la mansada de “Miura”- I
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GANE CON 
La Tribuna 

---------------------- de Ciudad Real-----------------------

Y VAYA GRATIS AL PARTIDO DE FUTBOL DE V DIVISION

ALBACETE 
REAL SOCIEDAD 

(DOMINGO 17 DE MAYO)

BASES:

1-.- El concurso consiste en el sorteo de 12 lotes de 
dos entradas para el partido Albacete-Real Sociedad 

¡ de tal forma que cada uno de los doce ganadores 
del Sorteo recibirán de LA TRIBUNA de Ciudad Real, 

1 DOS entradas para dicho partido (24 entradas en 
| total).
1 2- Los cupones para el concurso se remitirán a LA TRI- 
1 BUNA de Ciudad Real, Plaza del Pilar, n- 7 EntpIa. 
1 13001 CIUDAD REAL, dentro de un sobre, en el que
1 indicarán “Concurso Fútbol 1- División” o entregando 
!los sobres personalmente en la misma dirección.

El sorteo se celebrará a las 19,15 horas del jueves 
día 14 de Mayo de 1992 entre todos los cupones 
recibidos hasta las 19 horas de ese mismo día. Las 
listas de las personas premiadas aparecerán publi
cadas en el periódico del viernes, 15 de Mayo. 
Los ganadores deberán pasarse por las oficinas de 
LA TRIBUNA de Ciudad Real, el viernes 15 de Mayo 
de 10 a 14 horas y de 17 a 20 horas, o el sábado 
16 de Mayo de 10 a 13,30 horas, presentando el D.N.I. 
No se admitirán cupones que no vayan debidamente 
cumplimentados, y LA TRIBUNA se reserva el derecho 
de comprobar la identidad del concursante.

Los desplazamientos hasta el Estadio Carlos Belmonte 
de Albacete serán por cuenta de los agraciados. 
Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares 
directos del personal de “LA TRIBUNA de Ciudad 
Real”.

/ / /

I .2022
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■1 “Programa de Convergencia^^

El vicepresidente del Gobierno^ Narcís Serra, 
aseguró ayer, primero en la reunión que celebró 
en el Congreso de los Diputados con los par
lamentarios socialistas, y luego en rueda de pren
sa, que el objetivo final del programa de Con

vergencia Económica es ^‘garantizar a los espa
ñoles un incremento de bienestar estable, y para 
ello hemos de proponemos estar en 1997 a la 
cabeza de Europa. Sin ello difícilmente podremos 
progresar en el bienestar”. Reconoció, no obs

tante, que existen algunas dificultades para con. 
vencer a los ciudadanos. Serra lanzó este mea, 
saje como parte de la campaña informativa pu^^ 
ta en marcha por el Gobierno y el partido 
que inició Felipe González en TVE.

Ei vicepresidente afirma que si España no se pone a la cabeza de Europa “no podremos garantizar un incremento en el bienestar^

Serra reconoce dificultades para convencer a la 
sociedad de la bondad del Plan de Convergencia

Los sindicatos critican las declaraciones de Felipe González sobre el decreto que recorta las prestaciones del desempleo

MADRID. (Agencias).- En 
relación con la huelga del próxi
mo día 28, Narcís Serra dijo 
que preocupa al Gobierno “por
que cree que es un error”. Y 
añadió: “el día de huelga está, 
incluso, en contradicción con 
los objetivos que se persiguen 
con ella”. Y tanto si resulta un 
éxito, como un fracasó, “si se 
celebra”, el Gobierno seguirá 
en la línea marcada.

A pesar del mensaje de opti
mismo que el Gobierno quiere 
lanzar, Serra reconoció que 
existen algunas dificultades para 
convencer a los españoles de 
las bondades de las medidas a 
adoptar. Más, en su opinión, 
que si se hubieran presentado 
hace tres o cuatro años.

Entre otras razones, porque 
ahora existen un clima de dis
tanciamiento en relación con la 
actividad política. Elemento 
que aunque también se da en 
otros países europeos, hay que 
tener en cuenta, de ahí la nece
sidad de “saber renovar el men
saje político”, si bien, Serra'* 
entiende que “existe coinciden
cia de base entre lo que piensa 
el ciudadano y el proyecto 
socialista”.

Otra dificultad viene dada 
porque estamos en un periodo 
de menor crecimiento econó
mico y también porque pueden 
producirse en algunos países 
comunitarios discusiones políti
cas en relación con el proyecto 
europeo que afecten al impulso 
con el que España persigue sus 
objetivos, lo que viene marcado 
por el “cierto enfriamiento” de 
la euforia de la cumbre de 
Maastricht. Tres condiciona
mientos que, no obstante, Serra 
cree que pueden superarse.

Respuesta sindical

Por su parte, el secretario 
general de CCOO, Antonio 
Gutiérrez, acusó ayer al pre
sidente del Gobierno de ”ter- 
giversar la realidad” al explicar 
el decreto de empleo y la-situa
ción de la protección social en 
España durante su intervención 
en TVE.

Sin embargo, Gutiérrez ase
guró en rueda de prensa que 
aunque el Gobierno no retire 
el decreto tras la huelga general 
del 28 de mayo, los sindicatos 
siguen dispuestos a negociar.

Dijo que el Ejecutivo “se ha 
vuelto a poner en evidencia” 
al hacer afirmaciones con des
precio hacia los datos, e insistió 
en que, según los estudios de 
CCOO, el ahorro en prestacio
nes por desempleo a raíz de 
la entrada en vigor del decreto 
será de casi medio billón de 
pesetas en 1992.

”Cuando González dice que 
no hay recorte -continuó- o es

Si
s

II
I

Los secretarios generales de UGT, Nicolás Redondo, y CC.OO., Antonio Gutiérrez.

Los portavoces de los Grupos Popular, IU y CDS criticaron ayer 
la intervención del presidente del Gobierno en TVE y coincidieron 
en la idea de que Felipe González no consiguió despejar las principales 
incógnitas para hacer realidad la convergencia con Europa

consciente de que está falsean
do la realidad o está ocultando 
unas previsiones de crecimiento 
de/paro espectaculares”.

La ejecutiva confedera! de 
UGT también acusó al presi
dente del Gobierno, Felipe 
González, de provocar, “cuando 
no convocar”, la media jornada 
de paro general del 28 de mayo. 
En un comunicado del máximo 
órgano de dirección ugetista, 
bajo el título “el presidente 
manipula y falta a la verdad”, 
el sindicato expone trece argu
mentos en los que rebate las 
afirmaciones formuladas antea
yer en TVE por Felipe Gon
zález.

Esta intervención televisiva 
del jefe del Gobierno, según 
UGT “no añade nada nuevo, 
reitera la culpabilidad a los 
parados y abre una fractura no 
sólo con los trabajadores, sino 
con un conjunto social más 
amplio”. El comunicado añade 
que las medidas propuestas des

de el ejecutivo “atacan direc
tamente a la dignidad de la per
sona en los colectivos más nece
sitados de la sociedad”.

Mientras, los portavoces de 
los Grupos Popular, Izquierda 
Unida y CDS criticaron ayer 
la intervención del presidente 
del Gobierno en TVE y coin- 
cideron en la idea de que Felipe 
González no consiguió despejar 
las principales incógnitas para 
hacer realidad la convergencia 
con Europa.

El portavoz del Grupo Popu
lar, Rodrigo Rato, considera 
que el presidente del Gobierno 
empleó en TVE un “lenguaje 
pseudotecnocrático y a la defen
siva para ocultar una gran 
impotencia y en algunos casos 
una gran ignorancia”.

Rato se refirió al “grave sar
casmo” que supone situar el 
horizonte de lo.s objetivos eco
nómicos en el año 1997 cuando 
la realidad actual refleja un 
aumento del desempleo, el défi

cit público, la inflación y el défi
cit exterior.

Respecto a la postura del 
presidente del Gobierno sobre 
el cambio de trazado de la auto
vía de Leizarán, el portavoz 
popular aseguró que “nos 
encontramos ante el cinismo 
político profesionalizado”.

El portavoz de Izquierda 
Unida en el Congreso, Nicolás 
Sartorius, acusó a Felipe Gon
zález de difundir un “mensaje 
falso” cuando afirma que las 
medidas adoptadas por el Eje
cutivo ”son la única vía para 
integrarse en Europa”.

Por otra parte, el ministro 
de Economía, Carlos Solchaga, 
explicó en el Congreso de los 
Diputados las líneas básicas del 
Plan de Convergencia. Solchaga 
justificó el plan en la necesidad 
de equiparar a España con la 
CE en el proceso de unión Eco
nómica. El Congreso debatió 
las modificaciones presentadas 
por los grupos parlamentarios.

Debate en el 
Congreso

Carlos Solchaga . pre
sentará el Programa de 
Convergencia ante las 
autoridades de la CE con 
el apoyo de los grupos 
parlamentarios catalanes, 
vascos y del CDS, con la 
abstención del principal 
partido de la oposición, 
el PP, y con la clara opo
sición del grupo parla
mentario de Izquierda 
Unida Iniciativa pef 
Cataluña. El Gobierno 
socialista ha admitido 
dentro del plan algunas 
propuestas formuladas 
por otros grupos parla
mentarios, de tipo fiscal- 
y ninguna de las del Par
tido Popular.

El pleno del Congreso 
de los Diputados abordo 
ayer el Programa de Con
vergencia presentado pof 
el Gobierno. Solchaga 
expuso las razones qae 
han llevado al Gobierno 
a la elaboración de estí 
programa de convergen 
cia.
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El alcalde de Burgos, condenado por el escándalo de la construcción, decidido a dimitir

Los físcales marcan una fianza de 50
millones al constructor Méndez Pozo

José María Aznar afirmó que espera que la dimisión del alcalde burgalés ^^se produzca pronto”

El alcalde de Burgos, José María Peña, ha anunciado 
su intención de dimitir, pero se ha reservado el derecho 
a escoger el momento idóneo para hacerlo, que será 
después de reunirse con sus concejales y una vez que 
tenga ^^garantías sobre el funcionamiento de la alcaldía”.

Ayer también se conoció en Burgos la decisión de la 
Junta de Fiscales que se reunió anteayer lunes, y que 
determina que el constructor Antonio Méndez Pozo debe 
ingresar en prisión o pagar cincuenta millones de pese
tas de fianza.

MADRID. (Fax-Press).- 
Los fiscales han presentado 
recurso de casación contra la 
sentencia de la Audiencia Pro
vincial sobre las actuaciones 
del constructor, ya que con
sideran que no recoge los deli
tos de estafa y falsedad.

Los fiscales por otra parte, 
y por unanimidad, han deci
dido no ejercer acciones lega
les contra el alcalde Peña por 
las declaraciones realizadas el 
jueves en las que calificaba la 
sentencia de la Audiencia 
como “un bodrio, aberrante”.

Durante todo el día se han 
sucedido las manifestaciones 
de personalidades del PP en 
apoyo a la postura de Aznar, 
tan criticada por dirigentes 
populares en los días inme
diatos a que se conociera la 
sentencia contra el alcalde 
Peña.

El secretario general adjun
to Javier Arenas ha dicho que 
se siente “orgulloso, y nos 
honra, por el estilo de Aznar 
de tomar decisiones después 
de consultar con las personas 
afectadas por esas decisiones”.

Señaló tambien que la reu
nión de Aznar, Cascos y Lucas 
con Peña, fué “de gran altu
ra”, que “se ha valorado su 
gran labor como alcalde” y 
que se había actuado por par
te de Aznar con “una reflexión 

1 serena”.

/ Voces discrepantes

En cuanto a las voces dis
crepantes, que han sido 
muchas y muy cualificadas, 
comentó Arenas que “Ha 
habido precipitación en algu
nas de las declaraciones. Con 
este asunto se ha intentado 
abrir ciertas grietas en el Par
tido Popular, pero los que lo 
han intentado han pinchado 
en hueso, prque el PP es una

El alcalde de Buidos, José M* Peña (a la derecha), junto a Méndez Pozo.

piña en torno a Aznar”.
Rodrigo Rato transmitía su 

“respaldo y simpatía” al alcal
de Peña, alabó su labor al 
frente de la alcaldía, y afirmó 
que “era conveniente” que 
dimitiera.

El secretario general Alva
rez Cascos, en una entrevista 
realizada por la cadena Cope 
decía que “es falso e inexacto 
que Aznar cambiase de cri
terio ante la entrevista con 
Peña” y que “me parece que 
la afirmación contundente de 
prevaricación continuada, y 
que al final se traduce en no 
sé cuantos años de inhabili
tación, necesita una justifica
ción muy potente y muy fun
dada”, para añadir que “sería 
una imprudencia decir que la 
decisión de Aznar respecto al 
alcalde se toma sin dialogar, 
escuchar, reflexionar y sin bus
car salidas al problema que 
plantea una decisión de esta 
naturaleza. No es el estilo de 
Aznar. El ha hecho un ver
dadero esfuerzo por escuchar 

a todos los que han querido 
hablar con él, y en función 
de todas esas conversaciones 
la decisión era poco menos 
que irreversible”, agregó.

Aznar

Por su parte José María 
Aznar respondió ayer con un 
láconico “creo que para pron
to” a la pregunta que le for
mularon los periodistas a su 
llegada a última hora de la 
tarde al Congreso de los Dipu
tados, sobre la posible dimi
sión del alcalde de Burgos, 
José María Peña. Nada más 
quiso decir Aznar. Tampoco 
se extendió mucho el líder del 
PP a la hora de enjuiciar la 
intervención del presidente 
del Gobierno en TVE. “Me 
parece -dijoque la capacidad 
de suscitar alguna ilusión o 
algún proyecto de renovación 
de nuestro país por parte del 
señor González está muy ago
tada, y ayer quedó de mani
fiesto”.

El sucesor de 
José M- Peña

Vicente Orden Viga
ra, secretario general 
del PP de Burgos y pre
sidente de la Diputación 
Provincial, puede ser el 
próximo alcalde de la 
capital burgalesa si se 
materializa la dimisión 
de José María Peña San 
Martín, dijeron ayer a 
Efe fuentes municipales.

El PP de Burgos pre
tende situar al frente de 
la alcaldía a un desta
cado militante de este 
partido, condición que 
reúne Orden Vigara, 
que es concejal del 
Ayuntamiento de la ciu
dad, precisaron las cita
das fuentes.

El actual primer 
teniente de alcalde, 
Francisco Javier Quin
tanilla, ha anunciado 
públicamente su deci
sión de no aspirar a la 
alcaldía, “ni aunque me 
lo pida el mismísimo 
Peña”.

Orden Vigara fue 
director general de la 
Juventud y Deportes de 
la Junta de Castilla y 
León en la, anterior 
legislatura autonómica y 
dimitió de este cargo 
para presentarse a las 
elecciones municipales y 
regionales, en las que 

' también obtuvo un esca
ño de parlamentario por 
está provincia.

Como director gene
ral, fue el promotor de 
la Concentración Olím
pica de la Juventud 
“Príncipe de Asturias”.

PP y UPN 
constatan la 
solidez del pacto 
de colaboración 
en Navarra

MADRID. (Efe).- Los máxi
mos dirigentes del Partido 
Popular y de Unión del Pueblo 
Navarro (UPN) expresaron ayer 
su ”satisfacción” y constataron 
la “solidez” del pacto de cola
boración que mantienen en 
Navarra.

El presidente del PP, José 
María Aznar, su secretario 
general, Francisco Alvarez Cas
cos, y los vicesecretarios, Maria
no Rajoy y Javier Arenas, el 
presidente del gobierno de 
Navarra, Juan Cruz Alli, el pre
sidente de UPN, Jesús Aizpún, 
el vicepresidente del gobierno 
y del partido, Miguel Sanz, y 
el diputado popular Jaime Igna
cio del Burgo, analizaron las 
discrepancias surgidas en torno 
a la autovía de Leizarán.

Tras la reunión ninguno de 
los asistentes quiso hacer decla
raciones, aunque el PP distri
buyó un comunicado de prensa 
en el que hace constar la solidez 
de ese pacto, si bien, a la entra
da a la reunión, Alli dijo que 
“el PP ni puede ni debe pro
piciar una crisis del gobierno 
de Navarra, porque ese gobier
no es de UPN y no del PP”.

En cuanto a la autovía, el 
comunicado precisa que ambos 
partidos ratificaron el acuerdo 
alcanzado por el bloque demo
crático de la comunidad foral 
(UPN, PSOE, EA e IU) en el 
Parlamento el pasado 6 de 
mayo.

”E1 presidente del gobierno 
de Navarra -según la nota infor
mativa- ha dejado constancia de 
su firme voluntad de no intro
ducir modificaciones o ajustes 
técnicos en el trazado oficial de 
la autovía que sean consecuen
cia de las presiones del radi
calismo abertzale”.

El gobierno de Navarra estu
dia varias alternativas o ”ajustes 
técnicos” para el paso de Dos 
Hermanas de la autovía, lo que 
ha sido rechazado por el resto 
de los partidos del Parlamento 
foral, a excepción de Herri 
Batasuna. Una de ellas fue 
defendida por el consejero de 
Obras Públicas, José Ignacio 
López Borderías, del PP, en la 
sesión del pasado 6 de mayo, 
en la que llegó a afirmar que 
“le tengo a esta alternativa el 
mismo cariño que a un hijo”.

SANTA CLARA 
EN ESPERA 

DE TUS 
FAVORES

CONSTRUCCIONES GARCIA AGUADO, S.L.
Por acuerdo de la Junta General extraordinaria y universal de socios, 
celebrada el día 27 de abril de 1992. se ha adoptado, entre otros 
acuerdos los siguientes:
- La reducción del capital social en la cantidad de 500.000 ptas, 
dejándolo establecido en 500.000 pesetas, con devolución de apor
taciones a los socios.
- El cambio de domicilio social de la Avenida Antonio Huertas, n® 
58 de Tomelloso a la calle Santa María, n® 45 de la misma localidad. 
Tomelloso, 27 de abril de 1992. El Administrador solidario, Francisco 
García Aguado.

G. ZIUR S.A.
Hace saber que en Junta General Extraordinaria con 
fecha 05-05-92 se tomaron los acuerdos siguientes: 
“Transformación de S.A. a S.L. y cambio de Domicilio 
de la calle Islas Canarias, n- 19, 2- A en Ciudad 
Real a la calle Rioja n-18 de Ciudad Real”.
Lo que hacemos público para general conocimiento.M.LL.M.X.

ÜRADIOESTADIOÜ
Dirige y Presenta: ANGEL NAVARRO

Domingos de 22’00 a 23’00 HORAS
ONDA CERO RADIO CIUDAD REAL
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El PP pide a 
Felipe González 
que si rechaza el 
pacto con HB 
que lo cambie

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
El presidente del PP de Gui
púzcoa, Gregorio Ordóñez, 
señaló ayer que si Felipe Gon
zález rechaza el pacto alcanzado 
por su partido y el PNV con 
HB para modificar el trazado 
de la autovía Guipúzcoa-Na- 
varra “que lo cambie o que 
cambie de partido”.

El dirigente popular comen-
tó, en una nota hecha pública 
al término del comité ejecutivo 
provincial celebrado ayer en 
San Sebastián, las afirmaciones 
hechas anteanoche por el pre
sidente del Gobierno en las que 
aseguraba que respetaba la 
decisión de modificar la autovía 
aunque matizó que 'si él la 
hubiera tenido que tornar, “no 
la habría tomado”.

Para Ordóñez, “en un asunto 
tan grave, donde las institucio
nes han cedido al chantaje de 
ETA con el voto del PSOE, 
no sirve expresar discrepancias 
personales; hay que pasar de 
las palabras a los hechos cuando 
se e,s presidente del Gobierno”.

"Mantener el sillón de la 
Diputación -agregó-, no justi
fica el espectáculo vergonzoso 
del PSE/PSOE-PNV corriendo 
dentrás de HB, ni tampoco que 
EA-EUE hagan lo propio por 
intentar alcanzar el mismo 
sillón”.

El dirigente del PP de Gui
púzcoa se ratificó en “su recha
zo al chantaje de ETA sobre 
la autovía”.

Ceuta quedó 
paralizada por 
una huelga en 
reivindicación de 
su autonomía

CEUTA. (Efe).- La ciudad 
de Ceuta quedó prácticamente 
paralizada ayer al haber secun
dado casi todos los colectivos 
la huelga general de 24 horas 
en reivindicación de un estatuto 
de autonomía, informaron a Efe 
distintas fuentes.

La huelga, convocada por la 
plataforma autonómica, com
puesta por partidos políticos, 
empresarios, sindicatos, asocia
ciones socioculturales y otros 
colectivos, comenzó a las 12 de 
la noche, hora en que cerraron 
los establecimientos que habi
tualmente están abiertos duran
te la madrugada, como bingos 
y discotecas.

Ayer por la mañana perma
necían cerrados los colegios, 
bancos, comercios, bares y cafe
terías, ya que los empresarios 
decidieron declarar el cierre 
patronal, en apoyo a la huelga.

Los periódicos locales no 
salieron tampoco a la calle y 
también secundan la huelga los 
vendedores de cupones de la 
ONCE y las panaderías. Las ofi
cinas de la compañía naviera 
Transmediterránea funcionaron 
con normalidad, así como los 
organismos dependientes de la 
Administración Central, donde 
se han designado servicios míni
mos.

El ^comando Vizcaya’ escapa 
tras un tiroteo con la Policía

‘Artapalo” se negó a contestar tas preguntas del juez Baltasar Garzón

Más de 4.300 
personas fueron 
detenidas por 
terrorismo en la 
última década

Los etarras “Artapalo”, “Fiti”, “Txelis” y Peyó Lagu, están siendo interrogados por Baltasar Garzón.

'‘GadafF y Javier Martínez logran huir en la localidad vizcaína de Sopelana

I

Los dos integrantes del ‘comando Vizcaya’ d^ la orga
nización terrorista ETA, Juan Carlos Iglesias Chouza, 
“Gadafi”, y Javier Martínez lograron escapar ayer nue
vamente de la policía después de un integambio de 
disparos en la localidad vizcaína de Sopelana, situada 
a unos 15 kilómetros de Bilbao.

MADRID. (Agencias).- El 
tiroteo se produjo sobre las 
diez y media de la mañana 
en la plaza de Gernika, cerca 
del Ayuntamiento, cuando 
dos policías nacionales pro
cedieron a la identificación de 
los dos integrantes del coman
do a lo,s que vieron en acti^d 
sospechosa cuando intenta
ban robar un vehículo.

Al serles requerida la docu
mentación los dos presuntos 
miembros de E2A sacaron 
sus pistolas y omenzaro t 
disparar contra los policías. 
Tras el tiroteo, lograron inter
ceptar un vehículo conducido 
por una mujer a la que saca- 

, ron por la fuerza del coche 
con el que se dieron a la fuga.

En las inmediadciones del 
lugar la policía descubrió un 
coche en cuyo interior se 
encontraron dos subfusiles.

Fue detenido tras protagonizar un altercado en una barriada de Córdoba

^^El Cordobés” queda libre 
tras declarar ante el juez

CORDOBA. (Efe).- El 
ex-matador de toros Manuel 
Benítez “El Cordobés” quedó 
ayer tarde en libertad después 
de prestar declaración ante el 
juez de Guardia de Córdoba, 
Juan Luis Rascón, tras perma
necer detenido durante diecio
cho horas, informaron a Efe 
fuentes judiciales.

Manuel Benítez fue detenido 
en la tarde de anteayer por 
efectivos de la Policía Local 
cordobesa después de protago
nizar un altercado en una 
barriada de la ciudad junto a 

un scanner y documentación. 
Fuentes de la policía muni
cipal de Sopehmai,'".manifes
taron que también los “tedax” 
procedieron a realizar una 
explosión 
vehículo.

Esta es 
en que el

controlada en un

la segunda ocasión 
etarra “Gadafi” se 

escapa de una acción policial. 
En el mes de agosto pasado 
Iglesias Chouza se escapó de 
una operación montada por 
la policía autónoma vasca. En 
ese enfrentamiento murieron 
el etarra “Turco” y el ertzaina 
Alfonso Menchaka.

Interrogatorio de “Artapalo

Por otra aprte, el “número 
uno” de ETA, Francisco 
Múgica Garmendia, “Paqui
to”, se negó ayer a contestar 
las preguntas formuladas por 

otras dos personas, el novillero 
Carlos Gago, de 24 años, y 
Antonio Páez, de 32, que tam
bién quedaron en libertad.

El ex-matador de toros eludió 
la presencia de los periodistas 
que lo esperaban a la salida 
del Juzgado de Guardia al salir 
por otra puerta del Palacio de 
Justicia, según comentó un poli
cía de servicio en el inmueble.

Carlos Gago dijo tras quedar 
en libertad que “estábamos 
tomando una copa en una finca 
del Benítez cuando de buenas 
a primeras nos cogieron y sin 

el juez Baltasar Garzón, quien 
le interrogó sobre su respon
sabilidad en la banda terro
rista, informaron fuentes de 
la investigación.

Estas fuentes señalaron 
que el juez Garzón preguntó 
a ”Paquito” si ETA iba a 
seguir cometiendo asesinatos 
en España, a lo que Múgica 
Garmendia respondió con 
una “sonrisa, sarcástica”.

Ésta sonrisa es la única res
puesta obtenida por el juez 
español y se ha repetido en 
preguntas como si conocía 
qué significa el colectivo “Ar- 
tapalo” o quién daba las órde
nes en la cúpula de la orga
nización ’ terrorista. En un 
momento de la comisión 
rogatoria, el juez Garzón ase
guró a “Paquito” que es un 
“hombre paciente” y que 
espera que algún día puedan 
volver a hablar y le conteste 
a las preguntas que le ha for
mulado. El “número uno” de 
ETA le respondió con un 
“gracias” y añadió que a lo 
mejor en alguna conversa
ción, algún día, podrá con
testar a sus preguntas.

preguntamos nos metieron en

MADRID. (Efe).- Un 10, 
de 4.322 personas fueron ca, 
turadas durante la última dec 
da en operaciones antiterrori 
tas desarrolladas en España^ 
las FSE, según datos de 
informe sobre el terronsmoet 
horado por el Sindicato Vj 
ficado de Policía (SUP). )

Este documento realizác 
pór el sindicato mayoritario{ 
el Cuerpo Nacional de Poliq 
(CNP) propone una serien 
medidas para luchar contra 
fenómeno terrorista, que serj 
debatidas en septiembre por 
Unión Internacional de Sim 
catos de Policía (UISP), (¡, 
agrupa a cerca de medio mi 
de policías europeos.

Entre las propuestas del SÍ 
se encuentran la creación 
una “Unidad Central Europ 
Antiterrorista, a semejanza, 
la ya existente para el narc 
tráfico, con competencias op 
rativas en el ámbito de la CEE 
así como la elaboración deia 
normativa internacional • 
objeto de dotar a las cárcel 
de rigurosas medidas de seg 
ridad”. En la ponencia, el si 
dicato constata que ”no eá 
banda terrorista en el muí 
que perdure sin el apoyos 
una suficiente base social’ 
que todas las actuaciones coiil 
el terrorismo “han de ir ere 
minadas en primer lugar acc 
vencer a esos colectivos de 
que de irracional y primiii 
supone el mantenimiento i 
dinámicas violentas”.

los coches de la Policía y nos 
llevaron a Comisaría, donde nos 
han tenido toda la noche”.

Estas tres personas habían 
colgado un jamón de un árbol 
y estaban consumiendo vino, 
según las versiones recogidas de 
testigos presenciales.

El novillero también aseguró 
que en ningún caso agredieron 
a los policías locales, pero que 
sí los agentes les maltrataron, 
y negó que estuviesen ebrios, 
aunque señaló que “estábamos 
a gusto”.

La Dirección 
General de Trán 
prepara un plañí 
estratégico sobre 
seguridad vial

MADRID. (Efe).- El dij 
tor general de Tráfico, Mía 
María Muñoz, anunció ayer a 
este departamento ha elabow 
un plan estratégico que conlíl 
pía medidas “bastante novel 
sas” para que la seguridad! 
se convierta en la ''prionl 
fundamental” de los pode! 
públicos y del conjunto del 
sociedad. |

Este plan, que será aprolj 
por el Consejo de 
después de que los divefl 
departamentos ministeriíj 
implicados lo estudien, prc^ 
de ser, a juicio de Miguel 
Muñoz, “un pacto social ■ 
haga que la seguridad vial! 
el ”motor” de la constru^i 
de carreteras, de la 
industrial del automóvil 01 
los planes educativos y so"'! 
nos. I

Miguel María Muñoz, 
quiso adelantar a los peno J 
ninguna de las medidas de J 
yecto, manifestó que este ■ 
yecto es la propuesta 
importante” que ha realizó ■ 
comisión especial del 3 M 
sobre seguridad vial, cayo W 
me fue presentado ayet ■ 
Cámara Alta por el pff^’ A 
de la misma, Juan Jose ■ 
da. 1

M.C.D.2022
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Asciende a 50.000 millones de pesetas anuales Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
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Iniciará una campaña de inspección para evitarlo

fl director general de Evaluaciónn toiai

errons

e se
: por

) millá jodernizar la asistencia sanitaria,

íbitral”. Peña aseguró que el fraude José A. Griñán, titular de Sanidad.

jo. Las medidas destinadas a com-

cción de las actuaciones de los"
cultátivos que demuestren un dese-

muj jilibrio claro en el número de rece-

"Con estas medidas no se pretendeir acó

Listas de espera

■áfii

Indice General anterior actual

;s cont liada a dar a conocen a los ancianos 
ir ent 1 derecho a la medicación gratuita.

is expedidas para pensionistas. Asi- 
úsmo, se iniciará una campaña des-

El Programa Especial de Listas de 
tea fue elaborado el pasado mes

erie ¡1 
)ntra^

laboral y establecer el “Sistema

uino. .

¡^lADRID. (Fax-Press).- Durante

)riniii) ni reducir nunca las prestaciones a 
ento 1 15 que tiene derecho el pensionista, 

no combatir el fraude”.

le 5jj atir el fraude incidirán en la ms-

D\ Aiásténo de Sanidad y Consumo tra- 
K? ^de reducir las listas de espera.

¿presentación del Plan de Actua- 
iojes Inmediatas, con el que el

1 1 r.mbatir el uso de drogas en el ámbi-

’" ^ii? ^ Servicios del Ministerio de 
a deq

(]g ^J. uede lesionar el derecho de los pen- 
^ai • mistas a su medicación gratuita”.

os de mar en farmacia”, afirmó Peña,

^saldad, Marcos Peña, cifró ayer 
' 50.000 millones de pesetas
H iludes el fraude cometido por 

fluso indebido de recetas de pen-
0 Ull sionistas. Así fue expuesto duran- 

i le la presentación del Plan de 
'^'i^M j^^tuaciones Inmediatas, del 
■p™^[inisterío de Sanidad y Con-

“^™f ometido con el uso indebido de rece- 
1 narc ^^^ pensionistas es un corrosivo 
ias 0’' i’^i^l ’

"El fraude es de tal magnitud que

W
»
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Sanidad cifra el fraude en 
las recetas de pensionistas

0 81

de septiembre con el fin de prestar 
atención prioritaria a los tiempos de 
espera, especialmente a los pacientes 
que llevan más de seis meses en lista 
para ser intervenidos quirúrgicamen
te.

Las actuaciones diseñadas por el 
ministerio en este sentido son cuatro: 
mejora del sistema de información, 
a través de un sistema informático 
en el que se incluyen todos los datos 
del paciente y su enfermedad; mejora 
de los rendimientos de los recursos 
propios del Insalud en la actividad 
quirúrgica; la potenciación de los pro
cedimientos de cirugía ambulatoria y 
alta precoz y finalmente, la Concer
tación por Proceso. Madrid será el 
primer área del Insalud en el que 
se pondrá en marcha, ya que es una 
de las autonomía con mayor número 
de pacientes. Después se extenderá 
a las Comunidades de Extremadura, 
Castilla-La Mancha y Castilla-León.

an 
bre

El di(í 
, Mia

Rafael Mendizábal advierte 
sobre el colapso de la Justicia

ULTIMO
Banesto 3.()9()’00 3.070'00
B. Exterior 3.500’00 3.495'00
B. Central-Hispano 3.705’00 3.690'00
B. Central-Hispano (nue'vs^ 3.580’00 3.590'00
B. Popular 11.110’00 11.240'00
B. Santander 4.850’00 4.845’00
B. Valencia 1.325’00 1.320’00
Barclays Bank 689’00 689'00
B. Zaragozano 2.285’00 2.260'00
B. Cto. Balear 3.690’00 3.690'00
B. Bilbao-Vizcaya 2.945’00 2.965'00
B. Alicante 4.840’00 4.835'00
B. Vitoria 2.800’00 2.800'00
B. Andalucía 9.300’00 9.210'00
B. Castilla 36.500’00 36.500'00
B. Herrero 3.295’00 3.300’00
B. Pastor 5.800’00 5.800’00
B. Vasconia 4.530*00 4.530’00
B. Atlántico 2.895’00 2.850’00
B. Galicia 6.530’00 6.550’00
B. Fomento 2.260’00 2.265’00
Bankinter 6.880’00 6.750’00
B. Progreso 2.400’00 2.400’00
Aguas Barcelona 3.555’00 3.610’00
Catalana de gas 6.700’00 6.800’00
Eléct. Viesgo 2.360’00 2.325’00
Eléct. Reun. Zaragoza 1.300’00 1.335’00
F.E.C.S.A. 740’00 741’00
Hidrocantábrico 1.915’00 1.905’00
Hid. Cataluña
Hid. Española . 464’00 456’00
Iberduero 766’00 762’00
Saltos del Nansa 5.000’00 5.000’00
Sevillana Eléc. 562’00 560’00
Unión Eléc. Fenosa 589’00 590’00
Emp. Nae. Eléctric. 3.550’00 3.570’1)0
Eléc. Ribagorzana 1.840’00 1.800’00
Gas y Eléctric. 3.520’00 3.520’00
Unión Ind. Agrogan. 2.100’00 2.000’00
El Aguila 1.635’00 1.600’00
Azucarera 4.450’00 4.450’00
Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.455’00 2.440’00
Campofrío 7.900’00 7.790’00
Ebro Agrícolas 2.000’00 1.995’00
Tabacalera 6.790’00 6.790’00
Koipe 4.100’00 4.100’00
Finanzauto 1.245’00 1.245’00
Asland 2.120’00 2.085’00
Agromán 1.215’00 1.195’00
Portland Valder. 12.000’00 11.850’00
Valenc. Cementos 12.500’00 12.440’00
Uralita, S.A.- 1.225’00 < 1.230’00
Cristalera Esp. 6.000’00 6.020’00
Dragados y Const. 2.060’00 2.040’00
Obras y Const. Ind. 5.360’00 5.200’00
Vallehermoso 2.170’00 2.165'00 Volkswagen
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ULTIMO
445’00

Prima Inmobiliaria
Inm. Mct. Vasco-Centr. 4.395’00 4.350’(«)
Solo.s’randc 418'00 399'00
Inmob. Urbis 916'00 900’00
Focsa
Hornos de Ibe. Alba. 1.285'00 1.215’00
Financiera y minera 1.670'00 1.650’00
Cubiertas 11.400'00 11.210’00
Huarte 1.780'00 L80()'(K)
Urbanizaciones y Trans. 651'00 660’00
Filo, S.A. 1.520'00 1,500’00
Corp. Fin. Alba 5.300'00 5.350’00
Cía. Gral. Invers. 940'00 >949’(X)
Cofir- 1.310'00 1.300’00
Corp. Fin. Hispamer
Papelera Española 200'00 191’00
Sarrió. S.A. 830'00 830’00
Eppic___________________ 185'00 180’00
Argón 4.250'00 4.250’00
Ercros 337'00 329’00
Ener. e Ind. Aragonesas 1.230'00 1.243’00
Carburds metálicos 3.150'00 3.190’00
Repsol 2.960'00 2.950’00
Cepsa 2.355’00 2.350’00
Petromed
La Seda de Barcelona
Sniace 88’00 81’00
Emp. Nae. Celulosa 1.330’00 1.290’00
Fosforera 1.515’00 1.505’00
Algodonera S. Antonio 510’00 497’00
Tafisa Serie B 1.295’00 1.295’00
Corp. Mapfre 4.650’00 4.640’00
Unión y el Fénix 4.605’00 4.430’00
Azkoyen 3.000’00 3.130’00
Dimetal 1.700’00 1,695’00
Nicolás Correa
A. Hornos Vizcaya 77’00 74’00
Acerinox 6.250’00 6.480’00
Asturiana Zinc 4.060’00 4.350’00
Esp. del Zinc 835’00 930’00
Mat. y Construcción 373’00 376’00
M. Montana Quijano 179’00 179’Qb
Met. Duro Felguera______ 1.090’00 1.090’00
Amper 450’00 433'00
Tubacex 302’00 301’00
Zardoya Otis 10.100’00 10.000’00
Citroen Hisp. 5.750’00 5.750W
Tudor 815’00 815’bO
Nissan M. Ibérica 463tü 455’ M)
Telefónica 1.095'00 1.085’00
Autop. M. Nostrum 1.400’00* 1.395’! 0
Autopistas C. Esp. 1.345'00 ' 1.360’1)0
Prosegur Y

Vidrala 2.640’00 3.650’(0
Commerzbank 16.500’00 ; 16.620’00

GRANADA. (Efe).- El presidente 
ayer® 1^ Audiencia Nacional, Rafael 
labora l^ndizábal, advirtió ayer sobfé el 
conte ’l^pso de la Justicia española, duran-
novel

idad' 
)rioriii 

podei 
to de

au ponencia en el X Congreso de 
Unión Iberoamericana de Colegios 
Agrupaciones de Abogados (UIBA),

se celebra en Granada.
Mendizábal .dijo que “existen 
'■^ asuntos' pendientes en la 
'jdiencia Nacional y 30.000 en la 
® 11 del Tribunal Supremo, dedi- 

dive»^ ^ *°^ temas contencioso-admi- 
“rativos, y así se lo comuniqué a

'^.f^sponsables del Ministerio de Jus- 
na*.

iproba 
vlinisu

steria 
prenii 
lelMí ^3fael Mendizábal presidió la Sala 

^“«Tribunal Supremo antes de ser 
^^^^ aproximadamente un 

^ -jai ^ presidente de la Audiencia

ñaf í 
viab

vil o
’rional, y resaltó “la falta de medios 
Bienales”, como la principal causa

del colapso.
Sin embargo, también citó “al pro

pio sistema democrático, que hace 
posible la reclamación de todos los 
ciudadanos, la evolución de la socie
dad rural a urbana y el incremento 
de la delincuencia, en especial del 
narcotráfico, como culpables de la 
gran cantidad de asuntos que blo
quean la Justicia”.

Mendizábal, que disertó anté jueces 
y abogados, iberoamericanos sobre 
“La independencia de los jueces. 
Organización y’garantías”, se mostró 
preocupado por la tendencia de los 
jueces a enviar a prisión a sospecho
sos, según le planteó el presidente 
de la LIBA, Antonio Pedrol, y dijo 
que “debemos favorecer la libertad, 
y no aplicar la prisión preventiva 
como cumplimiento de una pena anti
cipada”.

Mercado de divisas
MONEDA COMPRA VENDEDOR
1 dólar USA...................... 101’679 101’095
1 ecu................................... 128’187 128’573
1 marco alemán................ 62’330 62’518
1 franco francés................ 18’561 18’617
1 libra esterlina................. 183’298 183’848
100 liras italianas.............. 8’280 8’304
100 francos belgas............ 302’797 303'707
1 florín holandés.............. 55’372 55’538
1 corona danesa................ 16’131 16’179
1 libra irlandesa................ 166’551 167’051
100 escudos portugueses.. 74’946 75’172
100 dracmas griegas......... 52’832 52’990
1 dólar canadiense........... 84’416 84’670
1 franco suizo ................... . 67’270 67’472
100 yens japoneses........... . 76’786 77’016
1 corona sueca.................. 17’319 17’371
1 corona noruega............. . 15'982 16’030
1 marco finlandés............. . 22’963 23’031.
100 chelines austríacos.... . 885’707 ' 888’36^'
1 dólar australiano........... . 76’483 76’713

Realizaciones
La bolsa de Madrid ha roto con las fuertes 

subidas de jornadas anteriores con la salida 
de un papel muy dispuesto a recoger los bene
ficios acumulados en la sesión que se celebró 
ayer.

Los inversores han optado por conseguir 
parte de las plusvalías\ de los últimos días, 
muestra del juego a corto plazo que sigue 
imponiéndose en el parquet madrileño.

Ahora, las miras se central en la subasta 
de certificados de depósito del Banco de Espa
ña, que se dará a conocer en la sesión del 
miércoles, y en el dato de la inflación corres
pondiente al mes de abril, aunque un dato 
favorable parece estar más que descontado.

En un ambiente claramente vendedor el índi
ce general registra al cierre de la sesión una 
pérdida de 1,13 puntos y son los más afectados 
por la presión del papel, el grupo de cons
trucción junto con las entidades bancarias. Sólo 
un sector, siderúrgico, lográ apuntarse una subi
da de 2,66 puntos en su indicador.
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Tras haberse escrutado más de un millón de papeletas, figura en cabeza con el 28% de los sufragios

M. Santiago será la nueva presidenta de 
Filipinas de persistir la tendencia de voto

Quayle viaja a 
Japón para 
revisar las 
relaciones 
bilaterales

EI clandestino ^^Movimiento Reformista del Ejército^^ amenaza con llevar a cabo un golpe de Estado

La Juez Miriam Defensor-Santiago, conocida por su 
postura radical en la lucha contra la corrupción política, 
puede convertirse en la próxima presidenta de Filipinas 
si se mantiene la misma tendencia de voto en el ámbito 
rural, tras haber sido escrutados más de un millón 
de sufragios.

MANILA. (Efe).- Veinti
cuatro horas después de las 
elecciones presidenciales fili
pinas, los resultados parciales 
indicaban todavía ayer una 
ligera ventaja de la candidata 
anticorrupción Miriam Defen
sor Santiago aunque otros dos 

' candidatos acortan distancias.
El lento y a veces confuso 

recuento de votos en este 
archipiélago donde las comu
nicaciones son muy irregula
res, se vio ayer convulsionado 
por una amenaza de interven
ción por parte de un grupo 
de soldados rebeldes agrupa
dos bajo la bandera del “Mo
vimiento Reformista del Ejér
cito”.

En un comunicado difun
dido a los medios informati
vos, este grupo, que ^estuvo 
involucrado en dos graves gol
pes de estado contra Corazón 
Aquino, acusó al Gobierno de 
manipular el resultado elec
toral en favor del candidato 
oficialista, Fidel Ramos.

“Nuestras fuerzas estarán 
en estado de alerta para inter
venir contra el Gobierno 
Aquino si este persiste en 
manipular los resultados de las 
elecciones”, señalaba el comu
nicado, difundido horas des
pués de haberse descubierto 
un intento de cortar el sumi
nistro eléctrico a la zona 
metropolitana de Manila.

Sólo dos candidatos, curio
samente los que tienen menos 
votos en los cómputos inicia
les, Imelda Ramos y Salvador 
Laurel, han protestado por 
irregularidades electorales en 
unos comicios que han sido

Serias dudas sobre los planes 
nucleares de Corea del Norte

El Consejo de Seguridad trata 
la crisis en Nagorno-Karabaj

SEUL. (Efe).- La visita del 
director general de la Organi
zación Internacional de Energía 
Atómica (lAEA), Hans Blix, a 
Corea del Norte aumentó el 
optimismo pero no despejó 
todas las dudas que se albergan 
sobre los planes de Pyongyang 
para fabricar una bomba ató
mica en 1993, según los obser
vadores.

La visita de Blix, de cinco 
días, coincide con la firma el 
domingo de un acuerdo entre 
Pyongyang y Seúl para abrir sus 
instalaciones sospechosas de 
producir la bomba atómica, 
aunque ambos países no se 
hayan puesto de acuerdo toda
vía en como se llevaran a cabo 
dichas inspecciones.

En un acto de buena volun
tad la semana pasada, Corea 
del Norte facilitó un informe 
detallado de todas sus instala
ciones nucleares y anunció la 

mayoritariamente calificados 
de ordenados, limpios ,y pací
ficos.

Quejas de Imelda Marcos

Imelda, la viuda del dicta
dor Ferdinand Marcos, se 
quejó de que la televisión y 
la radio ofrezcan constante
mente resultados parciales no 
oficiales que no hacen mas 
que desorientar a la pobla
ción.

Salvador Laurel, actual 
vicepresidente, y “furgón de 
cola” entre los siete candida
tos, denunció varios casos de 
fraude electoral “que ponen 
en cuestión la validez del pro
ceso electoral”.

En el “pelotón de cabeza”, 
el candidato oficialista, Fidel 
Ramos, y uno de los princi
pales empresarios asociados al 
dictador Marcos, Eduardo 
Cojuangco, parecen acortar 
sus distancias con Miriam 
Defensor Santiago que enca
beza los resultados tras haber- 
se contado un porcentaje 
mínimo de los votos, alrede
dor del tres por ciento. *

Después de un buen resul
tado conseguido en zonas 
urbanas, y de mantener una 
tendencia favorable en algu
nas zonas rurales, Miriam ve 
ahora su ventaja acortada y 
nadie se atreve aún a pronos
ticar un vencedor.

Sólo dentro de cuatro o cin
co días habrá datos.-significa
tivos suficientes para observar 
la tendencia del electorado y 
ello es algo que reconocen- 
tanto Santiago como Fidel 

entrega el próximo miércoles de 
los restos de quince soldados 
norteamericanos muertos en la 
guerra civil -de 1950 a 1953entre 
las dos Coreas.

Sin embargo, los expertos, 
desconfían de los buenos augu
rios y aconsejan no confiarse 
como ocurrió en vísperas de la 
guerra contra Irak, país con el 
que continuamente surgen com
paraciones.

Funcionarios de la lAEA han 
admitido que se sienten aver
gonzados por haber permitido 
a Irak desarrollar un gigantesco 
programa nuclear antes de la 
Guerra del Golfo.

La visita de Blix y las ins
pecciones que le seguirán a 
mediados de junio no tendrán 
nada que ver con la investiga
ción exhaustiva que se llevo a 
cabo en Irak tras la Guerra del 
Golfo, según el portavoz de la 
lAEÁ en Viena, David Kyd.

Miriam Santiago en el momento de depositar su voto.

Ramos, aunque este último 
cree que puede aventajar a la 
anterior por un dos o tres por 
ciento cuando se cuenten 
todos los votos, basándose en 
una encuesta postelectoral.

A pesar de la confusión 
existente por la avalancha de 
datos no oficiales procedentes 
de diversas fuentes, el perso
naje de ayer fue sin duda la 
candidata anticorrupción 
Defensor Santiago, jueza que 
se confesó admiradora de 
Margaret Thatcher y dijo que 
estuvo a punto de pelearse con 
su esposo porque este puso 
reparos a su idea de ir a la 
playa a bañarse.

El mensaje idealista de esta 
candidata y su lenguaje a 
veces agresivo la ha conver
tido ya en un personaje que 
deberá tenerse en cuenta en 
el panorama político filipino 
'incluso si el júbilo que expresó 
ante las cámaras de televisión 
la convierten sólo en “reina 
por un día”.

MOSCU. (Efe).- El Consejo 
de Seguridad de la ONU dis
cutió ayer el conflicto de Nagor- 
no Karabaj, enclave armenio en 

f Azerbaiyán, a solicitud de Tur
quía y de las dos antiguas repú
blicas soviéticas enfrentadas. En 
cartas enviadas por separado al 
presidente del Consejo, el aus
tríaco Peter Hohenfeliner, Tur
quía, Azerbaiyán y Armenia 
solicitaron que se aborde urgen
temente la crisis en Nagorno.

Mientra los karabajíes con
tinúan luchando por el control 
total del enclave de Nagorno 
Karabaj, Irán intenta lograr un 
cese el fuego en cumplimiento 
del acuerdo firmado el jueves 
en Teherán por los presidentes 
de Armenia y Azerbaiyán.

El viceministro iraní de 
Asuntos Exteriores, Mahmud 
Vaezi, tras haber pasado el 
lunes todo el día en negocia
ciones en Bakú, capital de Azer-

Datos 
provisionales

La cadena privada de 
televisión ABS-CBN 
divulgó datos y cifras 
relacionados con los 
comicios generales del 
lunes según los cuales 
Miriam encabeza la con
tienda por la Presiden
cia filipina con un 28% 
de los votos cuando han 
sido escrutados el 2,5% 
de los sufragios.

Están cifras corres
ponden a algo más de 
un millón de votos 
escrutados.

En segunda posición 
figura el candidato ofi
cialista, Fidel Ramos, 
con un 23% de los 
sufragios, seguido, con 
un 15 por ciento, por 
Eduardo Cojuangco. 

baiyán, se encuentra ayer en la 
capital armenia, Erivan, para 
entrevistarse con el presidente 
armenio, Levón Ter Petrosián.

Combates en Georgia

Diecisiete personas murieron 
en diversas poblaciones georgia
nas en los ataques perpetrados 
el lunes por la noche por tropas 
de Osetia del Sur, que respon
dían a los masivos bombardeos 
de las fuerzas de Georgia.

Desde dos helicópteros, for
maciones armadas de Osetia del 
Sur bombardearon las localida
des de Achabeti y Tamarasheni, 
en las que murieron catorce 
georgianos, mientras que desde 
Tsjinvali se bombardearon los 
pueblos de Nikozi y Ergneti, 
donde murieron otras tres per
sonas y una resultó herida, 
informó la agencia de noticias 
Nega.

WASHINGTON. (Efe)., b 
vicepresidente de Estados Un 
dos. Dan Quayle, llegó ayer 3 
Tokio en una visita de cuatro 
días para celebrar el 20 ani ^^ 
versario del retorno a Japón dé íW 
la isla de Okinawa y tratar sobre KS 
las relaciones bilaterales. 1, (

Según el programa oficial 
Quayle se entrevistará coní 
primer ministro nipón, Kiieli .^ 
Miyazawa, el canciller, Michi! “''^ 
Watanabe, y será recibido ej * 
audiencia por el emperador '’’’^ 
Akihito y la emperatriz Michi. ^^ 
ko. wd

Quayle y los máximos líderej “^ 
políticos nipones tratarán taiil^ 
bién de asuntos de interés bi 
teral, como la ayuda a Eurc 
del Este, aunque los analisti 
no prevén que el político n 
teamericano presione a TokiBan 
para la apertura del merca 
y la reducción de su eno 
excedente comercial con W 
hington.

Fuentes oficiales nipoii 
dijeron ayer que Japón apoda 
300 millones de dólares al “E 
terprise Fund” de Washingioi 
para fomentar el establecimie 
to de la pequeña y media 
empresa en los países del Esl 
ayuda que anunciará Miyaza 
a Quayle. También puede peá 
a las empresas niponas ^ 
acepten más ingenieros dei 
país para equilibrar el flujo 
información técnica, aho 
prácticamente unilateral 
Estados Unidos a Japón.

Esta semana el ministro o» 
tavoz del Gabinete, Masamic 
Hanabusa, dijo que Japón reo 
be con “especial agrado” latí 
ta de Quayle para un ma 
acercamiento bilateral y suaii 
zar las fricciones políticas 
comerciales.
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Crece el “fenómeno Perof ti 
los sondeos

WASHINGTON. (Efe).- 
avance en las encuestas y en 
las preferencias de los ciu 
daños estadounidenses del 
proclamado aún candida! 
independiente a la presidenc 
de EEUU, el multimiHona 
Ross Perot, comienza a po 
nerviosos a republicanos 
demócratas.

Un 35 por ciento de h 
votantes está dispuesto a ve 
a George Bush, pero un 30 
ciento se decanta por Perol 
un 29 por ciento por el ai 
rante demócrata Bill Clintt 
según una última encuesta 
“Gallup” para la cadena de» 
visión “CNN”, con un malí 
de error de más o menos» 
puntos.

Estos datos muestran no 
un importante ascenso de Pe 
sin haber hecho campaña r 
también un nuevo descenso 
popularidad de Bush, qoj 
perdido nueve puntos de 
comienzos de abril, miea» 
que la de Clinton ha avanza 
once puntos en igual p^

Otra encuesta, de la oa 
de televisión “CBS” y 4^' 
“The New York Times 
firma el avance de Psi'P’'. 
26 por ciento de los 
de Clinton estarían disP»-. 
a votar por el millonario lo 
mo que un 19 por cien 
los que respaldan a Bush.

M.C.D.2022
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Debido al aumento de la inseguridad en Bosnia-Herzegovina

La CE retira a todos sus
observadores de Sarajevo

la diplomacia yugoslava considera muy rigurosa la Declaración comunitaria
s UnJ 
ayer a 
cuatro 
0 ani. 
rónde 
r sobij

L Comunidad Europea ordenó ayer martes la retirada 
jesi/s últimos doce observadores en Sarajevo debido al 
Mentó de la inseguridad en la República de Bosnia-Her- 
\^dna, indicó en Lisboa la Presidencia portuguesa de

ofíciaj 
con di 
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LISBOA. (Efe).- Un comu- 
gicado del Ministerio portugués 
L Exteriores precisa que los 
Ltvadores fueron llamados a 
^eb para consultas y que 
Lrían regresar a Sarajevo si 
Loran las condiciones de 
^ndad.
■ los doce observadores eran 
Bs únicos que actualmente se 
Econtraban en Bosnia-Herze- 
Eina para asistir a las nego- 
Eciones entre representantes 
le serbios, musulmanes y croa- 

y el Ejército federal yugos- 
bo.
|E1 lunes fueron retirados 
■ros 23 observadores comu-lipón 

poftaiStrios.
La semana pasada los países 
iembros de la Comunidad 
uropea votaron por excluir a 
;rbia -a la que responsabilizan 
:1 conflicto de Bosnia-Herze- 
wina-, de la Conferencia de 
sguridad y Cooperación Euro- 

as qi«a(CSCE) y amenazaron con 
' delirar sus embajadores de 
lajowgrado. 
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Rigor injustifícado

5

La diplomacia yugoslava con
iiera que la Declaración de 
1 Comunidad Europea, adop
tó en Bruselas, condena con 
bstificado rigor” a las auto- 
fcdes de Belgrado, capital ser- 
py yugoslava.
lías exigencias de la Decía
is comunitaria sobre Bos- 
Pn están cumplidas, según 
F primera reacción extraofi- 
Fdel Ministerio de Exteriores 
fía nueva República Federal 
f Yugoslavia, que integran 
libia y Montenegro.

Retirada del 
Ejército

T
-- —

 
S =

' ^
 =

En una primera nota 
®fcial de la Diplomacia 
federal se explica que “la 
J®tirada del Ejército 
!^goslavo y sus armas de 
i^^nia”, ya están previs- 
jl^por decisión de la Pre
sidencia yugoslava.

El cuatro de mayo la 
Matura colegiada de Ser- 

y Montenegro ordenó 
retirada en el plazo de 

paince días de todos los 
“liciales y soldados “yu- 

IMavos” que se encuen- 
1 ®i en el Ejército federal 
P territorio de Bos- 

esteriormente, se 
®ró que 5^Jq gj jjjg2 
f ciento de los militares 

.Eslavos” en Bosnia 
»'»?’*^^^anos de Serbia

K"^®”®gro. El resto 
rioi^W ^sy de ellos, el 
«*»> por ciento de 
? T'Midad serbia.

El diario independiente ser
bio “Borba” estimaba ayer mar
tes que con la declaración ya 
se ha dado “el primer paso” 
de lo que un diplomático comu-

M LA ALONSO
Jefe de Sección Renta

"¿Sabía usted que en su Delegación o Administración de la Agencia 

Tributaria, podemos hacerle lo Declaración Simplificado de forma 

anónima y gratuita?. Nuestro trabajo es facilitarle las cosas”.

HABLANDO DE DECLARAR

RECUERDE

• Si desea utilizar este servicio, adquiero un sobre de 

declaración con lo denominación "Programo P.A.D.R.E.".

• También eslón a lo venta los diskettes 

informáticos, que le facilitarán lo 

cumplimentación de lo Declaración Simplificado 

en su propio ordenador persono! compatible.

• Este mismo programo puede utilizarse o trovés del 

Sistema VIDEOTEX. Teléfonos: D.I.T.: 2.15.02.03.20 

y 2.15.04.01.20: ISTEL: 2.17.02.13.11 y 

2.17.02.03.29.

• Para cualquier consulta, acudo o su Delegación o Administración 

de la Agencio Tributario.

HASTA EL 22 DE JUNIO
Con devolución, hasta el 30 de Junio.

^85 Hacienda Pública 

nitario anunció como el total 
aislamiento del nuevo régimen 
del presidente serbio, Slobodan 
Milosevic.

Los embajadores comunita
rios proseguían ayer en Belgra
do, aunque efectúan consultas 
para coordinar el momento de 
su retirada, que tendría que 
producirse, a más tardar, antes 
de finales de esta misma sema
na. La violencia se ha recrudecido en los últimos días en Bosnia.

■
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Agencia Tributaria
MEJOR PARA USTED
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El Stylo, campeón

El At. Tomelloso y el Motilla empataron a cero

Aunque los. dos equipos pudieron marcar algún gol

El Tomelloso A y el Motilla empataron 
a cero en un bonito partido /
Presenció el encuentro el seleccionador regional de Castilla-La Mancha

En un bonito partido que presenció el seleccionador 
regional de juveniles de Castilla-La Mancha, el Atlético 
Tomelloso A y el Motilla emparaton sin goles, pese 
a que ambos conjuntos tuvieron oportunidades sufí- 
cientes para abrir el marcador. Tras el empate el equipo 
tomellosero continúa en la zona templada de la tabla

Jesús GALLARDO

0 At. Tomelloso A: José 
Cruz, Cristóbal, Carlos Julián, 
Juan, Salva, Jesús, Mariano, 
Argimiro, Juan Carlos, Juanma 
y César. Un solo cambio, 
Muñoz sustituyó a Juan Carlos 
en el minuto 71.

0 Motilla C.F.: Alez, Pas
cual, José María, Minaya, 
Domi, Javi, Vicente, Juan Luis, 
Víctor, Manolo y Toni. Se 
hicieron - todos los cambios 
posibles. Chito por Toni, 
Rubén por Víctor, José por 
Minaya y Cañadas por Vicente.

Arbitro: De la Cruz Delga
do, ayudado en las bandas por

La Solana, que es gafe para el
Manzanares, ganó en el José Camacho

RUIZ PEINADO

1 Manzanares: Castilla, 
Menchén, Miki, Pocho, Sergio, 
Sevilleja, Camarena, Chulé, 
Eugena, Chema y Julián (Ma
nolo)

2 La Solana: Justo (Julio), 
Goyo, Juan Pedro (Martínez), 
Muñoz, Pedro, Angel, Paco 
(Palacios), Luis, Davidj Carme
lo y Pirri (Sebas)

Arbitro: Aguado Delgado, 
bien. Mostró tarjetas a Eugena

Marcos de León y Comino 
Alvárez. Buena actuación la del 
colegiado y la de los jueces de 
línea. Estuvieron bien y fue una 
de las mejores actuaciones que 
se han visto en estos juveniles 
que tanta falta tienen de actua
ciones correctas en las que los 
chicos puedan ir aprendiendo 
algo. Enseñó cartulina amarilla 
a Carlos Julián, por el Tome
lloso, y a toni por el Motilla. 
También fue amonestado el 
entrenador local Loren por una 
protesta.

Comentario: Partido de liga 
correspondiente a la fase de 
ascenso a categoría nacional de 

■juveniles jugado el sábado a 

y Pedro.
Goles:

Rechace en 
1-0. Minuto 55. 
propia puerta del

solanero Angel.
1-1. Minuto 80. Martínez 

empata el partido.
1-2. Minuto 86. Chulé en pro

pia puerta.
Incidencias: Muy buena 

entrada en el José Camacho, 
mucho carlor y muchos segui
dores del conjunto solanero.

Comentario: Así es el Fútbol, 
era el comentario de los afi- 

partir de las 6 de la tarde. Bue
na tarde, buen terreno de juego 
y los espectadores de siempre. 
Además espectadores de lujo 
como son el seleccionador 
regional de juveniles y además 
dos entrenadores que trabajan 
con la cantera como son Matías 
y Sebas. Como se puede supo
ner viendo las evoluciones de 
estos chavales para ir formando 
la selección regional de cara 
a los campeonatos de España 
que tan buen papel se está 
haciendo en los últimos años.

El partido en sí fue bonito 
con dominio en casi todo el 
encuentro del Tomelloso en el 
aspecto posicional pero con 
unos contragolpes del Motilla 
que llevaban mucho peligro y 
que pusieron en más de un 
apuro a los chicos de Loren. 
Sin embargo el partido terminó 

zcn empate por que el conjunto 
local no supo aprovechar las 
oportunidades que tuvo y así 
se llegó al final con el empate 

clonados al final del partido que 
fue dominado claramente por 
el equipo local en las tres cuar
tas partes del tiempo reglamen
tario y en las que gozó de oca
siones para marcar ante un 
equipo amarillo muy distinto al 
que vimos en La Moheda en 
la primera vuelta; pero hemos 
vuelto a comprobar que tanto 
el Manzanares grande como el 
chico está gafado cunado jue
gan con los paisanos de La Sola
na. Está claro que el Manza- 

a cero que puede ser un resul
tado, corto para los méritos de 
uno y otro equipo. En la pri
mera mitad el dominio del par
tido lo tuvo el Tomelloso y en 
tres ocasiones se pudo hacer 
gol pero no se estuvo certero 
de cara al marco. Se jugaba 
por las bandas y los centros 
eran muy peligrosos. Sin 
embargo no se acertaba a la 
hora de rematar. Juan Carlos, 
Juanma y César llevaron el 
balón a los dominios de Alex 
pero ahí se perdía toda opción 
de gol ya que la defensa resol
vía sin problemas. En la segun
da parte ocurrió un calco de 
la primera pero con unos con
tragolpes muy peligrosos de los 
motillanos que hicieron que al 
final se tuviera cuidado en la 
defensa para evitar encajar 
algún gol. Sin embargo si 
alguien mereció hacer gol y 
ganar el partido ese fue el equi
po de Tomelloso. 

nares no ha merecido perder, 
se mire por donde se mire. Ya 
en el minuto 26, al saque de 
un córner, Sergio remató de 
cabeza y cuando se cantaba el 
gol, Goyo sacó de debajo de 
los palos. En el minuto 45, 
Menchén dispara y Justo desvía 
a córner. En la segunda parte 
Goyo cede al portero y Justo 
evita el gol al encontrarse ade
lantado y en el minuto 52 David 
desaprovecha una magnífica 
oportunidad.

El Stylo se ha 
proclamado 
campeón por 
segundo año 
consecutivo

78 Stylo Daimiel: Migu 
Angel (4), Jerónimo (6), Pa 
(2), Manolo, De las Heras (11 
Monchi (10), GOnzalo (2( 
Alberto (11), Barragán (10) 
Bernardo.

66 Jhon Edward: Julio (1 
Abel (6), Mario (20), Alva 
(6), Santi (2), Quique, Andt 
(14) y Oscar (14).

Árbitros: Panadero y li 
cano. Regular.

Comentario: Partido intei 
sante el que se vio en Daim 
y que enfrentaba al Stylo y 
Jhon Edward. El equipo d 
mileño ya era campeón 
demostró que nó había llega 
al título, por segundo año cu 
secutivo, de casualidad, sinof 
méritos propios y lo demolí 
ante un digno rival.

El Stylo lleva dos añosc 
este nombre y patrocinio y 11 
dos años consecutivos, c 
decimos, proclamandose cí 
peón de su grupo.

El encuentro comenzó i 
ventaja visitante; pero losl 
les reaccionabas de inmed 
haciendo un parcial de el 
puntos; pero el rival es un eij 
po muy joven y reaccionó 
bien llegando a empatar en i 
ocasiones. Luego vino prea 
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de uno y otro bando con ga 
de jugar, con lucha y el pa 
era bonito y espectacular 
ciertos momentos. Todo 
dio lugar a que el equipo 
Talavera se fuera al desc 
con una canasta de veni 

La segunda parte fue disi 
El Stylo salió con la lección 
aprendida, estuvieron masal 
tos a los rebotes, mejor 
defensa y con más acierto 
los triples que Gonzalo y Ba 
gán se encargaban de tra.
mar. ,

El entrenador visitante, a 
que se iba el partido, pw'® 
tiempo muerto para romp^ 
ritmo del partido, pero 
dio resultado ya que no lo? 
posible neutralizar la ventaj 
los chicos de Carranza <1 
falta de ocho minutos 
una ventaja de doce puntó 
supieron mantener hasta 
del encuentro.

En resumen, partido ® 
entre dos rivales que ^o 
a enfrentarse en la 
ascesno, los días 22 al - 
presente mes.
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La victoria loca! fue apretada en un partido de calidad

El SDM Alcázar ganó con justicia al 
C.B. Puertollano por 97-91

Solamente presenciaron el partido unos treinta aficionados

los chicos de la SDM Alcá- 
2or se alzaron con la vic
toria en un partido muy dis
putado y de gran belleza que 
[oe presenciado por una 
treintena de afícionados; las 
¿os partes estuvieron muy 
niveladas y de ello dan fe 
tos parciales de 39-38 y 
¡3-53, de cada tiempo.

Juan LOUZAN
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9t C.6. SDM de Alcázar 
(39 y 58): Fernández (17), 
Díaz (2), Pérez (18), Manolo 
Suárez (22), Parra (3), Ubeda 
(6), Corts (23), Anciano (6), 
vDíaz-Miguel.

91 C.B. Puertollano (38 y 
53): L.A. Suárez (10), M. Gar
cía (10), S. García (23), Muela 
(6), Martínez (2), Fernández 
(2), Blanco (4), Prado (20), 
Félix (14) y Barba.

Arbitros: Feo. Javier García 
y Julio García. Regular. Salió 
por 5 faltas Fernández, y téc
nica y descalificante para 
Corts, ambos de la SDM Alcá
zar. Técnica para Barba, y con 
5 faltas M. García, S. García, 
LA. Suárez, Martínez, Blanco 
y Félix, todos del Puertollano, 
jugando éstos con 4 jugadores 
los últimos 40 segundos. Téc
nica también para Moreno, 
entrenador visitante.

Incidencias: Partido de 
baloncesto, jornada 13-, de 3- 
división masculina, grupo B, 
jugado en el pabellón Antonio 
Díaz-Miguel de Alcázar de 
San Juan. Unas 30 personas 
en las gradas, la mitad de 

Puertollano.
Comentario: Si tan sólo 30 

aficionados presenciaron 
cómo el conjunto alcazareño 
se proclamaba campeón de su

íJl presupuesto del Caserío para la próxima
3 temporada aún uiat 1 no está fíjado
do fjesús FUENTES CALAÑAS 
uipo|
lesea® £1 Caserío Vigón aún no tie- 

P^rtllado el presupuesto 
la próxima tem- 

ionwrada. aunque éste, estará 
lásaWre los 70-80 millones de 

aumentar la cantidad 
'®d®^óm¡ca en la.s partidas de 
y B-Vplazamienios, fichas a juga- 
trawes y técnicos, más la tasa 

1 inscripción en ASOBAL 

ilucerse cargo alguna 
'' e’ñidad a cambio de 

o fl ■ hcidad en las camisetas. El 
’ vicepresidente del Case- 

Remigio González, 
' pasado lunes que aún 

elaborado el presu- 
^^'^ cuando estuviera, 

al Consejo de 
^J^^^'nistración de la firma 

clel equipo, 
Vigón para que 

2‘*Kiis ^'J aprobación o no 

B'*®'‘otro lado, el presidente

Victoria alcazareña por los pelos

^'
1 el

f

grupo y por tanto el ascenso, 
habrá que consultar a la pre
sidenta de la SDM Alcázar, 
Ana M- Comino, si vale la 
pena mantener en la categoría 
superior a un equipo con más 
gastos y tan pírrica asistencia. 
¿O es que falla la organiza
ción, divulgación y publicidad 
de cada partido?. ¿Se crea afi
ción en colegios, institutos, 
empresas, etc?. El encuentro 
fue muy disputado, lleno de 
emoción e incertidumbre. Al 
principio hubo muchos fallos, 
tanto en defensa como en ata
que. Fallaban incluso los tiros 
exteriore.s de ambos conjun
tos.

Los de Puertollano fueron 

del club vinatero, Miguel Cobo, 
está recibiendo estos días mul
titud de llamadas de interme
diarios para ofrecerle los ser
vicios de jugadores. Así, el 
fichaje de los hombres que se 
pretende incorporar vendrá por 
dos vías: Directamente a través 
de la junta directiva siempre 
que se trate de jugadores soli
citados por López León o por 
la de intermediarios. De todos 
modos, la junta directiva del 
Caserío Vigón confía en que 
la plantilla esté conformada en 
su totalidad antes de quince 
días.

Por último, la próxima sema
na se pondrán a la venta los 
abonos para la temporada 92-93 
cuyos precios serán presenta
dos, en rueda de prensa, este 
sábado. Reseñar también los 
dos faxes de felicitación que ha 
recibido la junta directiva del 
Caserío Vigón por su ascenso 
de categoría, por parte del F.C. 
Barcelona y del Real Madrid. 

por delante en el marcdor 
durante casi todo el priemr 
tiempo. Se llegó al descanso 
con ventaja local (39-38) gra
cias a una canasta de Manolo 
Suárez, que tranquilizó y dio 
moral a sus compañeros.

Segunda parte

La 2- parte se inició con 
tres .acertadas canastas de 
Arturo Corts, continuadas por 
un siempre luchador Fernán
dez, que puso el marcador en 
48-38 a favor local.

Los visitantes luchan por 
igualr pero otra vez los acier
tos de Corts y Fernández 
ponen a su equipo en 14 pun

r

Miguel Cobo aún está haciendo números.

tos arriba en el minuto 2, y 
en el minuto 11 hay 18 puntos 
de diferencia. Pero una for
midable reacción de los hom
bres de Moreno hace que la 
distancia sea cada vez menos, 
con un S. García y Prado acer
tadísimos ante al aro alca- 
zareño.

Cuando faltaban 7 minutos 
sólo les separaban 7 puntos, 
distancia que ya se mantendría 
hasta el final, principalmente 
porque los de Puertollano 
estaban muy cargados de fal
tas y terminarían con tan sólo 
4 hombres en la cancha.

Un gran partido que cual
quiera de los dos pudo ganar 
dada la igualdad.

El Pedro Muñoz 
perdió con el 
Tomelloso B por 
sus muchos 
errores

Uón MUÑOZ

1 At. Pedro Muñoz: Mayor
domo, Javi, Rosado, Justi, José 
Juan (Luismi), Paquito, Adolfo, 
La Osa, César, Pablo y Sandro 
(Alfonso).

3 At. Tomelloso B: José 
Angel, Luis, Chinchilla, Moya, 
Carrasco, David, Ricardo, Oca
ña, Miguel Angel, Bauli y 
Ramón (Olmedo).

Arbitro: Torres Aguilar que 
dirigió el juego desde muy lejos 
ya que no está preparado físi
camente para dirigir un encuen
tro con tanto ritmo como el de 
este encuentro, mostró cartuli
nas amarillas a los locales César 
y Pablo y al visitante Ramón, 
los mayores errores los cometió 
en las señalizaciones de los fue
ra dejeugo, perjudicando tanto 
a un equipo como a otro.

Goles: 0-1, minuto 29: Ramón 
en contragolpe ante la media 
salida de Mayordomo.

1-1, minuto 46: Paquito al 
cabecear una falta lanzada des
de la izquierda.

1-2, minuto 78: Ocaña apro
vecha un fallo clamoroso de 
Mayordomo.

1-3, minuto 91: Olmedo apro
vecha el desconcierto de la 
defensa local.

Comentario: Con mucha sen
sibilidad preparó este encuentro 
el entrenador local José Angel, 
concentrando a los jugadores 
tres horas antes del encuentro 
para mentalizarlos de cara a este 
encuentro, la motivación se 
pudo ver desde el primer ins
tante del encuentro donde tuvie
ron una salida fulminante en 
jugadas claras que no supieron 
culminar de cara al gol y ya 
a los cinco minutos César sólo 
ante el portero tira enfrente del 
cuerpo de éste y dos minutos 
después es el portero local 
Mayordomo el que se tiene que 
emplear en un lanzamiento muy 
peligroso de la delantera tome- 
llosera y a raíz de la media hora 
de juego llega el 0-1 en una 
jugada de contragolpe donde 
Mayordomo se queda a media 
salida y es Ramón el que marca, 
a los 38 minutos Miguel Angel 
lanza a larguero de la portería 
defendida por Mayordomo y el 
emapte a uño llegaría nada más 
comenzada la segunda mitad, 
obra de Paquito al cabecear una 
falta lanzada desde el lado 
izquierdo de la portería defen- 
didti por José Angel, el 1-2 lo 
consigue Ocaña a los 78 minutos 
al cabecear un balón que se le 
escapó a Mayordomo cuando 
tenía toda la ventaja para hacer
se con él, cinco minutos después 
lanza con mucho peligro David 
y de nuevo Mayordomo hace 
un paradón. el resultado defi
nitivo llegaría en tiempo de des
cuento y su autor Olmedo que 
cuelga el balón ante la salida 
de Mayordomo en unos instan
tes de desconcierto, por lo tanto 
y resumiendo este encuentro 
podemos decir que este encuen
tro lo han perdido los atléticos 
de Pedro Muñoz por desapro
vechar ocasiones en los prime
ros minuto.s de cada tiempo y 
enfrente tenían un conjunto con 
las ideas muy clara.s que supie
ron aguantar y machacar en el 
momento justo.
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JESUS MORDIEl Albacete, dispuesto a jugar en el país de origen de Luis Gabelo Conejo, que ya prepara su marcha.

Carcelén: “Estamos a expensas de concretar el acuerdo económico; para nosotros, sería muy rentable

El Albacete podría realizar una gira de tres 
partidos por Costa Rica, nada más concluir la Liga

Aunque la mayor parte de la plantilla albaceteña 
está deseando que acabe la temporada, el cuerpo 
técnico del Albacete quiere apurar al máximo 
el mes de junio con el fín de que el parón 
que va desde la conclusión del campeonato de

Liga (próximo día siete) hasta el inicio de la 
próxima pretemporada no sea demasiado largo. 
Por ello, Pepe Carcelén está a expensas de con- 
fímar una mini-gira del conjunto manchego por 
Costa Rica, país de origen de Luis Gabelo Conejo

donde el guardameta tiene consideración poi 
menos que de ministro. Serían tres partíáá 
uno de ellos contra la propia selección cosíani 
cense a la que por cierto Conejo renunció i 
pasado verano.

Adolfo GIMENEZ

El secretario técnico meren
gue, Pepe Carcelén, está a 
expensas de concretar unti serie 
de tres partidos que el Albacete 
Balompié jugaría el próximo 
mes de junio, nada más concluir 
el partido del Manzanares. La 
plantilla albaceteña ya no regre
saría a Albacetes, sino que des
de el mismo puerto madrileño 
de Barajas partirían con destino 
a tierras centroamericanas.

Al respecto, Carcelén nos 
apuntó ayer que “en esta sema
na me tienen que decir si están 
de acuerdo o no en las con
diciones económicas que hemos 
fijado. Nosotros consideramos 
que sería rentable tanto depor
tiva como económicamente 
jugar en este país”. Uno de los 
rivales sería la selección cos
tarricense y los otros dos, equi
pos de la Primera División, 
entre los que se cuenta el Club 
Deportivo Cartaginés, el con
junto de procedencia de Luis 
Gabelo Conejo.

El cancerbero albacetense 
está preparando su adiós defi
nitivo al fútbol español y, como 
quien dice, está encargándose 
de hacer las maletas. Su con
tinuidad en el equipo albace
teño está, por tanto, totalmente 
descartada, se clasifique el equi
po o no para la UEFA. Para 
Conejo, sus metas en el ámbito

Los técnicos quieren apurar el mes de junio.

del fútbol ya se han cumplido 
al ser uno de los triunfadores 
del pasado mundial italiano y 
haber jugado un año en la Pri
mera División española.

El futuro de Conejo pasa 
ahora por unos compromisos 
con la Federación estadouni
dense de fútbol para la pro
moción de este deporte en un 
país que se prepara para la 

organización del próximo Mun
dial del 94. Es probable que 
el actual portero del Albacete 
esté igualmente estrechamente 
ligado a la selección de su país 
en el ámbito directivo.

Recordemos que Gabelo 
quedó, bastante decepcionado 
con el rendimiento de su selec
ción el pasado verano, achacan
do la mala clasificación al nulo

La próxima 
jornada, de 
ayuda a la 
Fundación 
contra la droga

nivel de organización y prepa
ración de la selección. En su 
regreso ti España confirmó lo 
que ya había anunciado ante 
sus paisanos, que no volvería 
a vestir los colores de su selec
ción nacional. Conejo ha dado 
ya el relevo a Balaguer en el 
Albacete Balompié, aunque 
está previsto que juegue frente 
al Real Oviedo el día 31.

Como ya se hiciera la 
pasada temporada, b^ 
jugadores de todos te 
equipos de Primera y 

. Segunda División poda
rán la próxima jornada de 
liga, a su salida a te 
terrenos de. juego, una 
pancarta suministrada puf 
la Fundación de Ayuda! 
a la Drogadicción con el 
lema “Engánchate a 1^1 
vida”, según ha comuni
cado el Comité Ejecutiva 
de la Liga Nacional de 
Fútbol Profesional.

La pancarta se dep j 
sitará sobre el centro de 1 
campo por ambos cqui 1 
pos, y un joven, elegí 
libremente por el c I 
anfitrión, y que vestal 
una camiseta de la te 1 
dación, hará el saque- 1

ivrcjjr2022
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El conjunto holandés del PDM consigue su cuarto triunfo en la Vuelta a España.

i
1 W

MORDÍ
El holandés, junto a ocho corredores más, demarró hacia el kilómetro 33 de carrera

Tom Cordes logró la cuarta victoria para
PDM en una etapa de transición

El pelotón del líder llegaba a 3:48 por lo que la general no sufre variaciones en los primeros puestos

1 pí«E) holandés Tom Cordes, del equipo PDM, logró la cuarta 
rtiiA^oría para su equipo en la Vuelta’92, al adjudicarse 
'Stío^hprint reducido de la decimosexta etapa disputada entre 
idó^íedo y León y que supuso un trámite para los favoritos.

9^des junto a ocho corredores más demarró hacía el 
ulfímetro 33 de carrera, invirtió en los 162 kilómetros

4 horas, 6 minutos y 8 segundos, a una velocidad media 
de 39,621 km-hora. La segunda posición y en el mismo 
tiempo entró el español Bernardo González, mientras que 
el pelotón del líder Montoya llegaba a 3:48 minutos por 
lo que la general no sufre variaciones en sus primeros 
puestos.

LEON (Efe).- Los otros 
pnfos de los holandeses del 

en esta Vuelta han sido 
fe del sprínter jean Paul Van 
hppel y el de Erik Breukink 
® la cronometrada de Alque- 
p del Niño Perdido y Oro
pesa.

^1 
a la|

113-1 
ide | 

una 1

jni- 
[ivo
de

La jornada, que se inició con 
’^tante tensión por el temor 
“ viento, resultó luego de trá- 

de recuperación de fuer- 
para los primeros de la 

Í^eral, aunque esa calma tardó 
®"egar, pues a las primeras 
* cambio el colombiano Fabio 
wa no entraba en un corte 
Ipor consiguiente obligó a los 
'imponentes del Seguros Ama- 

trabajar a destajo para sol- 
W la difícil situación, ya que 
pío el líder Montoya como 
poíno estaban solos en el gru- 
r puntero.
j.^ vigilancia entre los favo- 

ha pasado a ser la ley de 
p carrera, ya que un descuido

les puede costar muy caro pues
to que cada vez quedan menos 
kilómetros donde recuperar el 
tiempo que se pueda perder.

Además, un error obliga a 
determinados equipos a trabajar 
a tope como fue el caso de 
Seguros Amaya cuando Fabio 
Parra quedó descolgado en los 
primeros kilómetros, circuns
tancia que pudo haber cambia
do el desarrollo de la etapa, 
pues una vez más das dejó cla
ro que no renuncia a nada y 
por algunos momentos puso 
contra las cuerdas al conjunto 
del líder.

El buen trabajo de Seguros 
Amaya devolvió la normalidad 
al grupo y al mismo tiempo faci
litaba la escapada que resultó 
ser la buena.

Esto sucedía hacia el kiló
metro 33 cuando nueve corre
dores, los colombianos Bueña- 
hora, Rincón, Palacio y Mejía, 
el holandés Tom Cordes, el 

escocés Millar y los españoles 
Bernardo González, Santos 
Hernández y Aitor Garmendia 
los que logran abrir hueco para 
llegar a tener hasta 9:52 minu
tos.

Al ser ciclistas que están per
didos en la general contaron 
con el beneplácito de los equi
pos fuertes y al mismo tiempo 
obligaba a otro.s conjuntos a 
marcar el ritmo, aquellas for
maciones que todavía no han 
ganado ninguna etapa como es 
el caso Seur.

En el grupo puntero la nota 
destacada era la falta de acuer
do a la hora de dar los relevos, 
ya que de llegar el que más 
posibilidades de triunfo tenía 
era el holandés Tom Cordes, 
sin duda el más rápido del 
grupo.

Los ataques entre ellos, los 
continuos tirones, les permitía 
mantener diferencias que osci
laban entre los 3 y 4 minutos, 

ya que atrás tampoco había sin
cronización para neutralizar. En 
las calles de la capital leonesa 
las hostilidades entre los esca
pados alcanzan su punto más 
cálido con demarrajes continuos 
que no llegaron a prosperar. 
Cordes el centro de miras y ata
ques de sus compañeros y por 
ello que primero Buenahora, 
luego Palacio s y finalmente 
Mejía buscarán la victoria sin 
esperar al sprint.

La experiencia y excelente 
punta de velocidad de Cordes, 
que logra así su primer triunfo 
esta temporada, fue más que 
suficiente para lograr la victoria 
por delante de Bernardo Gon
zález y la revelación del mundial 
de fondo en carretera, el colom
biano Alvaro Mejía, ya que 
hacía cuarto en esa prueba tan 
sólo superado por el italiano 
Bugno, el holandés Rooks y el 
español Indurain.

Clasificaciones
- Etapa
.1. CORDES, Tom 

(HOL/PDM CONCORDE ) 
4h.06;08

.2. GONZALEZ, Bernardo 
(ESP/KELME ) m.t.

.3. MEJIA, Alvaro 
(COL/RYALCAO - POSTO- 
BON) m.t.

.4. GARMENDIA, Aitor 
(ESP/BANESTO ) m.t.

.5. MILLAR, Robert 
(GBR/TVM ) m.t.

.6. HERNANDEZ, Santos 
(ESP/ARTIACH-ROYAL 
FRUC) a 5

.7. BUENAHORA, Hernán 
(COL/KELME ) 5

.8. PALACIO, William 
(COL/RYALCAO - POSTO- 
BON) 10

.9. RINCON, Oliverio 
(COL/KELME ) 15

.10. ABDOUJAPA ROV, D. 
(URS/CARRERA JEANS ) 
3:49

.11. NIJDAM, Jelle 
(HOL/BUCKLER ) 3;49

.12. VAN POPPEL, Jean P 
(HOL/PDM CONCORDE ) 
3:49

.13. PELLICONI, Roberto 
(ITA/MERCATONE) 3:49

.14. ZANATTA, Stefano 
(ITA/GATORADE CHAT. 
DA) 3:49.

- General:
.1. MONTOYA, Jesús 

(ESP/AMAYA SEGUROS ) 
73h.l4:01

.2. DELGADO, Pedro 
(ESP/BANESTO ) a 49

.3. ROMINGER, Tony 
(SUI/CLAS - CAJASTUR ) 55

.4. ECHAVE, Federico 
(ESP/CLAS - CAJASTUR ) 2:42

.5. CUBINO, Laudelino 
(ESP/AMAYA SEGUROS) 3:30

.6. GIOVANNETTI, Marco 
(ITA/GATORADE CHAT. 
DA) 4:12

.7. PARRA, Fabio (COL/A- 
MAYA SEGUROS ) 5:59

.8. ROCHE, Stephen 
(IRL/CARRERA JEANS ) 
10:43

.9. ALCALA, Raúl 
(MEX/PDM CONCORDE ) 
11:19

.10. MAULEON, F. Javier 
(ESP/CLAS - CAJASTUR ) 
U:58

.11. MEJIA, Alvaro 
(COL/RYALCAO - POSTO- 
BON) 13:20

.12. MILLAR, Robert 
(GBR<rVM ) 14:04.

- General de la montaña: 
.1. HERNANDEZ, Carlos 

(ESP/R. FESTINA - LOTUS ) 
162 puntos.

.2. CADENA,Julio César 
(COL/KELME ) 114

.3. ROMINGER, Tony 
(SUI/CLAS - CAJASTUR ) 
109.

- General por equipos:
.1. AMAYA SEGUROS 

219:51:19
.2. CLAS - CAJASTUR a 

3:01
.3. RYALCAO - POSTO- 

BON 31:42.
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"^92 q9 .. ...DEPORTES La Tribuí

Vuelta^92
El holandés Tom Cordes, del equipo PDM, bri
llante vencedor de la decimosexta etapa entre 
Oviedo y León, comentó que pensaba que la 
victoria iba a resultar mucho más complicada, 
aunque afortundamente para él no fue asi. 
”Creí que la victoria me iba a resultar muy

difícil ya que el Postobón llevaba a dos hombres 
y el Kelme a tres, mientras que yo iba solo. 
No entiendo la actitud de esos equipos, pues 
cada cual iba a su aire-y ello me facilitó las 
cosas’\ dijo. Tom Cordes que estrena de esta 
forma su palmarés esta temporada puntualizó:

“Durante los últimos quince kilómetros se pu^^^ 
decir que prácticamente nunca fui a la cabéis 
del grupo, sino siempre por detrás, ya que tení^ 
que reservar fuerzas para el final. Afortunár 
mente, aunque no había entendimiento los numé 
rosos tirones, no bajó el ritmo^\

Montoya: '‘Ha sido uno de los días más tranquilos, pues excepto el susto de los priiheros kilómetros luego apenas hubo batalla^

Cordes: “Creí que la victoria iba a ser más difícil 
por los hombres que llevaban Postobón y Kelme”

Federico Echave (das): “Mi favorito para el podio final es mi companero de equipo Tony Rominger’^

LEON (Efe).- El espigado 
corredor holandés no se con
sidera un sprinter y sí un buen 
rodador. “No se puede decir 
que mis características sean las 
de un sprinter, pero los ciclistas 
que iban conmigo tampoco eran 
Ilegadores consumados. Me 
sentí con fuerzas tiré y logré 
ganar”, subrayó.

”Este año -agregó Cordesme 
está yendo mejor que durante 
las dos últimas temporadas por
que los dos pasados años estuve 
centrado de manera fundamen
tal en la disputa de las clásicas 
y tuve que hacer la preparación 
en lunción de estas carreras. Sin 
embargo, creo que no se me 
dan muy bien este tipo de prue
bas y espero hacer la prepa
ración del año que viene para 
disputar carreras de una sema
na, que coinciden más con mis 
características”.

Tom Cordes, que logró el 
cuarto triunfo para su equipo 
en la Vuelta a España, aseveró; 
“Incluso creo que podría pre
pararme bien para una carrera 
como la Vuelta a España, pues 
no voy mal del todo en las eta
pas contrar reloj”.

El vencedor de la etapa nació 
el 30 de mayo de 1966 en la 
localidad holandesa de Wilnis. 
Es profesional de la bicicleta 
desde 1988 con el equipo Super- 
confex.

En la categoría junior logró 
el mundial de 1984 y en afi
cionados repitió ese triunfo en 
1986, aunque en la modalidad 
de 100 kilómetros contra reloj 
junto a Talen, Harmeling y De 
Vries.-

En la máxima categoría del 
ciclismo mundial sus triunfos 
más importantes fueron la 
Vuelta a Murcia, Comunidad 
Valenciana y Trofeo Luis Puig 
de 1988 y en 1990 el Trofeo 
Baracchi formando pareja con 
el alemán Golz.

Protagonistas

Santos Hernández (Artiach): 
“En el Puerto de San Isidro 
traté de marcharme, pero no 
lo logré. De todas maneras 
seguiremos intentándolo.

Al principio de la carrera no 
me encontraba del todo bien, 
pero ya voy bastante mejor. La 
verdad es que el equipo tam
poco está teniendo mucha suer-
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Pedro Delgado sigue siendo el principal enemigo de Montoya, a juicio del corredor murciano.
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te. Eduardo Chozas no está 
bien y Alfonso Gutiérrez tam
poco,- y si fallan los jefes de 
fila, nos resulta difícil al resto 
hacerlo bien.

La Vuelta está siendo muy 
dura, no sólo por las montañas 
sino por las etapas de llano, 
que están siendo muy rápidas 
y hay que tener mucho cuidado. 
Creo que la contra reloj del 
viernes va a decidir mucho”.

Bernardo González (Kelme): 
“Ha sido una pena no haber 
ganado, pero venía quizá un 
poco nervioso y al final me he 
tenido que conformar con ser 
segundo.

Hice bien la Vuelta a Murcia 
y he tenido la suerte de que 
Alvaro Pino contase conmigo 
para hacer esta Vuelta a Espa
ña. El año pasado cuando él 
era aún ciclista tuve la suerte 
de ser compañero suyo de habi
tación y ahora como director 
me parece muy bueno, tanto 
dentro de lo que es el ciclismo 
como fuera de él”.

Aitor Garmendia (Banesto): 
“Los jóvenes también tenemo.s

“Creo que mi principal rival sigue siendo Del
gado, aunque Tony Rominger está mejor colo
cado, ya que de llegar así a la cronometrada 
nos puede dar un disgusto. Mi mejor arma 
es que me encuentro con más ganas y motivado 
que nunca”, afirmaba Montoya

que tener oportunidades. 
Miguel (Induráin) también 
empezó por abajo y ahora es 
quien es porque tuvo la suya".

Carlos Hernández (Lotus 
Festina): “Faltan todavía bas
tantes puertos y por consiguien
te en estos momentos no me 
veo ganador del premio de la 
montaña. Lo tengo más fácil 
que ninguno, pero vuelvo a 
repetir que los colombianos tie
nen mucho interés por conse
guir este jersey ya que supon
dría para ellos su salvación.

Además creo que otro peli
gro para mi es la actual situa
ción de los favoritos, pues 
Rominger estoy seguro que en 

la etapa de la sierra madrile
ña-segoviana lo va intentar.

Federico Echave (das): “Mi 
favorito para el podio final es 
mi compañero de equipo Tony 
Rominger. De llegar en la 
actual situación a la cronome
trada de la antepenúltima etapa 
será el vencedor ya que es muy 
superior a sus rivales en la lucha 
contra la.s manecillas del reloj.

Lo cierto es que la carrera 
está muy emocionante y todas 
las etapa.s serán una especie de 
prueba de fuego para todos. 
Creo que uno de los peores 
enemigos para Rominger será 
el calor.

Ruiz Cabestany (Gatorade):

Mala suerte. Pinchó Giovaa 
netti le esperé y estaba un poai 
despistado, me enganché con la 
bicicleta de Herminio Díaz 
Zabala y nos fuimos los dos 
al suelo. Afortunadamente todo 
quedó en un susto.

Creo que fue una etapa de 
recuperación, ya que el viento 
no apareció y por consiguiente 
los cortes no tuvieron mayor 
peligro para los favoritos. Un 
día de éstos lo voy a intentar, 
ya que me encuentro en un 
buen momento de forma”.

Jesús Montoya (Seguros 
Amaya). “Ha sido uno de los 
días más tranquilos, pues excep 
to el susto de los primeros kiló
metros luego apenas hubo bata ! 
11a. Lo importante es que uní 
día más sigo de líder. |

Creo que mi principal rival 
sigue siendo Delgado, aunque! 
Tony Rominger está mejor! 
colocado, ya que de llegan 
a la cronometrada nos pued^j 
dar un disgusto el día de 
contra reloj de Fuenlabrada 31 
Pedro y a mí”. 1
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Miércoles, 13 de
Mayo de 1992DEPORTES

^ Vuelta*92

a n
 o- ^corredor madrileño José Rodríguez, del equi

na Seur, consideré que “la decimoséptima etapa
¡a Vu€lta^92, que se disputa entre León y 

^¡lamauca, será bastante complicada y nerviosa 
^a¡o consecuencia del viento. Para el rodador

del equipo transportista haga o no su aparición 
el rey “Eolo’^ “será una etapa tensa, en la cual 
el cansancio acumulado de días anteriores puede 
pasar factura a muchos de los corredores que 
todavía sobreviden desde el inicio de la Vuelta

a España^\ ”Si no sopla el viento lo lógico es 
una llegada en grupo, que controlen la situación 
los equipos con sprínters, ya que faltan pocas 
etapas y son muchos lo que quieren ganar 
todavía^\

Para José Rodríguez (Seur) “Será una etapa en la cual el cansancio acumulado puede pasar factura a muchos corredores

León-Salamanca, una jornada de tensión y 
nervios como consecuencia del viento

La ronda española llega por novena vez a la ciudad castellana después de siete años de ausencia

LEON (Efe).- "También es 
india propicio para las aven
idas en solitario, pero a estas 
lira de carrera son muy pocos 
^valientes, ya que las fuerzas 
¡¡mienzan a estar muy justas 
jd objetivo principal en la tota- 
jijad de los casos no es otro 
que cumplir el expediente y lle
gar a Madrid”, manifestó el 
corredor del equipo Seur.

f - Características de la 17 eta
pa: León-Salamanca, de 200,6 
tilómetros.

- Control de firma: De 11,20
los

las

la a

las 
de

rival 
ique 
lejof 
r asi 
jede

a 12,05 en el Palacio de 
Deportes.

- Salida neutralizada: A 
12,21, por Ingeniero López 
Miera.

■ Llegada prevista: A 
17,30.

Perfil de la decimoséptima etapa de la Vuelta a España entre León y Salamanca.

5

13 de mayo ■:

É

Más caídas 
el pelotón

La decimosexta 
de la Vuelta’92,

en

etapa 
entre

OV 
poa 
«nla 
Dfc 

i dos 
todo

la de 
iento 
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tayot 
. lío 
mtat, 
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(cep- 
kilo- 
bata- 
Í 011

• Media calculada: 40 km/h. 
- Línea de meta: Salamanca, 

recta de 300 metros.
Principales puntos en el 

itinerario: .
Km. Localidad o pto. mon- 

aña hora prevista
.Provincia de León 
..0 León 12,29
.48 Villaquejida 13,41 
. Provincia de Zamora 
.65,5 Benavente 14,07
.93,2 Granja de Morehuela 

448
102,7 Avituallamiento 15,03 
30,5 Zamora 15,44
151,5 Peleas de Arriba 16,16 
Provincia de Salamanca

186,8 Aldeaseca de la Armu-
rá 17,09

200,6 Salamanca -META 
17,30.

La Vuelta a España llega hoy 
por novena vez a Salamanca y 
’i^pués de siete años, ya que 
Ultima vez que lo hizo fue 
®1985, con una etapa de 175 
kilómetros, última de aquella 
'lición en la que Pedro Del- 
1^00 se anotó el triunfo final. 

La etapa, que salió de Sego- 
'5 fue ganada por el ruso Vía- 

ir Malakhov, tras la desca- 
weación del belga Noel 
jonchkeere, primera victoria 

® España de un corredor ruso. 
El primero en ganar en Sala- 

®2nca fue el belga Joseph Huts, 
se impuso en la primera 

^Pa de la segunda edición, 
■“^ salió de Madrid y tuvo un 
'Corrido de 210 kilómetros.

Ll español Julián Berrendero 
•^o el único que ha vencido

“Es un día propicio para las aventuras en solitario, pero a estas 
altura de carrera son muy pocos los valientes, ya que las fuerzas 
comienzan a estar muy justas y el objetivo principal én la totalidad 
de los casos no es otro que cumplir el expediente y llegar a Madrid”

en dos ocasiones en la capital 
salmantina, ya que ganó en las 
ediciones de 1941 y 1945. La 
capital salmantina, por otra par
te, también ha organizado 
varías salidas.

Anecdotario

la llegada a los Lagos -propinó 
algún que otro manotazo a 
cuantas personas se acercaban 
a él- fue una reacción normal 
y espontánea tras una dura jor
nada y el agobio del público.

La totalidad de los periodis
tas holandeses que seguían la

mosexta etapa, entre Oviedo y 
León.

Lejarrera, director general

' Vuelta92 han decidido regresar
La empresa de informática 

IBM instalará 4.400 ordenado
res personales en los Juegos 
Olímpicos de Barcelona92. La 
citada empresa, encargada de 
la infraestructura informática 
de la Vuelta92, calcula que su 
inversión para la cita olímpica 
será de unos 5.500 millones de 
pesetas.

Además de esos 4.400 orde
nadores y una completa red de 
comunicaciones que mantendrá 
interconectado todo el sistema 
informático durante la disputa 
de los*'Juegos, la mencionada 
empresa destinará a los Juegos 
dos grandes ordenadores, uno 
de ellos de gama media, 1.100 
impresoras láser y 1.000 pan
tallas sensibles al tacto.

Pedro Delgado pidió discul
pas a los miembros de segu
ridad de la Vuelta92. El bravo 
y temperamental corredor segO- 
vianó dijo que lo .sucedido en

a su país. El motivo no es otro 
que la mala actuación y pocas 
posibilidades que tienen los 
ciclistas holandeses de triunfar 
en la jornadas que restan.

Ésa actitud no ha gustado 
nada a los ciclistas holandeses 
y por ello en la salida de la 
decimosexta etapa Erwin Nij- 
boer, del equipo español 
Artiach, criticaba duramente el 
comportamiento de los perio
distas.

La venganza se la tomó el 
holandés de PDM Tom Corde.s 
pues se adjudicaba la victoria 
en la meta de León, lo que 
supone el cuarto triunfo para 
su equipo.

Debido al fuerte ritmo que 
se está imprimiendo en las últi
mas etapas, los organizadores 
de la Vuelta a España , tras 
consultar con lo.s jueces de la 
prueba, decidideron retrasar 
diez minutos el inicio de la deci-

Marino Lejarreta, corredor 
del grupo deportivo ONCE, ha 
aceptado el cargo de director 
general de la Vuelta Ciclista a 
La Rioja de 1992, que se dis
putará el próximo mes de sep
tiembre probablemente en tres 
etapas.

El C.C. Logroñés, organiza
dor de la ronda, comunicó a 
los directivos del Grupo Depor
tivo ONCE su deseo de ofre
cerle a Marino Lejarreta la 
dirección general de la Vuelta 
a La Rioja, a lo que ya accedió 
el corredor vasco.

Marino Lejarreta permanece 
inactivo desde el pasado 14 de 
abril, cuando sufrió una caida 
en el descenso del puerto de 
Montecalvo, en el Gran Premio 
de Amorebieta, que le produjo, 
entre otras lesiones, la fractura 
con aplastamiento de la octava 
vértebra. La comisión organi
zadora de la ronda riojana ño 
descarta que lá prueba se dis
pute definitivamente en tres 
etapas los próximo.s 21, 22 y 23 
de septiembre.

Oviedo y León, volvió a 
ser todo un recital de caí
das, principalmente en los 
últimos kilómetros, aun
que todos los implicados 
en ellas pudieron termi
nar la etapa.

El más perjudicado en 
esos accidentes fue el 
valenciano Federico Gar
cía, corredor que se está 
destacando en la Vuel- 
ta92 por sus continuas 
escapadas. El bravo 
corredor de Seur fue el 
más perjudicado ya que 
sufre, según los doctores 
de la carrera Irigoyen y 
Cabezas, contusión de 
cadera derecha y sacra, 
además de abrasión en 
pierna derecha. Su caída 
se produjo cuando falta
ban pocos kilómetros 
para la meta y en la cola 
del pelotón se produjo un 
encontronazo entre varios 
corredores, lo que provo
có la caída de varios de 
ellos, siendo el más per
judicado el ciclista de 
Seur.

El resto del parte médi
co ló completan el que 
fuera líder de la Vuelta92, 
Ruiz Cabestany, que sufre 
herida contusa en la rodi
lla derecha, Eleuterio 
Anguita con contusión en 
el codo derecho, el belga 
Bouillon, también con 
contusión en rodilla y 
codo izquierdo y Juan 
Romero con fuerte golpe 
en muñeca derecha.

Respecto a la tendinitis 
de Federico Echave los 
galenos de la Vuelta dije
ron que evoluciona favo
rablemente y prueba de 
ello es que por primera 
vez en los últimos días no 
tuvieron que infiltrarle, 
por lo que se recupera 
favorablemente de sus 
molestias físicas.

URBAJA, S.L.
PROMOCIONES Y CONSTRUCCIONES

C/ GENERAL AGUILERA, 14 - TFNO, (926) 25 56 56
13170 MIGUELTURRA (C. Real)

PROMOCIONES EN CURSO EN MIGUELTURRA
- VIVIENDAS UNIFAMILIARES. C/ Sto. Tomás de Villanueva
- PISOS DE 2, 3 Y 4 DORMITORIOS EN EL SECTOR SR-ll-A
GRANDES FACILIDADES:

ENTRADAS DESDE 500.000 Pts.
- .^RECIOS CERRADOS
- ACOGIDOS A LA NUEVA REGULACION SOBRE VIVIENDA CON

INTERESES DESDE EL 6’5%
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Miércoles, 13 de
Mayo de 1992 DEPORTES illa

El Ajax confía 
en conquistar la
Copa de la 
UEFA ante el
Torino

El delantero rojiblanco señala que su equipo tiene la moral por las nubes

Manolo: “Estamos seguros 
del triunfo ante el Madrid”

Los jugadores 
malacitanos 
levantan su 
encierro en La 
Rosaleda

AMSTERDAM (Efe).- La 
confianza en hacer valer el 
empate a dos obtenido en Turín 
y obtener el título de campeón 
de la Copa de la UEFA, el 
único europeo que le falta, es 
la nota predominante en el Ajax 
de Amsterdam, que hoy disputa 
con el Torino, en el que posi
blemente Rafael Martín Váz
quez no juegue de salida, el 
partido de vuelta.

La exhibición táctica de los 
holandeses en el estadio turinés 
DellAlpi hace quince días ha 
convencido definitivamente al 
entrenador, Louis Van Gaal, de 
que el título se quedará en 
Amsterdam de no mediar una 
catástrofe. “Respeto al Torino, 
pero hemos demostrado que 
somos mejores”, señaló.

Van Gaal alineará a su for
mación titular -nueve de los 
cuales han sido preselecciona
dos por Holanda para la Euro- 
copa de Suecia92-, incluido 
Dennis Bergkamp, quien no se 
entrenó el fin de semana por 
molestias en una rodilla. Aron 
Winter y Bryan Roy, otras de 
las dudas, jugarán también.

La necesidad de marcar al 
menos un gol para lograr el títu
lo es la principal obsesión de 
Emilio Mondonico, técnico del 
Torino, quien aún no ha des
pejado la incógnita de la ali
neación de Rafael Martín Váz
quez, cuyo futuro en el club 
se presenta más que incierto.

Previsiblemente, Mondonico 
reforzará la línea defensiva del 
equipo para evitar en lo posible 
los estragos causados por los 
delanteros holandeses en Turín, 
y reservará, quizás para el 
segundo tiempo, a Martín Váz
quez. El belga Enzo Scifo sigue 
siendo su favorito para la direc
ción del juego.

Martín Vázquez, no obstante, 
se ha tomado su más que posi
ble suplencia con resignación. 
Alineaciones probables:

Ajax Amsterdam: Menzo; 
Blind, De Boer, Silooy, Jonk; 
Winter, Vanf Schip, Petterson, 
Kreek; Bergkamp y Roy.

Torino: Marchegiani; Crave- 
ro, Benedetti, Mussi, Policano; 
Fusi, Scifo, Venturin, Bresciani; 
Casagrande y Lentini.

El internacional añadió que el Barcelona aún no está descartado

Manolo, delantero del At. 
de Madrid, manifestó que 
tanto él como sus compa
ñeros están convencidos 
de que ganarán el próximo 
sábado al Real Madrid, 
aunque son conscientes de 
las dificultades del parti
do. ^’La jornada pasada 
fue muy completa para 
nosotros y tenemos la 
moral por las nubes”.

MADRID (Efe).- El delan
tero rojiblanco no cree que 
haya muchos goles en el par
tido y no da importancia a 
las ansias de goleada que 
algunos jugadores del Real 
Madrid han manifestado.

”No creo que comenten 
que nos van a golear, porque 
hay que contar con el rival 
y nosotros estamos convenci
dos de la victoria”, declaró.

Manolo destacó la labor de 
Luis Aragonés cuando el 
Atlético estaba a ocho puntos 
del Real. “Luis ha sido el úni
co que siempre ha confiado 
en que podemos ser campeo
nes y nos mentalizó para que 
no arrojásemos la toalla”.

El internacional añadió que 
una victoria en el Bernabéu 
significaría “un paso de gigan
te” para su equipo, pero que 
luego quedarán tres jornadas 
y un partido muy difícil en 
La Coruña.

Manolo, que dijo que el 
Barcelona no está descartado 
y que le beneficiaría un empa
te en el derbi, cree que Futre 
puede “marcar la diferencia” 
en un partido en el que, según 
él, “el Atlético debe jugar por 
las bandas”.

Para Futre el encuentro del 
sábado es el más importante 
desde que está en España y 
le preocupa, sobre todo, el 
ambiente, pero dijo que “es 
precioso jugar así”.

”En estos encuentros se 
olvida lo sucedido en el pasa
do. Son dé una gran tensión 
y puede pasar de todo, pero 
quien gane prácticamente 
será el campeón”, añadió el

Manolo, delantero del Atlético y “pichichi” del campeonato.

portugués.
El alemán Bernd Schuster 

declaró que la ventaja es del 
Real Madrid y que el que 
gane tendrá muchas posibi- 
lides de conquistar el título 
de Liga.

Jurgen Klinsmann

Por otro lado, señalar que 
el interés del Inter de Milán 
por fichar al jugador urugua
yo Daniel Fonseca, que milita 
en el Cagliari, podría entor
pecer el del aún interista Jur
gen Klinsmann por el Real 
Madrid, pues el club milanés 
parece estar dispuesto a ofre
cer por el suramericano al 
goleador alemán y 12.000 
millones de liras. La falta de 
un goleador en el Inter Milán, 
que tampoco tiene asegurada 
la contratación del italiano 
Baiano, del Foggia, ha moti
vado que el club busque un 
jugador que se caracterice por 
su facilidad en batir la meta 
rival.

La atención del Inter está 
puesta en el uruguayo Fon
seca y, en segundo término, 
en su compatriota Rubén 
Sosa, que parece decidido a 
no aceptar la oferta de reno
vación del Lazio. El Inter 
Milán ofrecerá al Cagliari 
unos 1.000 millones de pesetas 
y la cesión de Klinsmann, que 
es deseado por el Madrid.

El Joventut 
ganó ai Real 
Madrid, 93-88

EI Montigalá Joven
tut se adjudicó la vic
toria en el primer par
tido de la final frente 
al Real Madrid por 
93-88.

El partido fue domi
nado en un principio 
por los madrileños, y 
conseguían irse al des
canso con ventaja de 
once puntos, 39-50.

Nada más comenzar 
la segunda mitad, un 
triple de los visitantes 
dejaba el marcador 
39-53 y las cosas no se 
ponían muy fáciles para 
los verdinegros.

Pero T. Jofresa revo
lucionó a su equipo que 
consiguió empatar a 
ponerse siete puntos 
por delante 77-70. El 
Real Madrid se acercó 
a un punto, pero la 
máquina verdinegra 
estaba ya encaminada 
hacia la victoria, con los 
30 puntos de Villacam
po y 17 del menor de 
los Jofresa.

MALAGA (Efe).- La pfe^ 
tilla del C.D. Málaga decidió 
a primeras horas de ayer lardeé 
levantar el encierro que Ilevab3 
a cabo en el vestuario del esta, 
dio La Rosaleda desde el lunej 
por la mañana.

Los jugadores malaguistas, 
que comenzaron el encierro el 
pasadp jueves, lo interrumpie¿ 
ron para jugar el sábado ante 
el Rayo Vallecano y lo reana. 
daron el lunes, depusieron si 
actitud ayer, aunque, en yj 
comunicado público, advirtie 
ron que pueden volver a tonia¡ 
medidas el próximo doming

El motivo de haberlo leva» 
tado es la noticia extendida p 
Málaga sobre la posible dist 
lución de la comisión ciudada 
na, que los jugadores, en dicla 
comunicado, afirman que en 
“su última esperanza”.

La plantilla, en su comuni 
cado, indica que la junta direc 
tiva que preside José Tobos 
“ha demostrado una incapaci 
dad absoluta para aportar sola 
ciones reales” a la situaciói 
económica, debido a lo que lo 
jugadores reclaman todos lo 
atrasos pendientes.

En el segundo punto de 
escrito anuncian que “si ante 
del domingo no hay solucione 
reales no descartamos llevan 
cabo nuevas medidas de pro 
testa”.

Por último, quieren deja 
constancia de que dejarán “co 
mo siempre, lodo en el terreiK 

Pr 
Be 
Cr

Pol 
Val.

de juego a pesar de los grave g 
problemas” pues saben que a ^ 
único respaldo “es el de la afi 
ción, en particular, y el de ta 
Málaga, en general”.

El guardameta Fernandl 
Peralta, uno de los más vete 
ranos de la plantilla, explica 
“ahora mismo no hay solucio 
nes de inmediato, y es absurdí 
que se mantenga la posturí 
cuando hay un partido quí 
jugar el domingo tan importáis 
te como ante el Compostela^

”E1 encierro puede mermai 
mucho las facultades físicas^ 
todos los jugadores -continuó^ 
por lo que es mejor pensar solí 
en el partido, aunque sin olvida^ 
este problema”.

Sal

.■Un

Dai

Dai 
he.

Hor

1

Sin Vd., él será leproso
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falla 3.000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 ptas. es el precio de su 
curación.

Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les envío una ayuda para costear 
los medicamentos necesarios. 
0 3.000 ptas. □ 4 000 ptas.
D S OCO pus. 0 Otros
Mediante: D Cheque nominativo, que 

envío junto con este cupón. 
Ü Ingreso o transferencia 

C/c N«01-274200-8
Banco BilbaoVizcaya 
Gran Via, 58 - 28013 .MADRID

Nombre
Calle
N».
Población

AMIGOS DE LOS 
JTENFFRMOS DE LEPRA 
Fundación Raoul Follereau yK 

wiwioues ce SANTA ANA. 20. 28004 MADRE. W
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S Farmacias Cines - Radio . ■
CIUDAD REAL

a
HOY: JOAQUIN HERNANDEZ. Postas. 27. 

■ MAÑANA: ROGELIO BURGOS. Calatrava. 43.
ALCAZAR DE SAN JUAN

CIUDAD REAL

^ Plan-il 
íecidiój 
f tarde 
"evabal 
el esta.! 
-1 lunea

I HOY: JAVIER PERUCHO. Goya. 18.
j MAÑANA: INMACULADA GARCIA. San Francisco. 4.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: ANA M^ VILLANUEVA. Angel 
Muñoz. 26.

CINE CASTILLO 
Hoy, a partir de las 8, sesión continua 

Pases; 8 y 11 
“BUGSY”

CAMPO DE CRIPTANA

guistaj 
¡erro el 
umpieJ 
lo aniJ 

reanul 
ion J 
en J 
dvirtieJ 
1 tomad 
'mind 

levad 
ida pj 
e did 
ludada^ 
1 dicha 
ue era

HOY: ALBERTO GUIJARRO. Alvarez de Castro. 
MAÑANA: M^ JOSE NEIRA, Maestro Manzanares, 

DAIMIEL
HOY: CARMEN SIMAL. Alfonso XII. 8.
MAÑANA: HERMANOS CRUZ. Mártires. 2.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: JUANA BENEYTEZ. Monjas, 

PUERTOLLANO
HOY: PILAR PRADO. Vía Crucis. 3.
MAÑANA: M® ANGELES ARROYO. Tomelloso. 33.

SOCUELLAMOS

34.
12.

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE 
Hoy no hay sesión, por descanso del 

personal

I EI tiempo

HOY Y MAÑANA; ISABEL BARBA. Plaza Constitución.
LA SOLANA

HOY Y MAÑANA: MIGUEL FERNANDEZ.
TOMELLOSO

HOY: LUIS GONZALEZ. Gral. Mola. 10.
MAÑANA: JOSE DE LA CRUZ. Mayor. 2.

VALDEPEÑAS

omuni 
1 direc 
Tobosa 
capad 
ir soluj 
uacióii 
lue la 
los la

HOY: GABRIEL MENCHEN, Jose Antonio, 23.
MAÑANA: JOSEFA BLANCO, Avda. Estudiantes, 20.

Presión; 709,8 mm.
Estado del cielo; poco nuboso.
Dirección y velocidad del viento: este/ioreste y 11 kms/h.
Mííxima: 32, 2 grados. -
Mínima: 11,2 grados.
Humedad; 22 por ciento.
Evaporación: 5.4 mm.
Concentración de granos de pólenes en Ciudad Real
Pólenes totales; 281
Pólenes de gramíneas: 84. Cifras superiores a 50 pueden 

ser reactivas.

Teléfonos de urgencia

lo de 
i ante 
icione 
levar 
e pr(

deja 
m “ca
errew
grava 
quesi 
la ai)
e toi

Protección Civil 006 Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
Bomberos
Cruz Roja Española C. Real

” ” Alcázar
” ” Almodóvar
” Malagón

006
22 33 22
54 58 07
48 31 25
80 13 36
61 15 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61 

ertollano
091

5? Í5
9’ ’9

Subsector de Tráfico

Parada de Taxis (Ciudad Real)
Policía Municipal

22 11 00
22 11 40
22 10 81
22 19 85
21 30 40

Puertollano
Socuéllamos 
Tomelloso 
Valdepeñas
Villanueva de los Infantes

Seguridad Social

092
53 00 13
51 01 74

092
36 00 43

5J ”
’t 9*

,Í 95

Policía Ciudad 
Valdepeñas

iviunzaiiai cb 
Puertollano
Socuéllamos 
Tomelloso
Valdepeñas 

Real, Alcázar, Pu

Ciudad Real
Alcázar
Almadén
Almagro
Campo de Criptana
Daimiel 
Manzanares

092
092

71 03 21
86 00 33
5 6 00 90
85 10 85
61 10 80

Ciudad Real
Alcázar de S. Juan 
Almadén 
Daimiel 
Manzanares 
Puertollano 
Valdepeñas

21 41 43 - 21 34 44
54 15 83
71 01 80

85 28 50
61 08 30
42 11 00

32 02 00

nandl 
; vete 
xplicd 
)lucia 
isurdc 
osiun

■ Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a;
[Agudo...................................
Bbaladejo..............................

Almodóvar

Daimiel

oruni 
stelaj 
ernd 
cas di 
jnuój 
irsów 
)lvida|

Daimiel-Moral 
fte. el Fresno.

Horcajo, 
^lalagón

18,15 horas
Malagón-Cristo............
Pedro Muñoz...............

13,30
9,30

99

99
Socuéllamos...........................
Tomelloso...............................

14,00 ”
13,00 ”

13,00 ” .........14,00 ^9 14,00 ”
17,00 ” Piedrabuena........................... 11,00 17,00 ”
13,30 ” 99 13,00 99 Torrenueva.............................. 14,00 ”
19,00 ” 15,30 99 Saceruela................................. 18,15 ”
7,00 ” 99 18,15 99 99 17,00 ”
9,30 ” 99 19,15 99 19,00 ”
11,00 ” Porzuna......................... .........13,00 99 Villarta.................................... 14,00 ”
14,00 ” 99 15,30 99 99 18,30 ”
17,00 ” 99 19,15 Valdepeñas............................. 7,00 ”
18,30 ” Puertollano.................... ........8,30 99 99 13,00 ”
19,30 ” 99 ..........11,00 99 Villarrubia.............................. 9,30 ”
12,00 ” 99 13,30 99 11,00 ”
11,00 ” 99 .........16,45 99 99 14,00 ”
14,00 ” 99 19,30 99 99 19,00 ”
18,30 ” Pllano.-Vald................... ........7,30 99 Vald.-Cozar............................ 12,00 ”
19,00 ” 99 .........14,00 99 Navalpino................................ 15,30 ”
15,30 ” Vald.-Pllano................... 8,30 .99 Salidas hacia Madrid:
13,00 ” 99 .........16,00 99 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

Horario de misas

Onda Cero 
Radio

()6.(K) a ()9.()().- Esto es lo que 
hay

09.00 a 13.00.- Protagonistas
13 .00 íi 14.00.- Protagonistas de 

Ciudad Real
14 .00 a 14.30.- Onda Cero noticias
14 .30 a 15.00.- Onda Cero noticias 

Castilla-La Mancha
15 .00 a 16.00.- Protagonistas del 

deporte
16 .00 a 18.00.- Dos horas de nada
18 .00 a 19.00.- Gomaespuma
19 .00 a 19.15.- Onda Cero noticias 

Castilla-La Mancha
19 .15 a 19.30.- Onda Cero noticias 

Ciudad Real
20.00 a 20.45.- Primer tiempo 
20.45 a 21.00.- Primer tiempo.

Local
21,00 a 21.30.- Cupón de la 

O.N.C.E.
21.30 a 22.00.- Onda pesquera
22.00 a 22.30.- A tu salud
22.30 a 23.00.- El dinero de cadti 

día
23.00 a 23.30.- Onda cero noticias
23.30 a 24.00.- El penalty
24.00 a 02.00.- Julia Otero
02.00 a 06.00.- Turno de noche

Cope
23.00.- La linterna (M.A. Rico) 
00,30.- Sc que estás ahí (Luis del

Val)
03.00.- Juntos en la noche (Ra

fael Ruiz)
06,00.- Primera hora (Antonio 

Jiménez)
08.00.- Primera hora (Local, 

regional)
08,30.- Cada día... (Javier Gon

zález Ferrari)
12,00.- Cada día en... (Local, 

regional)
16,00.- Directamente Encarna 

(Encarna Sánchez)
19,00.- España 92
20,00.- Informativo
20.15. - Programación local, regio

nal
21,00.- Popular deportivo (Agus

tín Castellote)
22,00.- El espejo

Antenas
06,00.- El primero de la mañana 

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la mañana 

(Edición local)
09,00.- El primero de la mañana 

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana 

(Especial reportajes)
11,30. - Viva la gente divertida 
12,00.- Viva la gente de .Ciudad

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde 
16,30.- Viva la gente de la tertulia 
17,(X).- Viva la gente de pregunta 
18,00.- Viva la gente que empieza 
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa
22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

Días laborables 09:00.- Catedral.

iHañanas
Hospital

P'DO.- Catedral-Sta. Ma. del 
í^tvas de María.
[MCatedral-Carmelitas-S.

Tardes de sábado y vísperas de Fiesta

Prado-Corey-

Pedro-Adora-

P'DO - Catedral-Asilo-S. José. 
^Catedral.

Tomás-Ciudad de 
Prado.

| w.-S. Pablo-S. Pedro (excepto julio, agos- 
piembre).

Santiago-S. Ignacio.

Sanitaria-Cementerio.
^^‘ Concepcionistas-Hospital.

Santiago (excepto julio-agos- 
Pilar.

II(KA Pablo-S. Juan de Avila-Ntra.Sra.
Ignacio-Dominicas.

Sta. María del Prado-S. Pedro-Sto. 
r’^’Santiago.

Matrimonios.

06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:30.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- S. Pedro-Santiago-Ntra. Sra. del 

Pilar-Remedios.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra. Sra.

de los Angeles-S. Ignacio-Dominicas.
08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-San- 

tiago-Sto. Tomás.
09:00.- Catedral.

Domingos y festivos

Mañanas
08:00.- Catedral.
08:30.- Carmelitas-Siervas de María.
09:00.- Catedral-Santiago-S. Juan de Avi- 

la-Ntra. Sra. de los Angeles-S. Ignacio-Asilo-A- 
doratrices, Dominicas y Quinta Asunción.

09:30.8. Pablo-Sta. María del Prado.

10;00.S. Pedro-Sto. Tomás-MM. Concepcio- 
nistas-Larache.

10:30.- Catedral-Sta. María del Prado-Ntra. 
Sra. del Pilar-S. Juan de Avila-Hospital-Co- 
reysa.

11:OO.S. Pedro (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre)-Santiago (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre)-Sto. Tomás-Ciudad de Matrimonios.

11:30.- S. Pablo-Sta. María del Prado.
12:00.- Catedral-S. Pedro-Sto. Tomás-S. Juan 

de Avila-Ntra. Sra. de los Angeles-S. José-S. 
Ignacio.

12:30.- S. Pablo-Ntra. Sra. del Prado-Las 
Casas.

13:00.- S. Pedro-Sto. Tomás-Santiago.
13:30.- S. Pablo (excepto julio y agosto).
Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria.
07:00.- Ntra. Sra. del Pilar-S. Pablo-Hospital,
07:30.- Santiago.
08:00.- S.Ignacio.
08:30.- Ntra. Sra. del Prado-S. Pedro-Sto.

Tomás.
09:00.- Catedral.

RNE
00,00.- La radio de la,s sábanas 

blancas
02:00.- Al alba
05:00.- Modernos populares
06:00.- El día por delante
08:33.- Informativo local
08:43.- El día por delante
09:00.- Apúntante Cinco
12:00.- Plaza Mayor
13:30.- Informativo territorial
13:50.- Informativo local
14:00.- Los.reportero.s
14:30.- Noticias en la Cinco
14:50.- Informativo local
15:00.- Tododeporte
15:30.- Plaza Mayor-Café Bar
17:00.- Aúpa con ellos
19:00.- Los sonidos de la Cinco
19:50.- Informativo local
20:00.- Telón de fondo
20:30.- Radiografía
22:30.- A punto
23:30.- Informativo Hora Punta
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ARIES
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Preste atención a los 

Z y pequeños detalles, ya que ello.s
ypodrían ser los definitivos a la hora 

de obtener resultados positivos de su 
trabajo
AMOR.- No sea tan vehemente

LIBRA
SALUD.- Muy buena ’ ▼ A TRABAJO.- Puede estar satisfecho
de los colaboradore,s que ha escogido, 
son inmejorable.s
AMOR.- Actúe con indiferencia y 
logrará lo que desea

TAURO
SALUD.- Estado febril
TRABAJO.- No vea las cosas de for- 

r ma tan pesimista, el porvenir no se
presenta tan malo
AMOR.- Bueno

ESCORPION
SALUD.- ExcelenteYA TRABAJO.- No tema la rivalidad de
nadie en el plano profesional

Vppi»-*^^ AMOR.- Sus celeos son ridículos

GEMINIS
SALUD.- Un cambio de aires no le 
sentaría mal
TRABAJO.- Cuidado con lo que 

W habla, un mal entendido podría oca-
sionarle un serio disgusto 

\AMOR.- No sea tan huraño

SAGITARIO 
í SALUD.- Buena

TRABAJO.- No pierda el tiempo enJ cosas supérfluas y concéntrese en loJ que de verdad le da dinero
AMOR.- Trate de ver su situación 
de forma objetiva y no pierda los 
estribos

CANCER
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Habrá de afrontar graves 
obstáculos, alguien en quien usted 
confía plenamente tratará de tenderle 
una trampa
AMOR.- Amóldese a las nuevas cir
cunstancias y no dramatice.

CAPRICORNIO
SALUD.- Dolores de tipo reumático ^ 1 f TRABAJO.- Los informes de cierta
persona le ayudarán a ver claro 
AMOR.- Felicidad en el plano amo- 
roso

LEO
SALUD.- Buena, pero no abuse de 

Íj los estimulantes
TRABAJO.- Si no desea sucumbir en 
la lucha, haga un esfuerzo y póngase 
a la altura de sus adversarios
AMOR.- Arminía completa

^ ACUARIO
SALUD.- Pesadez de estómago
TRABAJO.- Mejoría de su situación 
económica
AMOR.- Sea constante en el amor 
si desea obtener la felicidad

^ VIRGO
SALUD.- Pasable 

r> TRABAJO.- La actitud de un com-
. ^ pañero le hará sentirse molesto

AMOR.- Pequeños problemas de 
índole sentimental

PISCIS
SALUD.- Espléndida
TRABAJO.- Trate de zafarse de esa
P®’'sona tan pesada, que tanto tiempo, 

hace perder
AMOR.- Líbrese de esos complejos 
ridículos y disfrute de la felicidad que 
posee

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán románticos, soñadores y muy idealistas. A veces pecarán de ingenuos, 
lo que les creará problemas en la vida.

HORIZONTALES: 1: Inacción 
de los obreros por falta de trabajo 
(al revés). Cansado, débil, des
fallecido. 2: Cierta serpiente. 
Entre los filósofos gnósticos, cada 
una de las deidades* divinas ema
nadas de la divinidad suprema 
(Pl). 3: Allegado, cercano, próxi
mo. 4; Al revés, emplee. Al revés, 
desgasta. 5: Del verbo ser. Sím
bolo del litio. 6: Del verbo ser. 
Al revés, paso la vista por lo escri
to. Pronombre personal. 7: De 
color parecido al cobre. 8: Al 
revés, símbolo del litio. Parte 
externa del oído. Nota musical. 
9: Onomatopeya del ruido de un 
golpe. Agarradero. Al revés, cul
pada. 10: Al revés. Demostración 
de enfado o severidad que se hace 
arrugando las cejas. El revés, 
cabo español. 11: Nombre de

mujer-(PI). Escúchala.
VERTICALES 1: Antigua! 

gua de Provenza. Aplicase a 
persona nacida de padre y m 
de raza diferente (Pl). 2: Al re« 
preposición. Reflexivo. Grapa.BC 
Descorre, descubre. Al rewt 
interjección. Ente. 4: Forma oií 
nana del lenguaje. Vocal re 
tida. Interjección. 5: Al revés 
upa. Trabajo. 6: Nombre 
mujer. 7: Nombre de letra. [ 
marino, selacio, cuya piel se 
ba para pulir maderas. 8: Pi 
teneciente al lugar. Letras 
zar”. Exclamación. 9: Al re^ 

cada uno de los caracteres n 
empleaban en la escritura t 
antiguos escandinavos. Negacij 
Ligue. 10: Catedral. Artb 
Auténtico, verídico. 11: Prora 
bre personal. Afluente del Duaí

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES!
Ates. Losa. 2: Menas. Tirón. 3: Relegaban. 4: Sur. oeL. 5: La. Sí 
6: Osa. Ama. Aún. 7: Sigilos. 8: oL. Duros. eG. 9: Vid. Ara. Ea 
10: Eres. amoD. 11: Odres. Preso. 1

VERTICALES: 1: aM. Clodoveo. 2: Ter. As. lirD. 3: Enes. ] 
deR. 4: Salud. Id. Se. 5: Ser. Agua. 6: amirrA. 7: Tao. Aloií 
Liben. Os. Ar. 9: Oral. As. Eme. 10: Son. Su Eros. 11: An. Renegaa

t-AU

Letras desordenadas!
SOLUCION

GALERIA ARJANA: Exposición de pintura de Sofía Reina,

CASA DE CULTURA: Exposición de pintura de José Luis SainPi 
hasta el día 17 de mayo.

pE

-w

-PE 
f-AD

FUCARES: Exposición del escultor Paco Polán.

CAMPO DE CRIPTANA

Guía cultural
CIUDAD REAL

MUSEO PROVINCIAL: Exposición de dibujos, ilustraciones y t 
de Rafael de Penagos. MUSEO MUNICIPAL LOPEZ VILLASENM 
Exposición “A todo color” de ilustradores de libros”.

MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición de pintura de Ma'r

el día 21 de mayo. I
GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición de óleos 

María Luisa Redondo. J
SALA EXPOSICIONES CAMARA DE COMERCIO: Exposfl 

de dibujos de José Manuel Zúñiga hasta el 22 de mayo. J
SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO: Exposicióol 

pintura de Pedro José Ibáñez hasta el 17 de mayo.

ALMAGRO
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Entre las,desordenadas letras de este recuadro figuran los nombres de diez piedras 
preciosas, que pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha a izquierda, de 
arriba a abajo, de abajo a arriba y en diagonal. Sería Vd. capaz de identifícarlos, 
teniendo en cuenta que una misma letra puede formar parte de uno ó más de ellos?
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ANUNCIOStribuna Miércoles, 13 de
Mayo de 1992

Anuncios por palabras

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

Libertad, 6 25 18 54 C. Real
Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

Ocasión J^
^j Hasta 1. año de 
•11 garantía en toda 

1 la Red Renault.
Financiados hasta 48 meses.

AGUIRRE & TURRILLO
INSTALACION Y MANTENIMIENTO DE GAS 
CALEFACCION Y AIRE ACONDICIONADO

Empresa Colaboradora de Repsol-Butano, S.A.
Polígo Industrial Larache-Nave 811 - CIUDAD REAL

Teis.: 926/21 19 32 - 21 53 65 - FAX; 21 51 66

TURISMOS
- RENAULT 18 ..........................................................................................................
- AUDI 200 TURBO (82) FULL EQUIP ..............................................................
- CITROEN BX D (85) FULL EQUIP MOTOR REPARADO .........................
- OPEL SENATOF. 3.0 E (82) FULL EQUIP ....................................................
- FIAT 160 S SMART (89) 6 meses....................................................................
- PEUGEOT 505 GD (82) FULL EQUIP 3 MESES ......................................
- OPEL KADET 1.3 (88) AIRE ACONDICIONADO. 6 meses ....................
- LANCIA PRISMA T.D. (88) ELEVALUNAS, CIERRE, CASET. 6 Meses
- ALFA ROMEO 33 TI (89) 6 meses .................................................................
- ALFA ROMEO 75 TWIN SPARK (88) FULL EQUIP. 6 meses ..............
- NISSAN PATROL. TODO TERRENO (85) ....................................................
- RENAULT 21 GTD (88) FULL EQUIP 6 meses ..........................................
- MERCEDES 230 E (81) FULL EQUIP ............................................................
- FORD SIERRA 2.0 1 (87) FULL EQUIP 6 meses......................................
- PASSAT DIESEL (89) FULL EQUIP 6 meses .............................. ..............
- MERCEDES 300 D (123) ...................................................................................
- NISSAN PATROL TODO TERRENO (88) VARIOS EXTRAS. 6 meses
- MERCEDES 190 E (86) FULL EQUIP. 1 año ...............................................
- MERCEDES 190 2.3 (89) FULL EQUIP. 1 año ...........................................
- MERCEDES 230 E (89) FULL EQUIP. 1 año .............................................

.... 200.00 ptas.

.. 400.000 ptas.

.. 550.000 ptas.

.. 575.000 ptas.

.. 600.000 ptas.

... 650.000 ptas

.. 750.000 ptas.

.. 800.000 ptas.

.. 800.000 ptas.

.. 800.000 ptas.

.. 950.000 ptas.

.. 950.000 ptas.
1.000.000 ptas.
1.000.000 ptas.
1.200.000 ptas.
1.250.000 ptas.
1.600.000 ptas.
2.200.000 ptas.
2.600.000 ptas.
3.200.000 ptas.
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;gac!i 
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les.. 
Moa. 
:neg31

lyóh 
!EW

MRANTE DC LA C8«M 
(OUEAO REAL)

»fVnArCX)N

te
:

C/ MONTESA 9

ABIERTO A PARTIR DE LAS 
12,30 DE LA MAÑANA

/ Motor Nacional, S.A
[Mosa)

Sucursal de Ciudad
Real

Concesionario
Peugeot Talbot

>ALFA ROMEO GTV 2500 1 (CR-I). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
-PEUGEOT 205 XR, (TO-I). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
-PEUGEOT 309 SRD. AIRE ACONDICIONADO. Dirección Asist. (CR-M).
■PEUGEOT 405 GLD, (CR-L). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
-RENAULT 11 TURBO (CR-1). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
-RENAULT 11 DIESEL (CR-J). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
-LANCIA TURBO DIESEL (M-IK). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
-SEAT 131 SUPERMIRAFIORI, MOTOR SOFI, (CR-F). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
•PEUGEOT 505 STl. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
-ALFETA TURBO DIESEL (T-0). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

M3iíl'^°'^2'^AGEN PASSAT CL1800. Aire Acondicionado. (CR-H)
■PENAULT 5 GTL (CR-E). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

. 800.000 Pts.

. 450.000 Pts. 
.1.450.000 Pts.
.1.400.000 Pts. 
. 500.000 Pts. 
. 650.000 Pts. 
. 875.000 Pts.

310.000 Pts. 
...350.000 Pts. 
. 500.000 Pts. 
. 600.000 Pts. 
. 200.000 Pts.

a, lii^PEUGEOT 205 SRD AIRE ACONDICIONADO. DIRECCION ASISTIDA. (V-CV)..1.000.000 Pts.
•W SAMBA, (CR-G). . . . . . . . . . . .
SEAT 131/1430 IMPECABLE (CR-C)
PMW316 (CR-J). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

íleos

posia

ciót

SEAT MALAGA DIESEL, (CR-J) 
W HORIZON GLD (CR-1).

275.000 Pts.
160.000 Pts.
500.000 Pts.
580.000 Pts.
400.000 Pts.

:N TODOS ESTOS VEHICULOS SU PRECIO INCLUYE IVA, 
WSFERENCIA Y GARANTIA OCASIONES DEL LEON

PODRA VERLOS EN SU

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

MOSA Ronda de Toledo, 21 C. REAL

FURGONETAS
- ISOTERMO FURGON ...............................................................................................
- FURGONETA MERCEDES 140..............................................................................
- FURGONETAS MERCEDES 100 ..........................................................................
- FURGON IVECO ........................................................................................................
- CABEZA TRACTORA RENAULT ..........................................................................
- FURGON MERCEDES 409 ....................................................................................
- EBRO M 125 CAJA BASURERA PARA AYUNTAMIENTOS Y SIMILARES
- FURGONETA C-15 .............................................. ?.....................................................
- FURGONETA EXPRESS..........................................................................................

HASTA 1 AÑO DE GARANTIA EUROPEA

MenwlcA Benzl

CONCESIONARIO

OFICIAL

.. 500.000 ptas.
1.100.000 ptas. 
1.200.000 ptas. 
.. 900.000 ptas. 
1.800.000 ptas.
1.550.000 ptas.
2.100.000 ptas.
.. 800.000 ptas.
.. 700.000 ptas.

Vehículos de Ocasión 
Garantizados por Mercedes-Eienz

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUIDOR DE.

ACESA - Herramtenlas en general
AREL - Soldaduras eléctricas C.A. y C.C. - Soldadura MIO
BELLOTA - Herramientas - Recambios Agrícolas - Sierras - Limas y Palas 
UNION TECNICAS DE SOLDADURA Electrodos de Rutilo. Oxidante. Celu

lósico. Básico. Resistente. Acero Inoxidable. Recargue y Electrodo continuo 
TORNILLERIA - COMPRESORES RIEGO POR EXUDACION

FERRETERIA EN GENERAL
13001 CIUDAD REAL - Diego de Almagro. 11

Fax: 2114 99 Teléfono: 21 39 34

VDA. DE HILARIO GARCIA
C/ PALOMAS, 15

TLF. 22 34 72
C. REAL

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTELERIA 
LLAVES ESPECIALES

8

plaza de la provincia,! 
ciudad real, icl.: 22 40 12

bachillerato de

•Z

artes plásticas 
■ y diseño ■

SUPERMERCADOS

VILLASEÑOR, S.L
SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD

CALATRAVA, 26 TELEF. 22 08 79 C. REAL

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra Carrión, s/n
Telfs.: 25 2212-25 22 08- Part.: 2119 44
ApdO. 354 13005 CIUDAD REAL

GRACIAS 

SANTA 
CLARA

C.M.

ALQUILO apartamento en 
Almuñécar, meses de vera
no o quincenas, económico. 
Razón: 22 61 51

•CREDITOS para pisos, 
locales, etc... Interés banca
rio. Rapidez. Teléfono: 
22 40 92/25 10 79

MERFINSA
GESTiov Fis.'scir’4

HIPOTECARIOS
Cale Crueti 4 • 1' B. 13001 Citdal Reí 

Tefe: 926 / 25 08 86 • 25 59 72

A UAP
SEGUROS

^BCAMBRONElia^
CIUDAD RFAL

Fábrica y oficinas: Ctra Puertollano Km. 2, C.
Real. Teléfono.: 2119 59 y 60. FAX.: 21 03 33.

Exposición; Ronda de Alarcos, 26, C. Real.
Teléfono.: 21 03 86

SI QUIERES LLENAR LA PANZA

VEN AL BAR

C/ Lanza, 9

MUEBLES DE COCINA A MEDIDA 
DISCOFER

C/ Paloma, 28 - TeIf: 22 34 52
ELECTRODOMESTICOS. TV. SONIDO

C/ Cruz 9-11 TeIf; 22 27 08
CIUDAD REAL

K O
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AUTOMOCION MASER, S.L.

MERFINSA
M

Oficinas: Avda. Rey Santo 8-5“ 3* C-Real

13.150 Carrión de Cva. (C-Real)

22 4092
251079

Parque de Maquinaria 
Ctra. n’ 430 P.-Km-318

AGENCIA
Ciruela. 22
Ciruela. 22

LEASING

Cale Ciruela, 4 ■ 1' 8 13001 Ciudad Real 
Teis.: 926 / 25 08 86 • 25 59 72 •

Tllns: 21 18 01/21 11 29/21 1068
Fax: 21 10 42

Par. 5 25 4787,
25 4670

OBRAS 
FEDERICO MARTIN, S.L 

CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS

POLIGONO INDUSTRIAL CTRA. TOLEDO NAVE 28 
TELF: 252251

lESI' DIRECCIONES 

EN CIUDAD REAL:
C/ Postas, 10 * 21 09 30
C/ Ramón y Cajal, 12 * 22 83 36

EN PUERTOLLANO:
Avda. 1® de Mayo, 2 « 43 0018

W I

.2022



Miércoles, 13 de
Mayo de 1992 PROGRAMACION La Tribuxj^

07,00.- CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
0730.- AVANCE TELEDIARIO
0735.- CADA MAÑANA
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- NUEVO DIA - EL SHOW DE 

PEBBLES Y BAM-BAM - EL 
RETORNO DE D’ARTACAN

09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- SESION MATINAL “Pepita Jimé

nez” Director: Emilio Fernéndez. 
Intérpretes: Rosita Díaz, Ricardo 
Montalbán. Don Pedro Vargas y 
su hijo seminarista, de vuelta a casa 
para pasar sus vacaciones, están 
enamorados de la misma mujer: 
Pepita Jiménez.

1035.- DE PAR EN PAR
12,00.- LA DUEÑA. Episodio n“ 42. Al 

conducir al manicomio del Dr. 
Azote a Saúl Albar, prisionero polí
tico de Gómez, Mauricio es abor
dado por una harapienta y hedion
da mujer que, mediante señas.

intenta comunicarse con él. A pesar 
de la impresión que le produce 
su presencia, algo en los ojos de 
la mujer le induce a preguntar por 
su nombre.

12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
13,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
1330.- EL MENU DE CADA DIA
13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES

14,29.- CONEXION CON LA PROGRA
MACION NACIONAL

14,30.- NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- RUBI
1630.- PASA LA VIDA
17,27.- AVANCE TELEDIARIO
1730.- GARFIELD
17,53.- HARRY Y LOS HENDERSON
18,20.- PASANDO
18,55.- DE TAL PALO...
19,25.- MC GYVER “El riesgo”. Agotado 

por largos meses de intensa acti
vidad, Me Gyver, decide pasar unas

vacaciones en una reserva ecoló
gica en la que su amiga Karen Gid- 
deon trabaja como guarda forestal 
Pero su descanso se ve interrum
pido por tres cazadores furtivos 
que, al ser descubiertos, intentan 
acabar con la vida de ambos.

2030.- TELEDIARIQ 2
21,00.- MUÑECAS
2135.- ¡AY, VIDA MIA!
23,00.- TANGQ
00,05.- DIARIQ NGCHE
0035.- PUNTQ DE VISTA
0035.- REGATA CQPA AMERICA
00,50.- EN BUSCA DE LA NGTIClA 
01,40.- CINE 92 “La mujer de las came

lias” (1953 - 108’) Director: Ernesto 
Arancibia. Intérpretes: Zully More
no, Carlos Thompson, Mora Maris 
Daniel Tedeschi, Jean Dauboy, 
Santiago Cou. Versión actualizada 
de la historia de Margarita Gautier, 
la “Dama de las camelias”.

0230.- DESPEDIDA Y CIERRE

07,00.- CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
0730.- INFORMATIVOS EN LENGUAS 

EXTRANJERAS
08,00.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
09,00.- CADENA DE LAS AMERICAS 
12,45.- BARRIO SESAMO
D40.- CLIP, CLAP, VIDEO
1335.- DIBUJA 2
14,00.- CIUDAD FRONTERIZA “Vigilan

te” Unos cuatreros roban al gana
dero Ted Palliser un lote de caballos 
entre los que se encuentra un valioso 
semental. Los forajidos encargan al 
joven Hohny, novio de la hija de 
Palliser, que conduzca los cabalos 
a los Estados Unidos.

1435.- REDACCION DE LA 2
1430.- QUE BELLO ES NACER
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
1530.- GRANDES DOCUMENTALES “0 

luar o violao” El lirismo, marca 
registrada de la música brasileña. 
Hay siempre un diosa inalcanzable

(al menos teóricamente) colgada en 
un balcón a la manera renacentista. 
Y hay siempre un barco y un violao 
para cantar a la musa.

1630.- REDACCION DE LA 2
1635.- VUELTA CICLISTA A ESPAÑA 
18,00.- PELIGROSAMENTE JUNTAS 
18,55.- REDACCION DE LA 2
19,00.- FALCON CREST “Apariencias enga

ñosas” Kit Marlow es descubierta 
pro un agente federal de protección 
a testigos, y le ofrece ayuda a cambio 
de simular su muerte y desaparecer 
para siempre.

ro
19,55.- INFORMATIVOS TERRITORIA

LES
2030.- FUTBOL Copa de la UEFA. Final. 

Partido de vuelta. Ajax - Torino
22,20.- EL SUPERCINE DE LA 2 “Quiero 

seguir hambriento” (1976 - 98’) 
Director: Bob Rafaelson. Intérpre
tes: Jeff Bridges, Sally Field, Arnold 
Schwarzenegger, R. G. Amstrong. 
Greg Blake es un muchacho per
teneciente a una poderosa familia 
que, al morir sus padres, debe hacer
se cargo del negocio familiar. Greig 
se aburre en la empresa y se inscribe 

en un gimnasio en donde conoce 
a Joe Santo, un musculoso y mar
ginal joven que se prepara para cl 
concurso de Mister Universo. Greig 
y la novia de Joe se enamoran, sin 
embargo, la amistad entre ambos no 
cambia por ese motivo.

0045.- TENDIDO CERO. FERIA DE SAN
ISIDRO DE MADRID.

0030 - CINE CLUB “Olvidar Mozart” (1985 
- 88’) Director: Slavo Luther. Intér
pretes: Armin Mueller-Stahl, Max 
Tidof. Mozart ha muerto con tan 
solo treinta y cuatro años. Quienes 
velan su cadáver comprenden que 
la explicación de los médicos -fallo 
renal unido a su mala salud general- 
va a levantar especulaciones y rumo
res sobre las verdaderas causas del 
fallecimient. Por eso rememoran los 
últimos años del genial compositor, 
en busca de las claves de su carácter 
y su trágico final. (V.Q.)

02,00.- DESPEDIDA Y CIERRE

antenas
06,00.- CARTA DE AJUSTE
0630.- FURIA
07,00.- NOTICIAS
0735.- AULA 3
08,00.- LA GUARDERIA
0930.- TAN CONTENTOS
10,00.- LA SELVA DE CEMENTO
11,00.- ATREVETE
12,03.- SANTA BARBARA
D,00.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS
14,03.- LA PANTERA ROSA

08,00.- ABC WORLD NEWS
0830.- VIDEO MINUTO
0935.- SHAGMA
09,52.- REDACCION NOTICIAS
10,00.- SESION ESPECIAL V.O.: “Fre

nético”
11,55.- CINE: “La gran aventura de Pee 

Wee”
13,23.- PIEZAS
1330.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- ALF
1430.- PADRES FORZOSOS
15,00.- CINE: “Tiempos de gloria”
1730.- OLIVER STONE, EL ULTIMO

1430.- CORAZON DE MELON 
15,00.- NOTICIAS
1530.- TELECINE “La furia del coloso” 

(1984) Director: Lewis Coates. 
Intérpretes: Lou Ferrigno, Milly 
Carlucci.

17,20.- TELETIENDA
1730.- NOTICIAS
1733.- LA MERIENDA
1930.- SUPERMARKET
20,00.- NOTICIAS
20,03.- RULETA DE LA FORTUNA 
2030.- NOTICIAS
22,01.- CINTURON NEGRO “Dos sin

vergüenzas a golpe de Kung-Fu” 
(1977) Director: Yang Sze. Intér
pretes: Jason Pai Piao, Yang Sze. 

23,00.- COMO LA VIDA MISMA
00,00.- NOTICIAS
0030.- LOU GRANT
0130.- CINE PARA EL RECUERDO 

“Ayer, hoy, mañana” (1965) 
Director: Vittorio de Sica.

0330.- CIERRE DE EMISION

REBELDE
18,15.- AVANCE. REDACCIQN
1830.- PREVIQ TQRQS
19,00.- TQRQS: FERIA DE SAN ISI- 

DRQ,
21,28.- INFQRMACIQN METEQRQ- 

LQGICA
21,30.- REDACCIQN. NQTICIAS
21,54.- INFQRMACIQN DEPQRTIVA 
22,00.- ESTRENG CANAL +: “Réina de 

corazones” Director: Jon Amiel. 
Intérpretes: Joseph Long, Anita 
Zagaria, Vittorio Amandola, Vit
torio Duse, Eileen Way, Ian Haw- 
kes. Danilo y Rosa han conse
guido reconstruir su vida en Lon
dres tras su precipitada huida de 
Italia, donde la madre de Rosa 
la había aprometido a un hombre 
orgulloso y violento llamado 
Barbariccia.

23.48.- CINE: “Karate Kid III”
01,40.- CINE: “Blue Iguana”
03,06.- CINE: ^Ladrones de anuncios” 
04,27.- CIERRE

07,05.- AVANCE
07,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07.55.- DESAYUNA CON ALEGRIA
08,55.- ALICIA
09,20.- VIENTRE DE ALQUILER
10,00.- VACACIONES EN EL MAR
10,45.- CINE CORAZON “No desearás 

a la mujer de tu prójimo” Direc
tor: Pedro Lazaga.

12,45.- TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO

CANAL SUR

07:00.- TELE EXPO
10:00.- EL DIARIO
10:05.- EXPO-DIARIO
10:30.- UNIVERSIDAD ABIERTA
U:00.- MEDIODIA 92
12:30.- ¿TE SUENA?
13:00.- LAS TORTUGAS NINJA
13:30.- LOS CAZAFANTASMAS
14:00.- EL DIARIO
14:05.- EL DINERO
14:15.- LA JUGADA
14:30.- EL DIARIO-1
14:55.- EL TIEMPO
15:00.- EL ESPANTAPAJAROS Y

LA SRA. KING
15:50.- LAS TORTUGAS NINJA
16:00.- CINE DE TARDE: “El tes

tigo”
17:35.- CUERPO A CUERPO
18:25.- DIBUJOS ANIMADOS
18:40.- BOLA DE DRAGON
19:05.- CORRE QUE TE PILLO
19:30.- ANDALUCIA NUESTRA

13,25.- A MEDIODIA ALEGRIA
0,55.- UN MEDICO PRECOZ
14,25.- QUERIDOS PADRES.
14,55.- HOY
15,00.- CINE TE AMO “Triángulo de 

platino” Director: Anthony 
Christopher.

16,55.- MARIA DE NADIE
17,30.- VIP GUAY
18,00.- SUPER GUAY
1930.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 

LA BASCA?
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,00.- MANUELA
22,00.- CINE 5 ESTRELLAS: “Lady 

Halcón” Director: Richard Don- 
ner.

00,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01,00.- A SALTO DE CAMA
01,10.- PRESSING BOXEO
0240.- MANNIX
03,05.- CIERRE DE EMISION

20:00.- EL DIARIQ
20:05.- TAL CQMO SQMQS
21:00.- EL DIARIO-2
21:30.- EL TIEMPQ
21:35.- LA NGCHE DE LOS 

QSCARS: “Siete novias para 
siete hermanos”

23:25.- VENTANA DE LA HISTO
RIA

23:55.- QBJETIVO EUROPA
00:40.- MUNDO VELA 92
00:45.- D:ARIO-3

- 01:00.- EXPO-DIARIO
01:25.- ANDALUCIA NUESTRA
01:55.- DESPEDIDA Y CIERRE

TELEONDA

14:15.- DIBUJQS ANIMADOS
15:15.- CINE DE TARDE: “Una his

toria china de fantasmas”
16:30.- VIDEOS MUSICALES
17:30.- DOCUMENTAL
18:00.- AVANCE INFORMATIVO
18:15.- EL RECREO

.2022
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Diversos invitados hablarán sobre los cambios producidos en esta forma de relación personal 

El flirteo amoroso es el tema escogido
para hoy en ‘^Como la vida misma” ---------------------------- ------------------ --- -----

Canal Plus emite un programa especial dedicado a los recientes descubrimientos sobre el Big Bang

El ligue, el flirteo amoroso, 
gs el tema escogido para 
¡a edición de hoy del espa
cio ^‘Como la vida misma”, 
de Antena 3 TV, en el que 
diversos invitados habla
rán sobre la pervivencia y 
¡os cambios producidos en 
esta forma de relación per
sonal.

MADRID. (Efe).- Entre 
dichos invitados se encuentran 
Javier Gurruchaga, Maribel 
Verdú, Torrebruno y los escri
tores Antonio Gómez Rufo, 
autor de la obra “Cómo ligar 
con esa chica que tanto te gus
ta y a la que le gusta otro”, 
y Percy van Hefs, autor de 
“Mi dulce Gigolo”, basada en 
sus experiencias con multimi
llonarias y con prostitutas de 
lujo.

El programa, presentado 
por Verónica Forqué, también 
contará con la presencia de 
Rafael Lozano, un joven de 
veinticinco años, y Eugenia 
Martín, de 59 años, que habla
rán de lo que significa para 
ellos ligar.

Especial sobre el Big Bang en 
Canal Plus

Canal Plus emitirá a partir 
de las 15.00 horas y en codi
ficado, un programa especial 
dedicado a los recientes des
cubrimientos sobre el Big 
Bang, la gran explosión que 
al parecer fue el comienzo de

Maribel Verdú, invitada en el espacio de Verónica Forqué.

nuestro Universo.
Su emisión coincide con la 

publicación de los resultados 
obtenidos por los científicos 
de la Universidad californiana 
de Berkeley, que al parecer 
han detedtado “huellas’^ de 
esa explosión.

El espacio incluirá la emi
sión de uno de los episodios 
de la serie “Los astrónomos”, 
emitido ya en este canal, en 
el que se recoge el lanzamien
to y los primeros resultados 
obtenidos con el Code, el saté
lite de la Nasa utilizado para 

estas investigaciones.
Este episodio también 

incluye gráficos e imágenes 
generadas por ordenador 
sobre cómo debió producirse 
el Big Bang y la evolución del 
sistema solar, además de un 
vuelo por los anillos de Satur
no y colisiones de galaxias, 
entre otras cosas.

El programa será introdu
cido con una entrevista con 
el catedrático de Astrofísica 
de la Universidad Compluten
se Manuel Rego, quien se 
encargará de explicar la teoría

de la gran explosión.
Producida en 1990 por una 

productora de Los Angeles 
para el canal público nortea
mericano, la serie costó cinco 
mil quinientos millones de 
pesetas. En la misma se inclu
yen los testimonios de los 
astrónomos más cualificados 
del momento, a través de los 
cuales se explican los últimos 
descubrimientos sobre el Uni
verso, su formación y su futu
ro. .

También se recogen las teo
ría sobre los agujeros negros, 
las galaxias, los quásars, las 
costelaciones y otras curiosi
dades del cosmos.

Una nueva telecomedia, 
con el título de “Muñecas”, 
sustituye a partir de hoy en 
el primer canal de TVE a 
“¡Quién sabe donde!”, un pro
grama que ha sufrido diversos 
cambios de programación y 
que por el momento pasa a 
los martes en la segunda cade
na.

Integrada por catorce epi
sodios, esta comedia tiene 
como protagonistas a tres her
manas, que comparten un 
pequeño apartamento en Nue
va York.

Una de ellas ha sido des
pedida recientemente de su 
trabajo y otra ha abandonado 
a su marido, y ambas deciden 
refugiarse en el apatarmento 
de la tercera en busca de con
suelo.

I 1!

Francisco Fernández Ordóñez.

- FRANCISCO FERNAN
DEZ ORDOÑEZ, ministro de 
Asuntos Exteriores; “No estar 
en el furgón de cola de Europa 
implica sacrificios”.

- ALLAN GURGANUS, escri
tor: “Ninguna buena novela es 
fruto del azar”.

- S.M. EL REY DON JUAN 
CARLOS: “La Corona se iden
tifica con la democracia”.

- FELIPE GONZALEZ, pre
sidente del Gobierno: “La huel
ga no es contra el Gobierno 
sino contra el Parlamento de 
la nación”.

- JOSE LUIS NUÑEZ, pre
sidente del Barcelona; “Siempre 
es bueno que el Real Madrid 
pierda”.

- MARCELO GONZALEZ, 
cardenal primado; “España pro
longó en América el espíritu de 
la reconquista”.

- PERICO DELGADO, ciclis
ta: “La Vuelta no la veo 
ganada”.

- ALEX CRIVILLE, motoci
clista; “Las caídas se producen 
cuando intentas ir a más”.

Cumpleaños La última película de Víctor Erice representa a España en la sección competitiva del certamen

^'''ie Wonder.

El sol del membrillo” tuvo un gran
éxito de crítica en el Festival de Cannes

^oy, día 13, cumplen años:
■ STEVIE WONDER, cantan

te. 42.,
i ■ augusto ROA BASTOS, 
P^ñior, 75.
^5' Marisa abad, periodista,

^^NZALEZ, “MA- 
futbolista, 34. 

le 42^^]^^ GABRIEL, cantan-

L‘^h^37^^^ ^^^^’ futbo-

A ’LLM E OTIN, ex 
33.

MADRID. (Efe).- La última 
película del director español 
Víctor Erice, “El sol del mem
brillo” -que narra la vida del 
pintor Antonio López-, presen
tada en la sección competitiva 
oficial del Festival de Cannes, 
obtuvo un resonante éxito entre 
la crítica internacional, según 
las informaciones publicadas 
ayer en la revista “Screen 
International”.

Pn el pase correspondiente 
a la prensa, sin embargo, 
muchos periodistas abandona
ron la sala. Entre los críticos 
españoles, las opiniones están 
muy divididas. Algunos de ellos 
reconocieron que era una buena 
película, pero que su director 
podía haber cortado secuencias 
que alargan innecesariamente el 
filme.

Según la información de 
“Screen International”, el pres
tigioso crítico británico de “The 
Guardian”, Derek Malcom, la 
consideró "excelente”. Ocurrió 
lo mismo con el francés Michel 
Ciment, de "Positif’.

Opinaron que era “buena” 
los enviados especiales de 
"Freelance”, de Alemania; de

“La Repubblicca”, de Italia y 
del “Christian Science Monitor, 
de Estados Unidos.

Mel Gibson, director

El famoso actor Mel Gibson 
dirigirá su primera película, 
“The man without a face”, 
según informó ayer en Cannes 
la productora “Majestic Fims”, 
que compró los derechos inter
nacionales del filme.

La cinta tendrá un presu
puesto de 20 millones de dóla
res y comenzará su rodaje el 
próximo 3 de agosto en Canadá. 
La historia se basa en una nove
la de Isabelle Holland y Gibson, 
además de dirigiría, interpretará 
en ella un papel.

Próximo filme de Kurosawa

La próxima película del 
famoso director japonés Akira 
Kurasawa, “Madadayo”, costará 
treinta millones de dólares, 
informaron ayer representantes 
de la empresa Daiei-Dentsu, los 
principales inversores.

La cinta será una comedia 
sobre un profesor y un estu-

La vida y obra del pintor Antonio López, reflejada en “El sol del membrillo”.

J

1

diante y su filmación se inició 
en el mes de febrero pasado. 
Con ésta, Kurosawa ha dirigido 
ya una treintena de películas, 
la mayoría de ellas, de carácter 
épico.

Por otra parte, los organiza
dores del primer mercado del 
filme de Japón prevén que este 
acontecimiento, que tendrá 

lugar en el marco del próximo 
Festival Internacional de Cine 
de Tokio, será un éxito, anun
ciaron ayer.

El certamen se desarrollará 
entre el veinticinco de septiem
bre y el 4 de octubre próximos 
y ya se esperan unos sesenta 
vendedores y 400 compradores 
de películas de todo el mundo.



PLAZA.... PILAR
Rafael López 
León renovó

■ Ayer, mientras Alba
cete se echaba a la calle 
para obtener el mejor 
campus universitario posi
ble, en nuestra capital se 
celebró el pleno municipal 
“universitario”.

■ Este, ciertamente tar
dío, declaró que Ciudad 
Real había luchado siem
pre por Medicina y que 
llevaría a Albacete sería 
un “duro revés”.

■ Lo triste de todo esto 
es que mientras en Alba
cete 6.000 personas asis
tían a la manifestación, el 
salón de plenos ciudarrea- 
leño estaba vacío en un 
día clave para el futuro de 
Ciudad Real.

■ Ni un padre, ni un 
presidente de APA, ni un 
empresario, ni un futuro 
universitario... NADIE.

■ Está claro que cada 
pueblo, cada ciudad y cada 
país tiene lo que se mere
ce. ¡Sin comentarios!.

Viejas profesiones. Aún es frecuente ver en muchas calles de nuestros pueblos y 
ciudades la característica estampa del viejo afilador llamando a las amas de casa con el 
sólo reclamo de su característico sonido. Son viejas profesiones que se resisten a desaparecer 
de nuestros pueblos conservando con ello, el aire de otras épocas donde el afilador era 
una figura cotidiana y necesaria en la vida doméstica de muchos hogares. La foto fue 
tomada por Rueda en una calle de Ciudad Real.

como entrenado 
del Caserío por 
dos temporadas

El entrenador del Caseríi 
Vigón, Rafael López León y |¡ 
directiva del club vinatero man 
tuvieron una reunión en la tardí 
de ayer, en la que llegaron ; 
un acuerdo para que Rafa con 
tinúe como entrenador de k 
plantilla que la próxima tempo 
rada ha de afrontar su compro 
miso con la División de Honor

Según comunicaron a y 
TRIBUNA ambas partes e 
acuerdo es muy satisfactorio tan 
to para el técnico como par; 
los dirigentes del equipo y ten 
drá una validez de dos tempo 
radas. A partir de ahora Lópe¡ 
León se dedicará a efectuar k 
reestructuración deí la plantilk 
y a hacer los fichajes pertinente’ 
para comenzar a funcionar er 
la máxima categoría del Balon
mano español. El fichaje de 
Rafa ha gustado mucho a los 
aficionados y simpatizantes del 
equipo consultados por este 
periódico.

Según el presidente del Colegio de Médicos, Pascual Crespo

Si Medicina va a Albacete
■ Feria de San Isidro ^^^^^ 
Grave cornada a Mariano Jiménez

habrán fracasado los políticos
Si la Facultad de Medicina se pierde para 
Ciudad Real supondrá un fracaso de los 
políticos de esta provincia, dijo a LA TRI
BUNA el presidente del Colegio de Médicos, 
Pascual Crespo, quien aseguró que dispo-

nen de un moderno plan de estudios de 
medicina en el que se detalla que los recur
sos de la Comunidad castellano-manchega 
pueden ser utilizados mediante la creación 
de dos ciclos de asignaturas.

D. M.

El presidente del Colegio de 
Médico§ de Ciudad Real, Pas
cual Crespo, criticó ayer la deci
sión de instalar en Albacete los 
estudios de Medicina selañando 
que no se han dado a conocer 
las razones que han llevado a 
tomar esta medida. Sin embar
go, considera que es esta pro
vincia la que cuenta con más 
posibilidades para haber sido la 
beneficiada con estos estudios.

Entre los motivos alegados 
por el presidente del Colegio 
de Médicos figuran la situación 
geográfica de la provincia de 
Ciudad ReaJ, la infraestructura 
sanitaria, elr complejo hospita
lario, la creencia en el nuevo 
hospital, la calidad de los pro
fesionales afei como un mayor 
número de estudiantes que 
otras provincias y el importante 
número de linédicos.

Pascual Crespo que se mani
festó conveijcido de que la ins
talación dcj los estudios de 
Medicina sería de gran interés 
para esta provincia y que obli
garía a mejorar aún más la 
infraestructura sanitaria del 
INSALUD, explicó que el Cole
gio de Médicos dispone de un 
plan de estudios, ideado hace 
unos años por el doctor Car
ballo Vicente y que ha sido 
retomado actualmente por el 
Colegio, en el que todos los 
recursos de la región pueden

Pascual Crespo

ser utilizados mediante la crea
ción de dos ciclps de asig
naturas.

Este plan de estudios incluye 
un primer ciclo, preclínico, de 
asignaturas que, según Pascual 
Crespo, pue'^en ser troncales 
para actuales y futuras facul
tades. EI segundo ciclo, clínico, 
incluye que las unidades docen
tes, que pueden ser los distintos 
hospitales de las diferentes pro
vincias de la región, sean los 
centros donde llevar a cabo'las 
clases prácticas de la carrera de

Medicina.
Para el présidente del Cole- 

. gio de Médicos de Ciudad Real 
este plan de estudios supone 
una abaratamiento para la Uni
versidad además de una mejor 
posibilidad de utilizar los recur
sos sanitarios de la región. 

existen facilidad de clases Por 
último, Pascual Crespo afirmó 
que si esta provincia pierde los 
estudios de Medicina será, ade
más de una decisión arbitraria, 
“un fracso de los políticos de 
Ciudad Real".

Mansos y con peligro 
resultaron los toros de la 
ganadería de M- del Carmen 
Camacho y el remiendo por
tugués de Ortigao Costa. El 
tercero de la tarde cogió de
forma a
Mariano Jiménez, al que el 
doctor Máximo García 
Padrós operó en la enfer
mería de la plaza de una cor
nada en el costado derecho 
que le puede suponer, ade
más, fractura de costillas, 
pendiente de observación 
radiológica posterior.

Emilio Muñoz hubo de 
matar tres toros por este per
cance. En el primero de la 
tarde, muy soso, faena digna 
para pinchazo y media. 
Silencio.

En el cuarto, muy valiente, 
aplausos y en el sexto, un 
auténtico regalito, que ade
más se quedó sin picar, se 
limito a poderle sobre las 
piernas y mató de pinchazo 
y estocada desprendida. 
Silencio.

Litri, muy valiente toda 
la tarde, estuvo mal con los 
aceíos y escuchó un aviso 
en bada toro pese a lo que

ra

i Í

Grave cornada en el costado drcho.

saludó en el si^undo, al que 
le hizo una| bonita faena 
malograda con la espada

La plaza rejgistró un gran 
lleno pese a 'que la corrida 
era televisada.

Mariano Jiipéaez, tras ser 
operado, pasó en ambulancia 
¡a la Clínica Ñuestra Señora 
be Loreto de Madrid.

Terminaciones y premios

57.635
(Premiados con 2.500.000 Pías.)

Num.

7.635

635
35

5

50.000

5.000

500

100


